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1 Jamón Ibérico •sounnet" (7 Kg. aprox.) 
1 Lomo Reserva (1 Kg. aprox.) 

1/2 Queso Curado Ibérico 
1/2 Chorizo Ibérico Bellota Salamanca (0,5 Kg. ) 

1/2 Salchichón Ibérico Bellota Salamanca (0,5 Kg. 
1 Frasco de Espárragos de Navarra 

NUEVO SERVICIO A DOMICILIO 
TELEF.: 91 877 15 82 
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Agresión enillllática 
En el pleno municipal del día 15 

de febrero el Partido Popular pi
dió que se aclare la presunta agre
sión al ministro de Defensa, José 
Bono, durante una manifestación 
de la Asociación de Víctimas del 
Terrorismo. Esta petición llegó 
cuando quienes lo habíamos exi
gido desde el primer momento ya 
habíamos entendido que tal agre
sión ya había rendido su utilidad 
y, por supuesto, esa utilidad no iba 
a crecer porque los ciudadanos 
llegaran a conocer la realidad. 

La mayor parte de los comenta
ristas políticos se han dado por sa
tisfechos con tildar de embustero 
o poco menos a José Bono porque 
enseguida pareció quedar claro 
que no se había producido agre
sión alguna, aunque las caras de 
sorpresa, irritación y susto del 
propio Bono y de Rosa Díez no 
parecieran fruto de sus deseos de 
ganar algo así como el áscar al 
mejor actor de reparto, por lo que 
hay que considerar que ellos cre
yeron en ese momento que eran 
agredidos. Y por algo lo creeóan. 

El barullo, que fue divulgado en 
la prensa corno una agresión al 
ministro de Defensa, ha obtenido 
como utilidad más directa presen
tar a la Asociación de Víctimas 
del Terrorismo como una entidad 
políticamente extremista e indese
able, o al menos imprudente y 
dada a las malas compañías, lo 
que ensanchaóa el margen de ma
niobra del presidente del gobierno 
español en el caso de que José Luis 
Rodóguez Zapatero se viera nece
sitado de presentar a la opinión 
pública acuerdos con las fuerzas 
políticas secesionistas vinculadas 
a los asesinos de esas víctimas. 

De paso, ya que el embrollo es
taba armado, alguien debió de de
cidir que la oportunidad podía ser 
aprovechada para dar otro tiento 
contra la delicada cotización so
cial del Partido Popular ligando a 
un par de sus militantes a la agre
sión 9ue quizá nunca existió, y la 
policta detuvo a un par de perso
nas, con lo que se ha abierto un 
frente más cuando éstas han pre
sentado una denuncia por deten
ción ilegal que sigue su curso en 
los juzgados. A estas alturas de la 
historia, la agresión a Bono será 
otro enigma histórico por resolver. 

Edltoriales 

Un año después el dolor no cesa 
Ya ha pasado un año desde el 11 

de marzo de 2004, cuando fueron 
asesinadas por terroristas ciento 
noventa y dos personas, veintisie
te de las cuales eran alcalaínas. Y 
un año después de la matanza lo 
que permanece irremediable es el 
dolor de los familiares de las víc
timas, pues ninguna palabra de 
condolencia y ánimo, por sincera 
y compasiva que sea, podrá llenar 
el hueco dejado por la ausencia. 

Un año después de los asesina
tos seguimos inmersos en un mar 
de dudas respecto a quiénes pla
nearon y organizaron ese crimen, 
pero, sean quienes fueren, han 
conseguido abrir grietas en el 
cuerpo político español -e irre
mediablemente en la sociedad es
pañola- que no presentan sínto
mas de cerrarse, sino todo lo con
trario. A mantener abiertas y has
ta a ensanchar esas grietas ha con
tribuido poderosamente esa comi
sión parlamentaria de investiga
ción que jamás ha tenido el pro
pósito de aclarar cómo ocurrió lo 
que ocurrió y quién hizo que ocu
rriera, sino inculpar desde el po
der al Partido Popular como res
ponsable del gobierno anterior. 

Quienes saben que las comisio
nes de investigación no suelen ser 
útiles en España para investigar 
ya opinaron previamente que no 
era conveniente formar una dedi
cada a no investigar los asesina
tos del 11 de marzo de 2004. 
Otros ciudadanos, tal vez inge
nuos, creíamos que los políticos, 
después de una catástrofe de tal 
magnitud en cuanto a pérdida de 
vidas humanas, podóan sentirse 
obligados a esclarecer lo ocurrido 
y no escatimaóan medios para 
ello. Sin embargo, la comisión ha 
sido fiel a sus propósitos: por un 

lado, todos los partidos -menos el 
PP, naturalmente- han tratado de 
inculpar al gobierno de José Ma
óa Aznar y al partido que lo sus
tentaba, y, por su parte, el Partido 
Popular ha dedicado la mayor 
parte de sus esfuerzos a exonerar 
no sólo de culpa, sino también de 
toda responsabilidad, a sí mismo, 
aAznar y a su gobierno, muy par
ticularmente a su a la sazón mi
nistro del Interior. 

Familiares de las víctimas han 
rogado a los políticos que no ha
gan política partidaria a cuenta de 
los asesinados, pero eso es como 
pedir peras al olmo porque los te
rroristas consiguieron cambiar 
drásticamente el rumbo de la po
lítica española y cada partido de 
los implicados en responsabilida
des de gobierno se ve obligado a 
defender respectivamente lo que 
hizo y lo que hace. Por otra parte, 
el todos contra el PP que se apre
cia en la actividad política espa
ñola -y en ese "todos" entran pro
fesionales de la política y de los 
medios de comunicación- hay 
que entenderlo también como un 
deseo de desmarcarse del PP, cu
yos responsables, si quieren re
conciliarse con la sociedad que 
un día les dio mayoóa absoluta en 
las Cortes, deberán entender que, 
aunque no mintieran durante aque
llas luctuosas jornadas de marzo, 
se despidieron del poder en el más 
triste ambiente social imaginable. 

Un año después de aquellos ase
sinatos, expresamos nuestras con
dolencias a las familias de los 
asesinados y recordamos a los go
biernos que han de ayudarlas en 
todo lo humanamente posible, 
como han de ayudar a las otras 
víctimas del atentado, los heridos 
y sus familias. 
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Muchos creemos que un ayun
tamiento es tan bueno como las 
obras públicas que haga. En Alca
lá se dijo hace algún tiempo que 
obras son amores y su ayunta
miento sólo era bueno si hacía 
gran cantidad de obras públicas, 
pues se suponía que sus gobier
nos tenían ideas claras respecto a 
lo que eran mejoras urbanísticas, 
ideas que eran consideradas por 
la mayoóa de la población como 
dotadas de conveniencia evidente 
por sí misma, como dióan los pa
dres de la revolución americana. 
Se trataba, en definitiva, de poner 
pavimentos a las calles, llevar 
agua corriente a los hogares, do
tar a la ciudad de saneamientos, 
plantar jardines y limpiar basure
ros . .. Y, claro, incrementar la ca
pacidad de aparcamiento y circu
lación para unos ciudadanos que 
quieren tener coche y usarlo y tie
nen coche y pagan -¡Y mira que 
pagan!- por tenerlo, aunque des
de hace años se les permita usarlo 
progresivamente menos y con 
mayores dificultades. 

Desde este punto de vista, las 
obras de los túneles en las gran
des vías alcalaínas -siempre en el , 
supuesto de que sean correctas 
técnicamente- parecen acreditar 
un acierto del gobierno munici
pal. Tal vez por eso el PSOE, que 
se encuentra con,el paso inferior 
bajo la calle de A vil a a punto de. 
ser puesto en servicio, pretende 
llamar la atención sobre el J?aso 
en la carretera de Daganzo baJO la 
vía férrea -otro compromiso del 
gobierno presidido por Gonzá
lez- para decir que no se cons
truirá, como afirma que no se 
construirá el destinado a despejar 
el nudo circulatorio que se forma 
en la avenida de Madrid. 

Luis Fuentes, concejal de urba
nismo, afirma que ambos túneles 
se harán. ¡Ojalá tenga razón, pues 
falta hacen! De paso, corno no to
dos los problemas de tráfico están 
lejos del centro urbano, no sobra
óan medidas que facilitaran la 
circulación en éste. Aunque el 
ayuntamiento no lo crea -y obra 
como si no lo creyera-, disponer 
de aparcamiento en superficie 
ayuda no sólo a aparcar, sino tam
bién a circular y, por tanto, a con
taminar -y a maldecir- menos. 
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El monumento está situado en la plaza de la estación junto a la pasarela 
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Inaugurado el monumento a la 
memoria de las victímas del 11·M 
Las palabras de Florentina Garcia. madre de Ang~llca González fallecida en uno de los 
trenes de la muerte. fueron las únicas que hubo en el acto de inauguración del mo
numento a las victimas del 11 de marzo. que tuvo lugar junto a la estación RENFE el 
jueves 10 de marzo. No hubo.intervenciones politicas ni institucionales. sólo las des
garradas palabras de una madre que perdió aquel 11 de marzo a su hija y que habló 
en nombre de todas las victimas. El alcalde y los portavoces municipales del PSOE e 
IU descubrieron el monolito en el que están incluidos los nombres de las 27 personas 
empadronadas en .AlcalA que fallecieron aquel 11 de marzo de 2004. 

El acto, que comenzó a las 
doce del mediodía en la Plaza 
de la Estación, se inició con 
con un recital del cuarteto de 
cuerda de la Orquesta Ciudad 
de Alcalá que a lo largo del 
acto interpretó dos sonatas de 
Bach y de Haendel. 

Entre los asistentes se en
contraban heridos en el aten
tado como Dori Majalí, quien 
perdió una pierna, así como 
familiares de Sanae Ben Sa
lah, la adolescente de 13 de 
años que fue la víctima más 
joven de las fallecidas de Alca
lá. 

Los familiares no pudieron 
contener las lágrimas 

grupos políticos con represen
tación municipal, Gustavo Se
verién (PP), Pablo González 
(PSOE) y Francisco Calles OU). 
También estuvo el rector de la 
universidad, Virgilio Zapatero; 
el decano del Colegio de Abo
gados, José Luis Doñoro; el 
nuevo comisario jefe de Policía 
Nacional, Jesús Figón; el capi
tán de la Guardia Civil; Justi
no Ovalle, el jefe de la Policía 
Local, sargento José Ruiz Frai
le; el gerente del Hospital 
'Príncipe de Asturias', Angel 
Sanz. Otros asistentes fueron 
los concejales de la corpora
ción municipal de Alcalá y re
presentantes de las asociacio
nes de inmigrantes extranje
ros. También hubo represen
tación de la Asociación de Vic
timas del Terrorismo y de la 
Asociación de Victimas del 11-
M, Ángeles Domínguez Her
guedas. 

Florentina García, la madre 
de Angélica González, fallecida 
en el atentado leyó un mensa
je en recuerdo y homenaje a 
las víctimas del atentado. Flo
rentina García calificó el aten
tado del 11-M como "una ma
tanza sin precedentes desde 

En cuanta a autoridades 
prácticamente se encontraban 
todas las de la ciudad complu
tense a excepción del obispo, 
Jesús Catalá, que envío al 
acto en su representación al 
vicario general de la diócesis, 
Florentino Rueda. Estuvieron 
el alcalde, Bartolomé Gonzá
lez, los portavoces de los tres 

Afectados y famlllares asistieron a la Inauguración del monumento. Sentadas, a la derecha, Dori Majalí, 
que perdió una pierna, y la abuela y la tía de la niña Sanae Ben Salah, de 13 años, fallecida en el atentado 
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la guerra civil española del si
glo XX''. La madre de Angélica 
González dijo también que 
aquella mañana "los jóvenes 
estudiantes cargaron sus mo
chilas con los libros y sus ilu
siones. Las madres y padres 
de familia emprendieron su 
camino hacia la estación dese
ando que la jornada se les hi
ciese corta para regresar a sus 
casas y besar a sus hijas. De 
repente unas estremecedoras 
explosiones acabaron con sus 
proyectos y sus sonrisas. Des
de aquel día muchas personas 
tenemos nuestra existencia 
cubierta por una densa capa 
de humo negro que nos impide 
ver un camino abierto a la es
peranza". Florentina García 
pidió en su intervención penas 
de cadena perpetua para los 
terroristas. 

El acto, al que asistieron de
cenas de alcalaínos, finalizó 
con la suelta simbólica de pa
lomas y el recorrido por el mo
numento, obra de los esculto
res locales, Miguel Ángel Sán
chez y Jorge Varas, así como 
con un pequeño recital del 
cuarteto de cuerda. 

Por la tarde del 1 O de marzo, 
el alcalde complutense acudió 
a la Asamblea de Madrid para 
asistir a la declaración institu
cional de condena del terroris
mo y de apoyo a las víctimas. 

Viernes, 
11 de marzo 
El alcalde de Alcalá, tenía 

previsto comenzar la jornada 
del 11 de marzo acompañando 
a la presidenta de la Comuni
dad de Madrid, Esperanza 
Aguirre, en el acto de homena
je a las víctimas del 11 de 
marzo, en el que se depositará 
una corona de laurel en la pla
ca conmemorativa a las vícti
mas, ubicada en la fachada de 
la Real Casa de Correos, sede 
del gobierno regional. 

Asimismo, y con motivo del 
día de luto oficial, todas las 
banderas de edificios públicos 
del ayuntamiento, ondean a 
media asta con crespón negro. 
A las doce del mediodía el 
ayuntamiento complutense se 
sumó a la iniciativa nacional y 
convocó cinco minutos de si
lencio ante la puerta de la 
casa consistorial. 

Por la tarde, a las 18 horas 
se programó la celebración en 
la Catedral Magistral de Alcalá 
de la misa funeral oficiada por 
el obispo de Alcalá, D. Jesús 
Catalá. 

El acto que cerrarla el home
naje de la ciudad de Alcalá a 
las víctimas del atentado del 
11 de marzo será un concierto 
ofrecido por la Sociedad Lírica 
Complutense, que interpreta
rá el Réquiem de Gabriel Fau
ré y que tendrá lugar también 
en la Catedral Magistral a las 
19:30 horas. 

PUERTA de Madrid 
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Banolomé González expllcó que también es un reconocimiento a ' s 
familiares d~ heridos,v tallecidos * :vo,~ ,r;Jj/ 
"Alcala tema que tener un monumen -
para recordar a las víctimas del 11-M" 
El alcalde de Alcalá, Bartolomé González, manifestó que "con el monumento del 11-M pre,
tendemos que la ciudad tenga un homenaje constante y permanente a todas aquellas per
sonas que fallecieron el día del atentado, pero también para que sirva de reconocimiento 
a todos aquellos que iban en los trenes y a sus familiares". González añadió que "entendí
amos que la ciudad de Alcalá tenía que tener ese monumento que debía estar en el sitio 
más representativo, junto a la estación de donde partieron esos trenes". 

El monumento, realizado por te tuvo como primer punto de de Alcalá: "Hemos puesto los 
los escultores alcalaínos Miguel referencia el ayuntamiento y a nombres porque después de 
Ángel Sánchez y Jorge Varas nosotros nos llamaban muchos reunimos con los familiares to
está compuesto de dos grupos preguntándonos. En aquellos dos coincidieron con la necesi
escultóricos. Uno, vertical, que momentos era muy dificil po- dad de colocar el nombre de 
representa la esperanza, y el nerse en contacto con la Delega- ellos. Ha sido una sugerencia de 
otro, un grupo de personas, mi- ción del Gobierno en Madrid. las madres y padres de los falle
ran hacia esa esperanza. "El Había que atender en principio cidos alcalaínos". 
monumento está en una plaza, a las personas que no encontra-
la que hay junto a la estación, ban a sus seres queridos y tam- La inauguración del monu
en la que hay unos bancos en bién a aquellos que estaban he- mento se complementa con 
los que cualquiera se puede ridos y a sus familiares". otros actos como el tañido de las 
sentar, pero también es lugar de Bartolomé González afirmó campanas de la ciudad el vier
paso, de tal manera no sólo va a que "nunca en la historia ha ha- nes a las 7'37 según una inicia
estar ahi para contemplarlo", bido una manifestación de dolor tiva de la archidiócesis de Ma
dijo el alcalde. tan grande como la que hubo el drid. Además el 11 de marzo es 

Bajo el monumento se ha co- día después, el 12 de marzo. día de luto oficial en toda Espa
locado la urna con las velas, los Fueron miles y miles de perso- ña y en el ayuntamiento y edift
mensajes de condolencia y testi- nas las que se concentraron en cios oficiales de la ciudad las 
monios de dolor que los alcalaí- la plaza de Cervantes y en sus banderas estarán a media asta. 
nos colocaron ante la fachada alrededores. Con el dolor que Ese día 11, a las seis de la tarde 
del ayuntamiento y en la plaza había toda una ciudad salió a la se celebra una misa funeral ofi
de Cervantes: 'Todo eso se ha calle para apoyar a los que teni- ciada por el obispo de la dióce
incorporado en el monumento". amos que apoyar dando ejemplo sis, Jesús Catalá, en la Magis-

El alcalde recuerda el 11 de al resto de ciudades y desde la tral Catedral. Esa misa será marzo de 2004 como uno de los unidad política. Todos los gru-
días más tristes de su vida y de pos políticos estuvimos ahi, sin cantada por la Schola Canto
la historia de Alcalá: "Fueron divisiones". rum y a las 19'30 horas está 
momentos muy difíciles y muy En el monumento están gra- prevista en el propio templo la 
duros. En un principio estaba la bados los nombres de los 192 interpretación del Réquiem de 
incertidumbre de muchos alca- fallecidos y de forma destacada Gabriel Fauré a cargo de la So
laínos acerca de dónde podían los de las 27 personas que en ciedad Lírica Complutense en 
estar sus familiares que viaja- esos momentos figuraban en el un acto programado por el 
ban en esos trenes. Mucha gen- padrón municipal de habitantes ayuntamiento. 

ti de marzo de 2005 



los 21 tallecidos que estaban empadronados en Alcalá 
Maria José Álvarez Gonzá

lez: 48 años de edad. Trabaja
dora de la Comunidad de Ma
drid. Se encontraba separada 
y era madre de un hijo de 23 
años, Alberto. Militante del 
PSOE complutense, sus com
pañeros lloraron su muerte y 
la recordaron en el colegio 
electoral Daoiz y Velarde con 
una rosa y su credencial de in
terventora en las elecciones 
generales celebradas el 14 de 
marzo. 

Rodolfo Benito Samaniego: 
27 años de edad. Ingeniero y 
soltero aunque con novia con 
la que estaba a punto de ca
sarse. Sobrino del dirigente de 
Comisiones Obreras, Rodolfo 
Benito, en su memoria y en la 
de todos los fallecidos el 11 de 
marzo se creó la Fundación 
Rodolfo Benito Samaniego. 

Sanae Ben Salab Imadda
ouan: Fue la benjamina de los 
fallecidos que se encontraban 
empadronados en Alcalá aquel 
fatídico 11 de marzo. Tenia 13 
años de edad y era marroquí 
aunque había nacido en Espa
ña. Estudiaba en el instituto 
Juan de la Cierva de Madrid 
adonde se dirigia esa mañana 
cuando ·explotó el tren en el 
que viajaba. 

Stefan Budai: El atentado 
del 11-M golpeó de lleno a la 
comunidad rumana. Varios fa
llecidos y muchos heridos fue
ron el trágico balance para 
este colectivo. Uno de los 
muertos fue Stefan Budai, de 
36 años y vecino de Alcalá, 
quien había llegado a España 
dos años y medio antes. Era 
albañil y se dirigia a Madrid 
para trabajar en una obra. Es
taba casado con Daniela y era 
padre de una hija de nueve 
años. 

Pilar Cabrejas Burillo: 37 
años, administrativo y emple
ada de Telefónica. Maria Pilar 
Cabrejas fue el primer cuerpo 
sin vida que llegó a la capilla 
ardiente que se instaló en el 
pabellón de la Ciudad Deporti
va del Juncal. Vivía desde ha
cía ocho años con su compa
ñero sentimental, Jesús. 
Cuando falleció se dirigia a su 
puesto de trabajo en Madrid. 

Inmaculada Castillo Sevi
llano: 39 años, contable. Viu
da y madre de dos hijos de 19 
y 15 años respectivamente. El 
marido de Inmaculada falleció 
hacía diez años en un acCiden
te de tráfico por lo que los dos 
hijos del matrimonio quedaron 
huérfanos también de Madrid 
ese 11 de marzo. 

_t2 de mano de 2005 

Mario Cintia Subervielle: 
30 años, francesa y trabajado
ra de la Biblioteca Nacional. 
Llegó a España para estudiar 
en la universidad de Alcalá en 
1996 y acabó quedándose en 
la ciudad complutense. Cono
ció a su novio con el que con
vivía en una vivienda del casco 
histórico. Era madre de una 
niña de diez meses. 

Sergio de las Heras Correa: 
28 años de edad. Ingeniero ae
ronáutico. Todos los fines de 
·semana regresaba desde Alca
lá a la localidad de Iriépal 
(Guadalajara) donde reside su 
familia y su novia. Trabajaba 
en Getafe, concretamente en 
la empresa CASA. Era un gran 
amante de las matemáticas y 
sólo llevaba unos días viajan
do en tren a su puesto de tra
bajo. 

Tinka Dimitrova Paunova: 
32 años, empleada de la lim
pieza. Casada y madre de una 
hija de 12 años que se encon
traba en Bulgaria y que tenía 
pensado venir a Alcalá en el 
verano. Es el drama de una 
mujer que viajó a España para 
encontrar mejores horizontes 
que en su pais y que aquí en
contró la muerte. 

Rex Ferrer Reynaldo: 20 
años, camarero. De nacionali
dad filipina. Se dirigía a Ma
drid donde trabajaba en un 
bar de la calle La.gasea. Estaba 
empadronado en Alcalá desde 
que llegó a España hacía seis 
años pero al parecer llevaba 
algún tiempo viviendo en To
rrejón. 

Félix González Gago: 51 
años, subteniente del Ejército 
del Aire. Estaba casado y era 
padre de dos hijos, alumnos 
del colegio Ciudad del Aire de 
Alcalá. Había recibido 10 con
decoraciones, entre ellas la del 
Mérito Militar y Aeronáutico y 
una otorgada por Naciones 
Unidas por su participación 
en el primer contingente espa
ñol de los cascos azules en Na
mibia. 

Angélica González García: 
19 años. Estudiante de segun
do de filología inglesa en la 
universidad Complutense. 
Quería compaginar estos estu
dios con los de füologia clási
ca. También era alumna de la 
Escuela Oficial de Idiomas de 
Alcalá de Henares. Su madre, 
Florentina García, leyó el 1 O 
de marzo el mensaje de re
cuerdo y homenaje a las vícti
mas ante el monumento inau
gurado en la ciudad complu
tense. 

José Maria López-Menche
ro Moraga: 44 años. Subte
niente del Ejército de Tierra en 
el destacamento de Cría Caba
llar. Viajaba con Eduardo 
Sanz Pérez, residente en Azu
queca y cuñado del compañe
ro de PUERTA DE MADRID 
José Ramón García. Ambos fa
llecieron en el mismo tren que 
los llevaría al mismo destino. 
José Maria estaba casado y 
era padre de una niña de 14 
años. 

Javier Mengioar Jiménez: 
43 años y funcionario del mi
nisterio de Educación. Era mi
litante del PSOE y tenía pre
visto ejercer como interventor 
socialista en el colegio Juan de 
Austria durante el día 14 de 
marzo. Estaba casado y era 
padre de dos niñas de 5 y 3 
años de edad. 

José Ramón Moreno 
Isarch: Nació en Irún (Gui
púzcoa) hace 37 años y traba
jaba en la Consejería de Fami
lia y Asuntos Sociales. Viajaba 
con su novia, que también 
murió en el atentado. 

Maria Teresa Mora Valero: 
37 años. Iba a casarse con 
José Ramón Moreno Isarch en 
noviembre. Era operadora del 
Ejército del Aire. 

Juan Pablo Moris Crespo: 
31 años. Ingeniero de Cami
nos. Trabajaba en una empre
sa donde realizaba traduccio
nes técnicas. Juan Pablo Mo
ris había realizado un estudio 
sobre el trasiego de viajeros en 
la estación de Atocha hacia la 
que se dirigia en tren cuando 
éste estalló. 

Inés Novellón Martínez: 29 
años. Enfermera. Nunca tra
bajaba en el turno de mañana 
pero ese día cambió el turno a 
una compañera para que ésta 
pudiera ir a una revisión mé
díca. La fatalidad quiso que 
estuviera en uno de los trenes 
que explotaron aquella maña
na. 

Miguel Reyes Mateo: 37 
años. Administrativo. Estaba 
soltero y vivía con sus padres. 
Salía con una chica y trabaja
ba en la delegación del gobier
no para la extranjería. 

Jorge Rodríguez Casanova: 
22 años. Estudiante. Viajaba 
con su padre a Madrid donde 
estudiaba en un centro de los 
Salesianos. Las bombas explo
taron y mataron a ambos. Jor
ge era un muchacho muy vita
lista y cariñoso y gran aficio
nado al fútbol. 

Francisco Javier Rodrí
guez Sánchez: 52 años. Ad
ministrativo y afiliado a UGT, 
sindicato del que era delegado. 
Amigo personal de Jesús La 
Roda y de los dirigentes uge
tistas de Alcalá. Se dirigia a 
trabajar a Madrid, a la Confe
deración Española de Cajas de 
Ahorros pero prefería acompa
ñar a su hijo Jorge que estu
diaba en un centro de Salesia
nos. 

Maria Soledad Rodríguez 
de la Torre: 42 años. Informá
tica. Estaba casada y era ma
dre de una hija. Estaba empa
dronada todavía en Alcalá 
pero residía en un chalet de 
Villalbilla. Se dirigía a trabajar 
a la empresa Informática y Co
municaciones Avanzadas don
de era jefa de proyectos. 

David Santamaria García: 
23 años. Estaba empadronado 
en Alcalá aunque era natural 
de Guadalajara. Era todo un 
deportista y viajaba a Alcoben
das donde había conseguido 
un empleo en prácticas. 

Federico Miguel Sierra Se
rón: 37 años. Comandante de 
infantería. Era hijo del general 
José Sierra Tabuenca, general 
de la Brigada Paracaidísta y en 
esos momentos comandante 
militar de Navarra. Estaba ca
sado y era padre de un niño. 

Teresa Szpila Danuta: 28 
años. Modista y empleada del 
hogar. Polaca de nacimiento 
vivía en Alcalá en el paseo de 
la Estación en un piso com
partido. Falleció como otros 
muchos cuando se dirigía a su 
trabajo donde estaba muy 
bien considerada. Tenía novio 
con el que se iba a casar. 

Maria Teresa Tudanca Her
nández: 49 años. Administra
tiva. Fue la última alcalaina 
en fallecer ya que estaba en 
coma y permaneció así 18 días 
hasta morir en el hospital 
Doce de Octubre. Estaba casa
da y era madre de un hijo de 
26 años. Trabajaba en una su
cursal de la Banca Nazionale 
del Lavoro en Madrid adonde 
se dirigía cuando estallaron 
las bombas. 

David Vilela Fernández: 22 
años. Bibliotecario. Su padre 
es funcionario en el ayunta
miento de Alcalá, por lo que la 
tragedia también golpeó de 
cerca a la institución munici
pal complutense. Davíd era un 
joven muy vital y querido por 
sus actividades en la parro
quia. 

PUERTA de Madrid 
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M! José Álvarez González 

Inmaculada Castillo Sevillano 

Félix González Gago 

David Santamaría García 

Rodolfo Benito Samaniego Sanae Ben Salah lmaddaouan Stefan Budai 

Mario Cintia Suberville Sergio de las Heras Correa Tinka Dimitrova Paunova 

Angélica González García José María López-Menchero Javier Mengíbar Jiménez 

Jorge Rodríguez Casanova Francisco Javier Rodríguez 

Federico Miguel Sierra Serón Teresa Szpila Danuta M! Teresa Tudanca Hernández David Vilela Fernández ________________________________________ ...,.. __________________________________________________________________________ ..... 
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Al cumplirse un año, seis heñdos reciben todavía rehabilitación en el 
1Príncipe de Asturias' 

125 personas continúan en tratamiento 
psicológico después del 11·1 
La concejala de Salud, Familia y Bienestar Social, Teresa Obiol, reconoció a PUERTA DE 
MADRID que desde los servicios sociales del ayuntamiento se ha realizado desde el 11 de 
marzo de 2004 un trabajo muy intenso de ayuda a las víctimas de los atentados y fami
liares de éstas: "Se ha realizado un esfuerzo muy importante, que fue sobrehumano en los 
primeros días por parte del personal municipal. Como representante de los ciudadanos en 
el ayuntamiento me siento orgullosa de este personal, no sólo del que depende de mi con
cejalía, sino de todos los trabajadores". Un año después del atentado todavía seis perso
nas reciben rehabilitación en el hospital 'Príncipe de Asturias' por las secuelas físicas que 
les dejaron las explosiones y 125 reciben atención psicológica. Según Teresa Obiol, desde 
el ayuntamiento no sólo se atendió a familiares de víctimas más directas, sino a muchas 
otras personas: "En esos primeros tres o cuatro días el trabajo fue muy intenso". 

Teresa Obiol explicó que 
"desde la concejalía que presi
do se dio desde aquellos mo
mentos prioridad absoluta a la 
atención a las víctimas, tanto 
a nivel de información como 
de asesoramiento y ayuda di
recta desde los servicios socia
les". 

"lis servicios sociales del anntamiento 
han realizado un trablio 11uv intenso" 

La concejala reconoció que 
de forma inmediata se creó 
desde su concejalía una uni
dad de atención especializada 
para las familias en la que no 
faltaron los voluntarios pero 
también el personal técnico 

profesional. "Hubo una coordi
nación constante entre el per
sonal técnico de Servicios So
ciales y Salud Mental del Área 
3 así como con el ministerio 
del Interior, realizó un esfuer
zo muy considerable". 

También los Servicios Socia
les del ayuntamiento formaron 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 50 de fe
cha 01-03-2005 aparece publicado el anuncio relativo a la si
guiente licitación: 

CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE HORMIGONES 
PARA EL MANTENIMIENTO DE VÍAS PÚBLICAS. (expedien
tenº 3.412). 

Precio máximo del contrato: 35.024'15.- euros. 
Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 28 de marzo de 2005 
en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 
El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas del 
día 4 de abril de 2005 en esta Casa Consistorial. 
El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 
Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 7 de marzo de 2005 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 

A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, 
P.D. 

EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

IV CIENTENARIO DIE lA EDIC~ÓN DIE "IEl QU!JOTIE" 
Plaza Cervantes, 12 - 28801 Alcalá de Henares - Tell: 91 888 33 00 - Fax 918 879 613 

12 de marzo de 2005 

un grupo de atención inmedia
ta cuyo trabajo hasta el mes 
de abril consistió en atender 
en muchos casos necesidades 
básicas de los familiares de 
víctimas que habían fallecido o 
estaban heridas: "Hubo casos 
en los que era necesario hacer 
frente a pagos como alquileres 
y alimentos que los familiares 
de las víctimas no podían ha
cer frente porque éstas habían 
fallecido o estaban heridas". 

El trabajo desde el personal 
técnico del ayuntamiento se 
intensificó aún más en la cola
boración con Salud Mental del 
Área 3 a partir de abril, según 
Teresa Obiol: "Había una im
presión inicial muy fuerte en 
las familias pero a partir de 
ahí quedaron las secuelas que 
había que atender por perso
nal especializado". 

Pero una vez cumplida la pri
mera fase, los Servicios Socia
les comenzaron un trabajo de 
facilitar información y asesora
miento a las familias: 'Trata
mos de derivar a las víctimas 
del atentado, tanto quienes 
iban como los que no iban en 
el tren pero también son vícti
mas del atentado, a los lugares 
apropiados para que recibie
ran las ayudas establecidas". 

Fue a partir del 31 de mayo 
de 2004 cuando por parte de 
los Servicios Sociales se reali
zó lo que se considera un ser
vicio normalizado: "En esa 
fase se fue derivando a las fa
milias a su trabajador social 
de zona. El trabajo co_!1tinuó 
en Salud Mental del Area 3 
puesto que las secuelas fueron 
muy importantes para mucha 
gente. Se atendió en este as
pecto desde el Centro de Salud 
de Reyes Magos y desde el 
hospital 'Principe de Asturias' 
si bien no hubo ningún caso 
de hospitalización". 

Teresa Obiol, 
concejala de Salud, 

Familia y Bienestar Social 

Teresa Obiol reconoció que 
"hasta el 31 de mayo los Servi
cios Sociales del ayuntamiento 
atendieron a 66 familias y Sa
lud Mental atendió a un total 
de 336 personas de las que 
125 continúan en tratamien
to". 

Todavía hoy hay seis perso
nas que realizan rehabilita
ción en el hospital 'Príncipe de 
Asturias' por las secuelas físi
cas que les dejó el atentado. 

MARZO sme¡am1egroo 

Día 3 ......... 17.717 &-021 1-7 
Día 4 ..... •... 66.603 8-(196 S 
Día 6 ........ 24.559 M io 9 
Día 7 ......... 43.405 S-048 4-5 
Día 8 ......... 24.071 S-034 2-1 
Día 9 .... .. .. 12.687 Ml58 1-7 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ram6n y Cajal, 1-Tlf. 91886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 
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La principal regla de todo 
juego sucio consiste en exten
der una espesa masa de niebla 
sobre las propias reglas del jue
go. Así, por ejemplo, el supues
to cobro de comisiones por par
te de algunos en la adjudica
ción de obras públicas acos
tumbra a quedarse en un runrún 
de rumores y sospechas genera
lizadas. Lo que no deja de ser 
injusto para esos políticos tan 
estrechos en cuestión de escrú
pulos que incluso pagan de su 
propio bolsillo los viajes oficia
les. Cuando oigo hablar del fa
moso tres por ciento de comi
sión me acuerdo siempre del 
chiste de aquel cargo público 
que siempre votaba a favor de 
que se adjudicaran las obras 
públicas a la misma empresa 
constructora porque, como de
cía él, por cada dólar que co
braba la empresa él presupues
taba cuatro y con ese modesto 
"tres por ciento" de diferencia 
fue apañándose durante años. 
En esto, como en casi todo, lo 
peor es que la primera piedra 
no suele arrojarla el que está li
bre de pecado sino el que se 
sienta sobre un montón de rui
nas, rodeado de cascotes. 

De estar vivo, a Sid Caesar 
nadie se hubiera atrevido a acu
sarle de andar implicado en el 
dichoso tres por ciento que tan
to revuelo ha armado entre los 
políticos catalanes. Sid despre
ciaba esa práctica que consiste 
en obtener beneficios vendien
do cara la propia capacidad de 
influencia. Era rico desde tres o 
cuatro generaciones atrás y no 
tenía nada que ver con esa cla
se de tipos que llegan al poder 
de la administración odiando a 
los millonarios pero salen del 
despacho siendo uno de ellos, 
gracias al plano del tesoro que 
descubren en algún cajón de la 
mesa. De Sid Caesar se decía 
que sólo se había sentido de
cepcionado una vez en toda su 
vida, cuando hizo su primera y 
única comunión. 

Solos de saxo 

El tres por ciento 
- " Me supo a poco, le podí

an haber puesto un toque de ca
viar, al menos" -Cuentan que 
confesó con apenas diez años 
de edad-. 

Vivía en una de esas mansio
nes de Beverly Hills en las que 
hay personal de servicio para 
todo, incluso para agitar el 
vodka con lima que se disfruta 
al borde de la piscina. Nada 
más acercarte a la verja de en
trada de la casa de los Caesar 
enseguida advertías que al otro 
lado de aquellos hierros con fi
ligrana vivía gente que respira
ba ese oxígeno saludable que 
sólo emana de los dividendos 
de las petroleras. Hasta el cés
ped del jardín tenía un verde 
distinto, como la tinta que se 
emplea para imprimir los bille
tes de cien dólares. Sid era un 
hombre muy elegante. Se bebía 
de pie, en la calle, un bote de 
Cocacola y parecía que estaba 
tomándose un margarita de Te
quila Cuervo Great Reserve en 
la terraza del Club Náutico en 
Santa Mónica. Los amigos de 
Sid sospechaban que sus trajes 
a medida se le planchaban so
los al sacarlos del armario para 
elegir cuál combinaba mejor 
con el paisaje del día. Sólo vi a 
Sid una vez. Estaba en la tribu
na del hipódromo de San Die
go y hubo un momento en que 
el brillo de sus gemelos de oro 
de veinticuatro quilates des
lumbró al jockey de su caballo 
favorito y éste perdió la carrera 
por una cabeza. De aquel pura 
sangre llamado Thunderbird se 
contaba que por sus venas cir
culaban un par de glóbulos ro
jos de Incitator, el cónsul de 
cuatro patas que intentó ense
ñarle buenos modales a Calígu
la sin éxito alguno. A Sid Cae
sar, probablemente, el tribuno 

Petronio le hubiera parecido un 
hortera de playa. Era famosa su 
definición del estilo personal: 

- "El estilo consiste en de
volver al aire más oxígeno del 
que le ha prestado a tus pulmo
nes para que respires. Eso lo 
llevas o no lo llevas dentro de 
ti desde que eres un esperma
tozoide, jamás se logrará ga
nando dinero fácil a paleta
das". 

Creo que se refería a esos fu
lanos convencidos de que la 
elegancia consiste en comprar 
un par de coches ostentosos y 
ponerle a los hijos la vacuna 
contra el sarampión en jerin
guillas de cristal de Bohemia. 
Cuando murió Sid, los periódi
cos se vistieron de luto. El ba
lazo en la nuca que le dieron 
sus secuestradores quedó reco
gido, a cuatro columnas, en la 
primera plana de todos los pe
riódicos. Los autores del cri
men -unos guerrilleros colom
bianos incontrolados que viví
an de cambiar cocaína por ar
mas en el mercado negro
odiaban la elegancia como he
redad y Sid era un símbolo de 
todo eso. La mejor elegía fue la 
foto que el periodista Andrew 
Gallagher le hizo a su cadáver 
y que apareció publicada en el 
San Francisco lnquirer. El pie 
decía simplemente "Sid Cae
sar, la muerte también es una 
cuestión de estilo". Con ese 
trabajo Gallagher se atrevió a 
lanzar una insolente teoría so
bre la lucha de clases; la que 
sugiere que, en el fondo, las 
más de las veces solemos lla
mar revolución a una envidia 
masiva con fusiles. 

A la semana justa de enterrar 
a Sid, el fotógrafo Andy Ga
llagher se presentó en el Calyp
so como el periodista cínico y 

descreído· que era. Esa noche 
vestía un traje barato que se ha
bía ido amoldando a su figura 
por la fuerza. Tras saludamos, 
nos entregó a todos una tarjeta 
en la que se podía leer: "An
drew Gallagher. Reportero grá
fico de sucesos. Artista de ca
dáveres. Contable de valores 
humanos a La baja." Sus "bue
nas noches" sonaron poco con
vincentes, como si la luz y la 
sombra fueran las dos caras de 
una misma moneda falsa. Más 
tarde supe que se había pasado 
media vida capturando su negra 
visión del mundo para guardar
la dentro de la cámara oscura 
de una Canon reflex. Andy de
cía a menudo que de cualquier 
cadáver únicamente le interesa
ba ya si tenía algún agujero 
más que cuando era un ser 
vivo. También afinnaba haber 
comprobado personalmente 
que algunos convertían la polí
tica en la tapadera de esa olla 
donde se cuece la espesa salsa 
de los grandes negocios por lo 
que de vez en cuando, y para 
que no quedara demasiado insí
pida, era preciso añadirle un li
gero toque de sabor a carne hu
mana. 

- "Contra lo que se repite tan
tas veces -Me dijo Andy una 
noche en el club mientras can
taba Barbra Streisand la can
ción Tal como éramos- lo peor 
que le puede suceder a un pe
riodista es que se tome en serio 
su papel de intermediario entre 
la realidad y la gente. Tarde o 
temprano le llega ese día en 
que ha de elegir entre ser un co
rreveidile del poder o un patéti
co llorón solitario. No hay tér
mino medio porque entre am
bas opciones hay trazada una 
línea recta. Y ¿sabes una cosa, 
muchacho? --comentó bajando 
la voz- Las líneas rectas traza
das en el suelo se pueden tras
pasar sin necesidad de levantar 
el pie." 

Sergio COELLO 

creamos bienestar 
SOLUCIONES DE VANGUARDIA EN CALEFACCIÓN 

• CALDERAS MURALES 
• CALDERAS DE GASÓLEO 
•TERMOS 

• CALENTADORES 
• HOGAR CHIMENEA 
• ESTUFAS, ETC. 

e 
Agustín Sánchez 

SANEAMIENTO Y 
CONSTRUCCION~ S.A. 

San José, sin., 
28806 ALCALA DE HENARES 
Tlf.: 91 882 69 58 

P2 de lps Curas, 25-29 
ALCALA DE HENARES 

Tels.: 91 888 0515 / 91 888 4511 
Fax: 91 888 00 90 
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cartas 

cVHlalbilla, ciudad ideal para vivir? 
Señor Director: 
Quisiera desde las páginas 

de este semanario hacer pa
tente el malestar que última
mente se está reflejando en la 
ciudad de Villalbilla y hace 
que este encantador pueblo 
vaya camino de no ser eso que 
nos movió a todo el que vini
mos a vivir aquí, un lugar con 
encanto. 

Somos el segundo pueblo de 
la comarca después de Meco, 
a un tiro de piedra de Alcalá, y 
sin embargo tenemos unas 
condiciones de vida propias 
del tercer mundo. Si nos pone
mos enfermos más nos vale ir
nos a Alcalá, claro, si es que 
podemos, porque del trans
porte público, que es el que 
nos tienen que dar los políti
cos (y digo dar porque una for
ma de dárnoslo es tener la ca
pacidad de conseguirlo) es me
jor no hablar. Dice el señor al
calde que es el pueblo mejor 
comunicado de la comunidad 
¿? No es cierto, está más o me
nos bien el Zulema y Los Hue
ros (porque utilizan la linea de 
Torres) , pero en el pueblo (el · 
gran olvidado) y El Robledal, si 
una persona tiene que bajar a 
Alcalá, para cualquier gestión 
por pequeña que sea, tiene 
que contar con un dia. Eso te 
obliga a tener un coche por 
cada adulto que vivimos aquí. 
Se le ha sugerido al alcalde 
que ponga un minibús que re
solvería ese problema, pero 
dice que eso generaría déficit. 
Ahí es donde entra lo que de
cía de conseguir, o sea, la ca- -
pacidad. Yo difiero con él, creo 
que crearía al menos tres 
puestos de trabajo, amén de 
dar un servicio fundamental. 
Además creo que ya hubo al
gún vecino que planteó el 
tema como iniciativa privada y 
tampoco lo dejaron ¿por qué? 
Las calles de nueva creación 
son tan estrechas que no po-

demos aparcar en ellas. El ar
gumento del alcalde es como 
si fuera un virrey, el condicio
narnos la vida: "No tengáis 
más de un vehículo por fami
lia, apárcalo a dos kilómetros 
de tu casa, tened un coche pe
queño, etc". Y digo yo, ¿quién 
diablos es el alcalde para de
cirme lo que tengo que tener o 
no tener? Dedíquese a gestio
nar bien lo que tiene que ges
tionar y deje que yo lo haga 
con mi vida, ¿no sería mejor 
solución que, puesto que en 
cuestiones de urbanismo el 
consistorio tiene la última pa
labra, no permita hacer unas 
calles insuficientes? A esta 
pregunta, respuesta del alcal
de: "Es que se perjudica el be
neficio del promotor". ¿Qué es 
más importante y para qué 
está usted, velar por el benefi
cio de un industrial o por el 
bienestar de los ciudadanos? 

Y claro, no saques los pies 
del tiesto y te quejes porque 
entonces cual un virreinato, 
igual te colocan la etiqueta y 
puedes tener problemas, te 
pueden perseguir allá donde 
vayas y te multan (a ti sólo, 
claro, aunque en la misma si
tuación que tú se encuentren 
diez o doce vehículos, o que te 
multen en la puerta de tu vi
vienda, a las 5 de la mañana, 
a pesar de no infringir ningu
na norma de aparcamiento, de 
eso sé algo). ¿Verdad señores 
Mato y Barahona? Mejor estar 
calladito ¿no? Por eso digo eso 
de "Villalbilla ¿ciudad ideal 
para vivir?" Y hay muchos 
más temas de los que podría
mos hablar, pero eso necesita
ría todo el periódico. Menos 
mal que pronto tendremos 
elecciones y espero, vamos, se 
intuyen cambios. 

Atentamente, 

Francisco MADRID 
Vecino de Villalbilla 
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Futuros candidatos 
Aún es pronto para saber 

quiénes serán los candidatos a 
la alcaldía de Alcalá en las 
elecciones municipales del 
2007. No sabemos nada en 
cuanto a la decisión que toma
rá el PSOE respecto al hombre 
o la mujer que deberá asumir 
la responsabilidad de liderar 
un equipo de personas que po
sean la seriedad necesaria 
para devolver al pueblo la ilu
sión que sus antepasados re
cientes lo birlaron. 

Lo que sí sabemos, al menos 
intuimos, es que el nuevo can
didato no lo tendrá fácil, por
que levantar de las poltronas a 
tanto "culo gordo", que hamo
dificado el formato de las mal
tratadas esponjas de los sillo
nes donde se dejan caer, re
quiere de un "talante", que 
además de estar repleto de 
principios democráticos, debe
rá contener la humildad nece
saria para pedir disculpas a la 
ciudadania por el daño causa
do por sus predecesores. 

Es evidente, por tanto, que 
cualquier acción futura de este 
partido tendrá que basarse 
irremediablemente en asumir 
el diálogo, el acercamiento, y el 
consenso desde el pueblo, para 
el pueblo y con el pueblo. Y 
que para ello, probablemente 
necesitará presentarse con un 
cambio de rostros que ofrezca 
una credencial de entrada su
ficientemente ilusionante, y so
bre todo creíble. 

Aunque desde el punto de 
vista de observador de esta pe
lícula, el PSOE, a poco que 
asuma esa serie de responsa
bilidades, dispondrá de casi 
todas las posibilidades para 
recuperar el gobierno alcalaí
no. Sobre todo, cuando es más 
que probable que Bartolomé 

González vuelva a presentarse 
como candidato a esas eleccio
nes. Y digo esto porque estoy 
convencido de que sería muy 
beneficioso, para el futuro lí
der socialista, que este hom
bre volviera a ir como candida
to de la lista del PP. 

Y por si alguien no lo entien
de del todo, le diré que sería 
muy arriesgado para un parti
do político, y dadas las cir
cunstancias mucho más 
arriesgado para el PP, presen
tar un candidato que ganó las 
pasadas elecciones municipa
les a través de altisonantes 
promesas electorales que no 
ha cumplido, bien por miedo, 
o lo que es peor, por cobardía. 
Por tanto es más que seguro, 
que la credibilidad de este po
lítico haya quedado en eviden
cia, no sólo para la población 
en general, sino también para 
los propios simpatizantes de 
este grupo conservador. 

Aunque para ser sinceros, 
en esto de la política cualquier 
cosa puede suceder. Ya lo vi
mos en los pasados comicios, 
cuando a sabiendas de lo que 
la gente pensaba del candida
to socialista, éstos volvieron a 
presentar, en ayuda manifies
ta a los "peperos", al señor Pei
nado. Y así les fue. 

¿Se repetirá la historia? Pues 
probablemente sí. De hecho, 
ya saben que de toda la vida se 
dice que el hombre es el único 
animal que tropieza varias ve
ces en la misma piedra. 

Seguiremos de cerca los mo
vimientos de ambos grupos 
para contarles quién o quiénes 
están más ciegos, o cuál de los 
dos grupos lleva en su estan
darte mayor carga de estupi
dez. Hasta pronto. 

MiguelÁngelLÓPEZ 

Al director de PUERTA DE MADRID 
Señor Director: 
He visto con asombro que en 

la viga de cierre, o dintel, del 
soportal que cae sobre la calle 
Mayor, en un establecimiento 
recientemente remozado, an
tes se podía leer claramente 
FUNERARIA. Hoy ha desapa
recido, claramente raspado, y 
lo que antes mal se leía CAS
CAJERÍA RO~DÁN, h~ queda
do en CAJERlA ROLDAN. 

Parece evidente que tratar de 
cascajería, es decir vísceras y 
despojos de vacuno, caprinos, 
ovinos, aves y porcinos, queda 
disminuido, por aquello de que 
es de pobres y queda feo. 

¿Qué decir del anuncio de lo 
único seguro que tenemos los 
seres mortales durante nues
tra corta o larga vida? Parece 
ser que molesta por alguna 

causa, que podría ser supersti
ción. ¡Pues lo borramos! ¡Así 
no nos moriremos! 

Y esto, que está a la vista y 
cualquiera que pase puede ver 
que se comete un atropello, 
sucede con los patios de co
lumnas de casas nobles del 
centro histórico, con nobles re
jas, con espacios bellos, que se 
convierten en ámbitos capaces 
de hacer veinte pisos, donde 
sólo había seis. Hagamos las 
cuentas, si se vende el metro a 
millón más o menos. 

Eso sí, fachadas cutres sí se 
conservan. Es lo que se ve. Lo 
otro no importa. La funeraria 
molesta. Pues la vamos a nece
sitar todos. Claro que puede 
haber gente capaz de enterrar
se por sí misma. 

Manuel PERALES 

PUERTA de Madrid 



Desde hace un año no hay 
un día en que al llegar a la es
tación de tren no me venga a 
la memoria algún tipo de re
cuerdo del 11-M. Nunca podré 
dejar de reprocharme el no 
haber llamado a la policía para 
comentarles que una semana 
antes vi una furgoneta en una 
actitud muy sospechosa, o 
que el día de antes estuve en
tre las siete y las ocho de la 
mañana en la puerta de la es
tación viendo a todo el mundo 
que entraba, y saludando a 
muchos... a algunas de las 
personas que les di los buenos 
días no las volvería a ver con 
vida jamás. 

Sin duda alguna, Alcalá fue 
una de las ciudades más cas
tigadas y más olvidadas en los 
recordatorios y conmemora
ciones de las víctimas. Ade
más, desde ese mismo día em
pezó la avalancha informativa 
y desinformativa. Desde un 
punto de vista alcalaino, uno 
se queda perplejo con afirma
ciones aparecidas en los me
dios de comunicación como 
las siguientes: " ... un pueblo de 
la Comunidad de Madrid, Alca
lá de Henares, no había visto 
nunca una manifestación tan 
grande ... " , " ... en el tren iban 
los obreros a trabajar ... ", 
" ... Santa Eugenia, la ciudad 
que nunca podrá volver a des
pertarse igual tras la tragedia 
de hoy ... " , " ... la tragedia ha 
golpeado Santa Eugenia, en el 
corazón del cinturón industrial 
de Madrid ... ", " ... los trenes 
iban llenos de inmigrantes y de 
obreros que utilizan el trans
porte público porque no se pue
den permitir ir en coche ... " 

Un observador neutral, que 
no conozca el terreno y que 
haya estado atento a las noti
cias acontecidas con la trage
dia y que se han sucedido des
de hace un año se habrá he
cho una idea de los aconteci
mientos: 

Que los alrededores de Ma
drid está rodeada de un cintu
rón de industria pesada (tipo 
altos hornos de Bilbao) . 

Que a estas industrias van 
todas las mañanas masas de 
trabajadores con el casco 
puesto y todo, como si se tra
tase de una estampa minera 
asturiana típica. 

Que Santa Eugenia es una 
ciudad tipo alrededores de 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán. aunque no lo creas. 

A.L.S. 

PUERTA de Madrid 

cartas 

Londres siglo XVIII en plena 
revolución industrial. 

Que sólo murieron personas 
de Santa Eugenia, y que esta 
ciudad lleva de luto desde 
aquel fatídico día. 

Que hay un pueblecito en 
Madrid que se llama Alcalá, 

Que en este pueblo hay un 
apeadero de tren y que es des
de el que salieron las bombas. 

En el plano político tampoco 
se ha hilado muy fino, y han 
quedado para la posteridad 
toda una serie de "perlas" di
chas por unos y otros, desde el 
negar per se la implicación de 
islamistas en los atentados por 
el ex-ministro Acebes, hasta el 
respaldo del PSOE a los que 
afirmaron que se habían des
cubierto los restos de suicidas 
inmolados en los trenes. 

Lo cierto es que aparente
mente nadie de los que ha ha
blado parece haber estado 
muy informado: 

Los trenes iban llenos de 
todo tipo de personas. inmi
grantes y españoles, ya que el 
tren es un medio elegido por 
muchos no sólo porque sea 
más barato que otros medios 
de transporte, sino porque es 
rápido y mediante su utiliza
ción uno se evita el atasco de 
entrada a Madrid; y de todo 
tipo de categoría laboral, pues 
lo cierto es que si algún ente
rado de estos coge el tren al
guna vez a estas horas verá 
que se ven tantas chaquetas y 
corbatas como monos de tra
bajo; la desgracia se cebó por 
igual en todas las ciudades del 
corredor del Henares, sobre 
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todo en las más grandes San
ta Eugenia, Coslada, San Fer
nando, Torrejón, Azuqueca ... y 
Alcalá de Henares, que por 
cierto no es ningún pueblo. 
sino que es la tercera ciudad 
con más habitantes de la Co
munidad de Madrid y la única 
con una universidad que lleve 
su nombre. Alcalá fue una de 
las ciudades más afectadas y 
raro es el barrio o círculo de 
amigos en el que no "tocó" nin
gún muerto o herido. y la ver
dad e~ que no ha vuelto a ser 
la misma desde esa fecha, 
pese a que desde el gobierno 
central y desde el ayuntamien
to se trata de que se olvide 
todo para no crispar los áni
mos de la gente. 

Sin duda alguna las bombas 
fueron puestas por marro
quíes fanáticos, no por Aznar, 
quien no fue ningún "asesino". 
Sin embargo a Aznar, y por ex
tensiva al Partido Popular sí 
podemos culparlos de que se 
embarcasen en una guerra 
contra un país de mayoria 
musulmana ... sin dárse cuen
ta (o no queriendo darse cuen
ta) que nuestra puerta de aba
jo da a un país musulmán, y 
que esta puerta se abrió du
rante su mandato de par en 
par y sin ningún control sobre 
quien entraba. Esta argumen
tación de mayor control de las 
fronteras que ahora incluso 
sost:j.ene el PSOE era tachada 
por aquellos entonces de ul
traderechista y xenófoba, lue
go este argumento utilizado 
por la izquierda se me antoja 
hipócrita y falaz. 

Mientras los políticos siguen 
enzarzados en sus catilina
rias, los ciudadanos de a pie 
seguiremos esperando a que 
se haga justicia y a que todo el 
peso de la ley caiga sobre los 
responsables últimos de esta 
tragedia que cambió para 
siempre el ánimo de las ciuda
des del Corredor del Henares, 
y en especial de Alcalá. 

Jesús DOMÍNGUEZ 
MIELGO 

Isla del Colegio 
La Asociación de Vecinos 

Cardenal Cisneros (Distrito 
Centro) desea comunicar a to
dos los alcalainos que se en
cuentra en completo des
acuerdo con el plan de urbani
zación de la Isla del Colegio y 
del Soto del Espinillo que el 
equipo de gobierno del ayun
tamiento tiene previsto iniciar 
en los próximos meses. 

Asociación de Vecinos 
Cardenal Cisneros 

'2 de marzo de 2005 
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Autobuses de Alcalá o la necesidad de mear 
En el pleno del ayuntamiento 

de 15 de febrero de 2005 los tra
bajadores y el Comité de Empre
sa de Autobuses de Alcalá han 
conseguido el compromiso de 
los grupos políticos, y más con
cretamente del concejal de 
Obras, para que se facilite todo 
el trámite de licencias de ocupa
ción de vía pública, y que la em
presa concesionaria del trans
porte público en Alcalá Gonzalo 
Pascual Arias pueda instalar 
urinarios donde los conductores 
puedan satisfacer sus necesida
des fisiológicas. 

La propuesta la llevó al pleno 
el grupo socialista, y todos debe
mos alegrarnos de su aproba
ción. Los primeros, lógicamente, 
los conductores sometidos al ra
tio inhumano de la productivi
dad empresarial. También los 
vecinos, que dejaremos de ob
servar escenas que nos producí
an vergüenza ajena, preservan
do la salud e higiene pública, y 
sin duda quien también saldrá 
ganando es la conservación del 
medio ambiente. 

Hay que decir que nuestra 
Asociación ha colaborado en la 
resolución de este problema que 
teníamos en el Distrito V, ya que 
alertados por algunos vecin~s de 
que en la párada de la calle Avila 
los conductores alivíaban sus 
vejigas como podían, mandamos 

cartas en mayo-junio de 2004 al 
director de los autobuses, solici
tando la construcción de un uri
nario para las Líneas 6 y 8 y ha
cerlo extensivo a otros itinera
rios. También lo denunciamos 
en nuestro Boletín de Junio del 
mismo año. La respuesta que 
obtuvimos entonces no fue otra 
que "agradezco su interés pero 
no es de nuestra competen
cia". Confiamos en que ahora 
cambien de opinión. 

También en la Delegación Mu
nicipal del Distrito V, donde te
nemos un representante, fue un 
tema recurrente desde que fue 
planteado en la Junta de Abril 
de 2004 propiciando actuacio
nes y denuncias de los vocales y 
su presidente en las instancias 
adecuadas para conseguir la 
construcción del urinario. 

Bien es cierto que todavía no 
está conseguido, ahora tienen 
que mover ficha el Consorcio de 
Transporte de la CAM y Gonzalo 
Pascual Arias, quienes tendrán 
que valorar la inversión, presen
tar los proyectos adecuados y 
ejecutarlos en el menor tiempo 
posible porque, como dijeron los 
trabajadores en el pleno de ma
rras: "Si aguanto más voy a ex
plotar". Enhorabuena a todos. 

Atentamente, 
Asociación de Vecinos 

"EL VAL" - Distrito V 

cana abiena a D. Jesús Domínuuez 
Señor Domínguez, he tenido el 

placer de leer, con detenimien
to, su entrevista/reportaje en el 
PUERTA DE MADRID último y 
he quedado boquiabierto aun
que ya me sorprendo de muy 
pocas cosas. 

Se lamenta usted de que 
"existe el acoso y derribo" por 
parte de los concejales del 
PSOE. ¿Y qué pensaría usted si 
no lo hiciesen? A mí me decep
cionarían y supongo que mucho 
más a sus votantes y a los mili
tantes socialistas no digamos. 

Por un lado se queja de que 
los socialistas no tienen ideas y 
por otro dice que "el proyecto 
que tenemos para la isla del Co
legio es similar al que tenía Ma
nuel Peinado y ... " 

Señor Domínguez, sea usted 
consecuente, ¿tienen o no tie
nen ideas los socialistas? En lo 
que yo sé, el señor Peinado fue 
un alcalde socialista y hoy, creo 
que sigue siendo socialista y por 
lo que se ve con ideas y además 
muy buenas cuando son dignas 
de ser imitadas por ustedes. 

Don J esús, sea usted cohe
rente y no diga lo que dice de la 
carencia de ideas entre los so
cialistas de Alcalá, sobre eso ya 
opinaron los ciudadanos en los 
últimos comicios municipales y 

t2 de marza de 2005 

a lo sumo, dé gracias a Dios por 
los concejales del PSOE, que le 
han tocado en suerte y punto. 
Si vuelven a repetir en las pró
ximas listas electorales, mejor 
para usted y los suyos. No criti
que, alégrese e incluso aplauda. 

Sobre la carencia de liderazgo 
en el PSOE de Alcalá podría de
batir con usted largo y tendido, 
pero no lo voy a hacer por el 
momento. Voy a esperar a que 
mí amigo Pepín -Socialista con 
ideas- se libere de la disciplina 
de partido y que es posible que 
se produzca en breve (quizás 
cuando esta carta vea la luz, ya 
se habrá producido) y él nos 
contará algunos de los entresi
jos de la partitocracia socialista 
en Alcalá de Henares y aleda
ños. 

En lo que sí estoy de acuerdo 
con usted es en eso de "todos 
contra Buenestado", creo que 
tiene toda la razón, pero por fa
vor no compare lo sucedido con 
Don Miguel, con lo que sucede o 
puede suceder entre PSOE y el 
PP; son magnitudes incompara
bles. 

Las comparaciones son odio
sas y algunas hasta ilógicas, 
¿no cree? 

Alejandro SANZ 

La enfermedad de Huntington 
Estimado equipo de 

PUERTA DE MADRID: 
Ante todo daros las gra

cias de antemano por la 
atención que seguro vais a 
prestar a este e-mail, y por 
la maravillosa labor infor
mativa que nos brindáis a 
los alcalaínos todas las se
manas, desde hace tantos 
años. 

Soy alcalaíno y necesito 
vuestra ayuda, por lo que 
os la solicito en lo que de 
sobra podéis colaborar 
conmigo, "Comunicar y 
dar a conocer''. Qué me
jor comienzo para mi co
metido que en la ciudad 
en que he vivido desde que 
nací. 

Os paso a relatar la ra
zón de ponerme en con
tacto con vosotros. Mella
mo Patxi Morato y soy uno 
de los afectados por la en
fermedad Huntíngton. En 
estos momentos trabajo 
para la Asociación de Co
rea de Hungtinton de Es
paña (ACHE). Esta es una 
enfermedad de las llama
das "raras" y que sufiimos 
un porcentaje pequeño de 
la población, por lo que 
(aunque es totalmente 
cierto que la sufrimos), es 
dificil hacernos oir y con
seguir solucionar nuestro 
problema. 

La enfermedad de Hun
tíngton (Antiguamente lla
mado baile de san Vito) es 
una enfermedad neuroló
gica, al igual que enferme
dades más conocidas 
como Alzheimer y Parkin
son, pero se diferencia de 
ellas en que es hereditaria 
en un 50% por ciento de 
posibilidad. Es una enfer
medad degenerativa y ter
minal Oa muerte llega a 
partir de que se presenta 
en unos 10 /15 años) y de 
momento a nuestro pesar 
no se ha encontrado trata
miento que la cure o frene 
su desarrollo. Se suele 
presentar en edad madura 
entre los 30 / 40 años, 
aunque también hay ca
sos infantiles y juveniles. 
Esta enfermedad además 
de injusta (como todas) , es 
muy dificil de llevar para 
la gente que la vive alrede
dor. Estos enfermos pier
den parte de la memoria 
reciente y capacidad de 
comunicación verbal; tie
nen problemas de equili
brio y movílidad, a causa 

de los movimientos invo
luntarios de cabeza y ex
tremidades que la caracte
rizan, por ser los síntomas 
palpables a primera vista. 
Pero se añaden también 
trastornos mentales como 
depresión, angustia o 
agresividad. Estos sínto
mas a medida que avanza 
la enfermedad se hacen 
más agudos hasta postrar 
al enfermo en una cama y 
necesitar de una persona 
a su cuidado 24 horas al 
día. No hace falta que os 
explique más, supongo, 
para que entendáis la cru
deza de nuestra situación. 

Se están produciendo 
númerosos avances en la 
búsqueda de tratamientos 
efectivos y se conoce en 
gran medida las caracte
rísticas del gen que la pro
duce, pero siguen avan
zando el número de casos 
por el efecto dominó de la 
herencia. Al no tener cura 
de momento la única for
ma de frenarlo es no 
transmitirlo a las genera
ciones venideras. 

Bueno pues esto es 
exactamente lo que quere
mos divulgar con vuestra 
ayuda. En mayo de este 
año tenemos previsto rea
lizar una convención a ni
vel Nacional enfocada para 
la juventud afectada por la 
enfermedad, en la que se 
va a tratar, entre otros te
mas, con expertos en la 
materia, cómo afrontar la 
paternidad en la situación 
en que nos encontramos; 
ya que es posible conocer 
si la vamos a padecer y 
evitar por métodos de in
seminación artificial que 
nuestros hijos la tengan. 

Siento haberme extendi
do tanto en mi petición 
pero creo que es necesario 
saber en su totalidad cuál 
es nuestra situación para 
pediros que nos echéis 
una mano al menos en dar 
a conocer este mal y así 
entre todos podamos aca
bar con él, porque es "po
sible". 

Para poneros en contac
to conmigo podéis hacerlo 
en el teléfono 678.710.190 
ó bien en la página web de 
la asociación www.e-hun
tington.org. 

Un caluroso y cariñoso 
abrazo. 

Pabrl MORATO 

PUERTA de Madrid 



¡Hay que ver lo que pesa el 
pasado! Decía Descartes 
que pesa más que una losa, 
aunque en España parece 
que pesa todavía más. 

Las jerarquías eclesiásti
cas ponen el grito en el cie
lo por el intento del actual 
gobierno de no dar religión 
en la escuela; status que 
hasta ahora se ha manteni
do. También clamaron al 
cielo cuando hace años se 
introdujo una variable en la 
declaración de la renta en la 
que se podía desviar el por
centaje que se designaba a 
la Iglesia para otros fines de 
utilidad social: el caso es no 
perder privilegios y dinero, 
que es de lo que se trata. 

La Constitución española 
se define como aconfesional 
y eso quiere decir que nin
guna religión tendrá carác
ter estatal y, por tanto tam
poco privilegios. Pero nue
vamente habrá que decir: 
"Con la Iglesia hemos topa
do". como dijo el célebre 
personaje al que Cervantes 
dio vida. 

El gobierno debe garanti
zar el culto y cuantas mani
festaciones religiosas hagan 
las diferentes iglesias que 
en nuestro solar existe y así 
se hace, nadie negará que 
se realizan de forma genero
sa, pero de eso a que se 
mantenga la religión católi
ca como asignatura obliga
da y evaluable en la escuela 
va un abismo. ¿No se des
arrolla el culto religioso con 
normalidad en las iglesias? 
¿Acaso se prohíben cuantas 
procesiones en Semana 

No podemos consentir 
quedarnos sin una zona 
ecológica como la Isla de los 
García o la Isla del Colegio, 
que a todos nos pertenece y 
que de una forma muy 
somera nos lo quieren 
transformar en algo que no 
beneficia nada más que a 
unos pocos. 

No podemos consentir que 
los pocos espacios natura
les que nos quedan, vayan 
encaminados a ser puntos 
especulativos urbanísticos, 
ya que nos da la impresión 
que con el lanzamiento de 
trasladar el recinto ferial a 
la Isla de los García, esta
mos abriendo las puertas a 
los especuladores de terre
nos. al permitir un desman
telamiento forestal por la 
entrada a estos espacios de 
los especuladores del hor
migón y el ladrillo. 

La Federación de Asocia
ciones de Vecinos, en el 

PUERTA de Madrid 

Connenniso 

La escuela pública 
y la religión católica 

Santa quieran realizarse y 
cuantas manifestaciones reli
giosas se soliciten? Conven
dremos todos y todas en que 
nada de eso sucede; ¿a qué 
viene tanto escándalo? 

La Iglesia católica, la que 
gobernó almas y cuerpos de 
católicos y no católicos duran
te siglos, quiere seguir hacién
dolo sin pararse a pensar en 
nada más. Privilegios econó
micos los tienen todos, ya que 
los ingresos por mostrar todo 
el patrimonio que la iglesia tie
ne no paga impuestos. La 
jerarquía eclesiástica, no con
tenta con ello, ejerce dura 
labor de oposición política a 
cada norma civil que se inten
ta aplicar; eso es una clarísi
ma intromisión en la vida civil 
de todos los ciudadanos, cató
licos y no católicos. 

Sin duda, ocho años de 
gobierno de Partido Popular 
han fortalecido a la Iglesia 
católica indebidamente, de ahí 
el escándalo que están arman
do. El arzobispo de Toledo, 
Antonio Cañizares, dice que la 
educación no debe ser un 
monopolio estatal; que están 
en juego las libertades ciuda
danas. Mire usted, señor arzo
bispo, lo que se dirime aquí es 
la función que todo Estado 
debe tener en una sociedad 
democrática; éste debe garan-

tizar la enseñanza de todos y 
cada uno de sus ciudadanos, 
que son muchos y plurales. El 
arzobispo debería saber que la 
religión forma parte de las ide
as y creencias personales y 
que éstas deben cultivarse 
fuera de la escuela; iglesias, 
agrupaciones católicas las hay 
en cantidad para quienes 
quieran acudir a ellas en hora
rio no lectivo. Argumentan que 
la mayoría de los ciudadanos 
son católicos. ¿De verdad, 
quieren saber cuántos católi
cos hay en España? Dejen que 
ellos sostengan su Iglesia y así 
tendrán un criterio más ajus
tado; claro que eso no interesa 
porque la realidad se reflejaría 
estrepitosamente. 

La Escuela debe estar para 
formar ciudadanos y ciudada
nas tolerantes, con valores 
democráticos, que sean com
prensivos, a través del conoci
miento, con otros valores, con 
otras culturas y otras creen
cias. La escuela está para 
impregnarlos de valores cívi
cos, no para aleccionarlos en 
la creencia católica, como úni
ca y verdadera; eso ya lo hicie
ron otros durante mucho 
tiempo. Dejen crecer a la 
sociedad civil; háganlo con el 
debido respeto, háganlo aun
que sea por la caridad cristia
na que predican. 

Islas de los García v del Colegio 

Los vecinos no podemos consentir 
Consejo Asesor de Medio 
Ambiente votamos en contra 
de este proyecto por las for
mas y métodos empleados, 
creemos que este desmantela
miento ecológico y forestal que 
se quiere llevar a cabo requie
re un tratamiento mucho más 
participativo de las distintas 
entidades que componemos el 
tejido social de esta ciudad. La 
Junta de Gobierno Local apro
baba el documento base para, 
según ellos, recuperar el eco
sistema fluvial del rio Hena
res; esta aprobación se produ
ce con la mitad menos uno de 
los 12 agentes que componen 
dicho Consejo Asesor de Medio 
Ambiente; desde esta Asocia
ción creemos que es muy poco 
el caché para tan importante 

desarrollo urbanístico. 
Lamentamos la ausencia de 

las dos formaciones políticas 
en la oposición, tanto de PSOE 
como IU, porque para poder 
transmitir a los vecinos la pro
blemática y deterioro medio 
ambiental que representa lle
var a efecto este proyecto, 
como mínimo· se tiene que 
dejar muy claro en la mesa de 
dicho Consejo el porqué y cuá
les son los motivos para opo
nerse a dicho proyecto especu
lativo. 

La Asociación de Vecinos 
KCervantes" apoyamos la pos
tura de nuestra Federación 
Comarcal de Asociaciones de 
Vecinos; y por el bien de la 
ciudad, dejamos claro estar de 
acuerdo con hacer un trata-

La Iglesia está para reali
zar lo que no se debe hacer 
en la escuela, para eso 
cuentan con magníficos edi
ficios, con modestas parro
quias; para evangelizar 
también hay personas 
voluntarias que de forma 
desinteresada lo hacen. 
Además, la Santa Sede y 
sus iglesias nacionales 
cuentan con millonarios 
ingresos, para dar cobertu
ra a la Iglesia Católica. 

En el Consejo Escolar del 
Estado se dirimió la dura 
polémica y fue el voto de 
calidad de su presidenta, 
Marta Mata, la que inclinó 
la balanza a que, en conse
cuencia con el Estado acon
fesional que la Constitución 
establece, se saque la reli
gión del horario escolar y 
que no se evalúe. La jerar
quía de la Iglesia Católica 
debería dejar de aconsejar a 
la sociedad civil lo que debe 
y no debe hacer; puede que 
así recuperasen parte de los 
fieles que han perdido por 
su intolerancia y falta de 
comprensión hacia los que 
no piensan como ellos. 

¿Alguien en su sano juicio 
puede pensar que se acosa 
a la Iglesia Católica? Hable
mos de los profesores de 
religión en la escuela y qui
zá sepamos de qué estamos 
hablando. La jerarquía 
católica no está reclamando 
justicia ni igualdad, está 
clamando por los privilegios 
que siempre tuvieron; por 
eso pone el grito en el cielo. 

Teresa GALEOTE 

miento ecológico a la ribera 
del río Henares en cuanto a 
su acondicionamiento y lim
pieza para que los vecinos 
podamos disfrutar de ese 
espacio tan maravilloso que 
tenemos. 

Estamos totalmente en 
contra de cualquier viso 
especulativo de terrenos, 
para dar cabida a la entrada 
del hormigón y el ladrillo. 

Desde esta asociación, 
una vez que desde la Fede
ración de Asociaciones de 
Vecinos determinemos qué 
posturas tomaremos al res
pecto, intentaremos trans
mitir a nuestros vecinos los 
beneficios o perjuicios que 
nos aporta dicho descalabro 
ecológico, y con el consenso 
de los mismos tomar las 
acciones oportunas. 

Junta Directiva de la 
Asociación de Vecinos 

"Cervantes" 
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Un año en nuestro recuerdo 
Hoy hace un año de 

aquel fatídico día, en el que 
las primeras luces de la 
mañana hacían que la 
sombra de la noche des
apareciera dejándonos en
trar mansamente en nuevo 
día ... era un amanecer es
peranzador, como lo son 
todos los amaneceres ... 
pero éste no fue así, éste 
fue sombrío y trágico. 

Las tinieblas hicieron 
acto de presencia brusca
mente. Nos robaron esa te
nue luz, que lentamente, 
iba haciendo que la som
bra de la noche desapare
ciera. 

Fragmentaron nuestros 
corazones y brotaron re
pentinamente las lágri
mas ... 

Suprimieron el resplan
dor de la alborada, sem
braron la muerte y desola
ción. Trunéaron muchos 
sueños, esperanzas e ilu
siones de numerosas per
sonas que, como todos los 
días, comenzaban su tra
bajo, aportando ese granito 
de arena tan necesario 
para construir un país li
bre, en paz y próspero ... 

Acababan de sustraer
nos muchas vidas, con esa 
masacre perpetrada por 
los hijos de las tinieblas. 
Fue un adiós muy amargo, 
triste ... 

Era la hora de empren
der, de com.enzar. Era un 
amanecer para todos. Pero 
unos pocos no lo vieron, se . 
marcharon... otros mu
chos... las lesiones y a los 
que quedamos ... nos deja- · 
ron en un mar de lágrimas 
que nos ahogaban de do
lor. 

Todas aquellas aspiracio
nes que tenían quienés nos 
dejaron, todos aquellos 
proyectos, que no llegaron 
a culminar ... también los · 
.eran nuestros y quedaron 
cercenados, cortados, 
aquel oscuro, avieso' y 
aciago amanecer. 

Enormemente abatidos, 
consternados, tristes... os 
damos el aliento· con nues
tro recuerdo y la promesa 
de continuar vüéstra labor, 
de construir Un. mundo en 
paz, un mundo en que el 
amor alimente nuestras vi
das y sea luz de col,lviven
cia. 

Os recordamos los que 
quedamos aquí, y desde 
entonces, rogamos a Dios 
en nuestras oraciones por 
todos vosotros. 

Totalmente sobrecogidos 
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y angustiados en aquellos 
días, buscábamos una ra
zón. Nos preguntábamos 
un ¿por qué? y un ¿para 
qué? Pero el dolor por tan
ta muerte y desolación 
anularon la respuesta, nos 
dejaron en el más absoluto 
silencio, no hubo pala
bras ... 

Aun así, al Jesús de la 
cruz, le hicimos las mis
mas preguntas: ¿por qué? 
¿para qué?, igualmente no 
nos contestó. Quizá del 
mismo modo, lloraba con 
todos nosotros, este jueves 
de horror, como aquel otro 
jueves en el Huerto de los 
Olivos, donde sudando go
tas de sangre, le pedía al 
padre: "pase de mí este cá
liz, mas no se haga mi vo
lWltad sino la tuya" . 

Igualmente nosotros ne
cesitábamos que pasara, 
no podíamos sufrir tanta 
atrocidad, ahogo y desola
ción, quizá por eso, no se 
atrevió a decirnos "perdo
nadlos, no saben lo que ha
cen". Estaba muy reciente, 
era mucho el dolor que 
sentíamos, y somos huma
nos, quizá . .. por eso, no 
nos contestó. 

Ha pasado un año, un 
año de angustia y desaso
siego, pero ya más sere
nos, debemos intentar per
donar; creer en las posibi
lidades del amor, ponerlo 
en práctica, como El aquel 
viernes santo, siguiente al 
de los sudores ... para con
seguir un mundo en paz, 
un mundo de entendi
miento y concordia. 

Hoy es viernes, viernes 
· de dolor por el recuerdo. 
Es hora de perdonar, aun
que dificil, pero debemos 
meditar, pensar, que el 
perdón fluye , en la misma 
medida en que se ama, y el 
amor todo lo puede. 

Sigamos rezando por 
ellos; perpetuémoslos en 
nuestro recuerdo, para que 
el tiempo no nos imponga 
el olvido. 

Por último, pidamos una 
vez más, con nuestras ora
ciones, que todas las lágri
mas derramadas sirvan 
para que brote el germen 
del verdadero amor en 
nuestros corazones; de 
esta forma, la sociedad ar
mónica, justa y solidaria 
que anhelamos habrá deja
do de ser una utopía para 
convertirse en una reali
dad. 

José DE LA TORRE 
SÁNCHEZ 

Aniversario del 11-M 
Cuando este periódico 

esté en los quioscos se es
tará cumpliendo el primer 
aniversario de aquel terri
ble atentado que costó la 
vida a 192 personas. Ade
más muchos de los heri
dos no se han recuperado, 
ni tienen posibilidades de 
recuperarse de sus heri
das fisicas y síquicas. Te
rrible panorama para un 
montón de familias que el 
11 de marzo del año pasa -
do fueron cortadas sus vi
das total o parcialmente 
por el simple delito de ir a 
trabajar o a estudiar. No 
puedo encontrar palabras 
con las que pueda ayudar 
a las victimas y a sus fa
miliares a disminuir su 
dolor. Solamente puedo 
pensar y mirar todo lo que 
nos rodea, lo bueno y lo 
malo, pero al fin y al cabo 
la vida a la que nos afe
rramos, y a pesar de los 
contratiempos y las difi
cultades nadie queremos 
perderla y mucho menos 
que nos la sieguen sin sa
ber con qué motivo. Pode
mos encontrar palabras 
en el más allá, pero no 
aquí porque me suenan a 
huecas y hasta como un 
poco egoístas, porque van 
dirigidas a los que no es
tán ya con nosotros y los 
que aún están, sólo lo es
tán a medias. 

Todo este problema tan 
inmenso, un año después 
los españoles no tenemos 
respuesta alguna, y senti
mos que los políticos, a 
los que les pagamos para 
que nos sirvan no nos la 
van a dar. Nos estamos 
preguntando ¿por qué? 
Durante el mismo mo
mento de los terribles 
atentados se enzarzaron 
en una lucha terrible en la 
que se jugaban su poder y 
su influencia, pero nunca 
la defensa de los implica
dos y la de los españoles. 
Sentimos que aquello tan 
monstruoso fue aprove
chado para conseguir el 
poder, lo cual no nos ha
cen más que demostrar
nos su inmensa bajeza 
moral, pero no el servicio 
a los ciudadanos. Por el 
contrario a los ciudada
nos nos han dividido toda
via mucho más, porque su 
actuación no fue más allá 
que de un mero partidis
mo, cuando lo que necesi
tábamos es la unidad 
para superar nuestras he
ridas. Muchos españoles 

pensábamos y seguimos 
pensando que el mal ya 
estaba hecho. Y el mal no 
se acortaba porque hubie
ra sido ETA o el terroris
mo Islamista, el daño y el 
dolor era el mismo, por lo 
tanto, no sólo nos senti
mos humillados, burlados 
y ultrajados por los terro
ristas, también por nues
tra clase política al poner 
por delante sus intereses 
antes que las victimas y a 
los ciudadanos a los que 
deben servir y no aprove
charse de su dolor. 

Ha pasado un año y se
guimos contemplando el 
mismo panorama: lucha y 
descuartizamiento entre 
los grandes partidos y sin 
saber nada de la verdad. 
Se ha hecho una Comi
sión de Investigación que 
para lo único que ha ser
vido es para seguir hun
diéndose en sus diferen
cias y los ciudadanos con
templando el fuego de sus 
miserias. Y lo que es toda
via peor, haciéndonos to
mar partido en ellas para 
hundirnos también mu
cho más en nuestras dife
rencias. El panorama sen
cillamente es desolador a 
pesar de que ellos no lo 
vean desde su despacho y 
de su coche oficial, porque 
desde ahi las cosas se de
ben ver mucho mejor. · 

A pesar de sus preben
das, que no las nuestras, 
es hora que nos aclaren, a 
las victimas las primeras y 
a nosotros también 
¿Quién fue? Pero no los 
que pusieron las bombas, 
sino ¿Quién les mandó 
ponerlas? ¿ Cuál era su 
objetivo político? ¿Por qué 
una fecha tan proxuna a 
las elecciones generales? 
¿Por qué se ultrajó la 
tumba y se quemó con ga
solina el GEO muerto en 
el piso de Leganés? En fin 
un poco de claridad a tan
ta oscuridad, porque por 
no saber ni siquiera sabe
mos con seguridad si los 
que se inmolaron en Lega
nés eran los que habían 
puesto las bombas. Un 
año después todavia no 
sabemos nada. El conocer 
los hechos seria el mejor 
homenaje que podíamos 
dar a los afectados. 

Ignacio GIRÓN 
CLARAMONTE 
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También lo de la transe
xualidad ha de recibir una 
solución gubernativa. De ser 
una nación con carcunda 
secular en las venas nos va
mos a convertir en el faro 
europeo de la modernidad. 
Tenemos unos cinco mil 
transexuales autóctonos; no 
sé si vendrán nuevos con 
eso de la inmigración. Para 
todos ellos se está estudian
do un proyecto de Ley de 
Identidad de Género para 
enviar a las Cortes antes del 
verano. La cirugía de rea
signación de sexo a cargo 
de la Seguridad Social, hoy 
se practica únicamente en 
Andalucía y Extremadura. 
La idea es que tal posibili
dad se extienda a todo el Es
tado. Y en ello se está. 

El matrimonio es simple y 
llanamente la unión de un 
hombre y una mujer me
diante determinados ritos, 
leyes o costumbres; o bien, 
la propia ceremonia de la 
unión del hombre y la mu
jer, que si es católico, con
sistirá en la unión de dos 
laicos - o sea, no pertene
cientes al clero- hombre y 
mujer, para unirse a perpe
tuidad, lo que no se produci
ría, perpetuidad obligada, 
si fuera no una unión sacra
mental, sino un matrimonio 
civil. Y si nos vamos a la 
Constitución, en su artículo 
32 explicita que el hombre 
y la mujer tienen derecho a 
contraer matrimonio con 
plena igualdad jurídica. Pero 
siempre haciendo notar, sea 
cual sea la fuente, que 
cuando hablemos de matri
monio siempre se ha de tra
tar de hombre y mujer. 

Y eso es lo que hay. Ni de-
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las confidencias de Don Miguel 

A vueltas con las 
promesas electorales 
Lo que se promete se ha de cumplir. Santa Rita, Rita, Rita, 
lo que se da no se quita. Y así podríamos seguir con dichos 
y refranes, hasta cansarnos. Y como no se puede olvidar 
que llegamos al gobierno con lo puesto y poco más, ni tam
poco, que como no esperábamos ganar, nos hinchamos a 
hacer promesas por eso de que no se habrían de cumplir, 
ahora estamos, acezando en el cogote todas esas asocia
ciones de gays, lesbianas, transexuales y demás, en aque
llo de convertir las meras uniones actuales, las parejas de 
hecho y demás nomenclaturas, en santo matrimonio o 
poco menos. Una vez más estamos intentando aquello de 
la cuadratura del círculo. Que mira que se viene intentan
do hace siglos, sin conseguirlo. Y yo supongo que ahora, 
por eso del simple sentido común, pues tampoco. 

rechas ni izquierdas, sim
plemente normativa consti
tucional. Cuando hablemos 
de la legalización de las 
uniones entre hombres o en
tre mujeres, podremos ha
blar de algo tan razonable 
como que si dos personas 
del mismo sexo que desean 
convivir en el más amplio de 
los sentidos, puedan disfru
tar de unos derechos de los 
que hasta ahora no disfruta
ban, en el orden civil, en el 
laboral o en el que sea. Pero 
de tal unión, coyunda, so
ciedad, enlace, alianza, liga
zón o como queramos lla
marlo, nunca se podrá infe
rir que nos hallamos ante 
un matrimonio, que eso del 
matrimonio, hoy por hoy, 
de acuerdo con nuestra nor
mativa, es lo que es y nada 
más. Por muchas promesas 
que se hayan hecho o que se 
hagan y por muchas asocia-

ciones, de lo que sea, que 
intenten obligar al gobierno 
a que se le dé tal nombre. 

El asunto es de verdadera 
importancia. Una cosa es la 
legalización de las uniones 
de gays y lesbianas y otra la 
denominación de tal unión. 
A este respecto, el Consejo 
de Estado, consultado al 
efecto, ni entiende que la 
Constitución ampara el ma
trimonio entre homosexua
les, como alguna parte inte
resada ha dicho, ni descali
fica la concesión de efectos 
a las uniones homosexua
les, como interesados en 
contrario, han dicho tam
bién. Lo que si ha dictami
nado es que la Constitución 
permite la extensión a las 
parejas homosexuales de los 
derechos y deberes propios 
del matrimonio, sin hablar 
de la apertura de la institu
ción matrimonial a parejas 

del mismo sexo, sino regu
lando otros modelos de pa
reja junto al matrimonio. 
Dicho de otro modo, y de 
acuerdo con la doctrina jurí
dica española: la garantía 
institucional del matrimonio 
puede peligrar si se altera la 
esencia de la heterosexuali
dad del mismo. 

El Consejo General del 
Poder Judicial se manifies
ta en un similar sentido 
cuando concluye que si se 
quiere solucionar el proble
ma jurídico de las parejas 
homosexuales, se pueden 
diseñar figuras que den se
guridad jurídica a tales 
uniones, pero sin adulterar 
la institución matrimonial. 
Dice su informe que la com
plementariedad de sexos es 
la base ordinaria para la 
constitución de una familia, 
o dicho más llanamente que 
el matrimonio o es heterose
xual o no es matrimonio, a 
la vista del art. 32 de nues
tra Constitución. 

El Instituto Nacional de 
Estadística, con datos re
cientes, informa de que en 
nuestro país hay 9.563. 723 
parejas, de las que parejas 
homosexuales censadas 
evidentemente no están to
das- son 10.474, o sea un 
0.11 %. Es de justicia que 
se les resuelvan sus proble
mas, entre otras razones 
porque así lo prometió en su 
día el hoy gobierno, cuando 
estaba en la oposición. Pero, 
digo yo, no a costa de gene
rar un mayor problema. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) .............................•..................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ...............................................•.................•....... 91 888 15 21 
Cruz Roja ..•....•...•...........................................•.... 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social .......................................•....•................•........... 91 889 23 58 
Urgencias Se9uridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ................•.•.....•.•.................•........... 91 888 54 91 
Comisaría. Cuerpo Nacional de Policía .............................•..... 91 879 63 90 
Policía Nacional ..............................................................•........................... 091 
Policía Municipal ..................................................................•..................... 092 
Guardia Civil .......•..•........•..........•.......•..•...........•.....•.................... 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....•....•.........•.............•................•.... 062 
Bomberos (Urgencias) ..............................................•............... 91 888 34 41 
Bomberos (Consultas administrativas) ....•..•............•............... 91 888 39 62 
Agentes Forestales ••................................................................... 91 888 00 83 
Protección Civil ......•..........••....................................... 91 8n 12 50 Ext. 3241 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) •..•..•..........•..•................•............. 91 882 21 88 / 79 
RENFE ..................................................................................•....... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .................................................................•.. 91 888 00 21 
Continental Auto ...............................•..........•.........••.......•.......... 91 88816 22 
Cementerio .............................................................•.................... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ..•.....•....•..............................•....•.................... 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos ..........................•........•.........•.......••....•..... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud .......•.•................•.....•................................. 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal ..........................•...........•.•............ 91 8n 17 80 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ........•..•.......•............................. 91 887 12 50 
Aguas de Alcalá (Averías 24 horas) ••.......•....•....................•... 91 888 12 17 
Servicio Recogida Muebles ................................•...................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ...............•..•..•.....•........•............•............ 010 
Teléfono contra Tráfico Droga .. , ................................................ 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 88911 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ..•................•..•................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Gru~ de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
ASAYAR (AsociacióndeAyudaAntialcohólicaRehabililadora) ........ 918811245 y 686 714255 
Asociacion de Familiares Enfermos de Alzheimer ............•.... 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ........................•.......................•...... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ...................................•.....•............ 91 280 06 55 
OMIC ...............•••.................•...........•.....•........•..........•...•............... 91 8n 17 30 
INFORMACU ALCALA ................................•....................•.......... 91 880 65 36 
Obispado . .•.........••...••.•......................................•......•.......•.. 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ......•..•.•...............•............•.......•...•..........•..... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ...........•.................•........... 91 879 74 00 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 8813461 
Archivo Municipal ..••................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ..........•................•.•......•.................•.. 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista .............•...........•.....•..•.............................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) .......................•.................... 91 885 40 00 
Hacienda .............................................................•........................ 91 8n 60 00 
Registro de la Propiedad .•................................ 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juz9ado Decano ......•...•.•...••........•..............•............................... 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (C/ Pintor Picasso, 1) ... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 • 2\planta) ., .............. 91 879 65 02 / 03 / 04 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ................•....••................... 91 883 66 09 
Tienda TELYCO-TELEFÓNICA ......................... 91 882 38 75 / 91 878 10 69 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ....•.•........................... 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TELF.: 19491 26 26 02 - 26 27 38 - e/ V11111110Navano.5v1 

Am•uea lle ••nares IGUADAlAJARAJ 
11111. 44 Ctn. llAllRID--CElOllA 
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. Me da lo mismo abrir el Qui
jote por una u otra página. Es fá
cil encontrar pasajes dedicados a 
la Dueña Dolorida, a Dorotea, a 
Dulcinea. De la primera, Cer
vantes, en los capítulos de la II 
Part~, habla de trovas, de perlas, 
coplillas y estrambotes, de los 
que, quizá, merezca éste la pena: 

De la dulce mi enemiga 
nace un mal que al alma hiere, 
y por más tormento, quiere 
que se siente y no se diga ... 

Si tocamos a Dorotea, pode
mos llegar al pasaje en que se 
arroja de rodillas ante don Qui
jote: No me levantaré, señor 
-respondió la afligida doncella
si primero, por la vuestra corte
sía, no me es otorgado el don 
que pido. 

- Yo vos lo otorgo y concedo ... 
Y no digamos de cuánto habla 

Cervantes Dulcinea a la que 
cita en la inmortal obra nada 
más y nada menos que en ciento 
ochenta y siete páginas y lo 
peor que podemos oír es que te
nía las mejores manos para salar 
puercos que había en toda La 
Mancha. Bendito don para todos 
los españoles de la sempiterna y 
necesaria matanza del cerdo, 
base esencial de su vida y aun de 
la conquista de América, pues 
alguien dijo que se había hecho 
a base de pan de cazabe y toci
no. 

Huelga decir de los maravillo
sos pensamientos y decires de 
Don Quijote sobre la bella 
dama: El que de vos vive ausen
te, dulcísima Dulcinea, a mayo
res miserias que éstas está suje
to (1-LII) 

Dulcinea es tan profundamen
te de Don Quijote que en el ca
pítulo XLill de la 1 Parte, por no 
ser descortés con la hija del ven
tero, le dice: Lástima os tengo, 
f ermosa señora, de que hayades 
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Claros v oscuros 

La mujer anteayer, ayer y hoy 

puesto vuestras amorosas mien
tes en parte donde no es posible 
corresponderos. O cuando no 
sucumbe a las solicitudes amo
rosas de Altisidora como nos 
muestra el magnífico romance 
de quien decía no ser poeta: 

Suelen las fu.erzas de amor 
sacar de quicio a las almas, 
tomando por instrumento 
la ociosidad descuidada. 
Suele el coser y el labrar, 
y el estar siempre ocupada, 
ser antídoto al veneno 
de las amorosas ansias. 
Las doncellas recogidas 
que aspiran a ser casadas, 
la honestidad es la dote 
y voz de sus alabanzas. 
Los amantes caballeros, 
y los que en la corte andan, 
requiébranse con las libres, 
con las honestas se casan ... 

Como el Quijote se hizo pron-
to universal, hasta los franceses 
lo admiraron, que ya es decir, y 
con él a Dulcinea que, según 
cuenta Walter Scott, durante la 
Guerra de nuestra Independen
cia los franceses atravesaban La 
Mancha incendiándolo todo y 
dejando arrasados los pueblos y 
lugares. En cambio, al llegar a 
El Toboso los respetaron porque 
allí había vivido Dulcinea. 

Hay una cosa curiosa, entre 
tantos miles de cosas curiosas, 
en la obra cumbre de Cervantes. 
Aparte de Dorotea, Dulcinea y 
la Dueña Dolorida, encontra
mos a la Duquesa, Doña Rodó
guez, Doña Tolosa, Doña Casil-

Dedicado a la mujer 

da, Doña Cristina, Doña Jirne
na, Doña Maguncia. ¿Qué que
óa decir Miguel con el uso de 
tantas DES? ¿Dulzura, dulce
dumbre, delicadez de la mujer? 

Es verdad que El Alcalaíno es 
el ápice del Renacimiento y la 
mujer en ese periodo es el eje, 
motivo y razón de cientos de 
obras, desde La Celestina, que 
lo abre, a cualquiera de las gran
des de Garcilaso, ya fuera Isa
bel, ya Camila; a las excelsas 
del Ojos claros, serenos ... de 
Gutierre de Cetina, sin excluir 
el Sermón de amores de Cristó
bal de Castllejo, dedicado a Ana 
de Shaumburg y Ana de Ara
gón. 

Y, si vamos más atrás, a la po
esía trovadoresca, la lírica pro
venzal, la gallega y la catalana, 
cortesanas todas ellas, sin ex
cluir la cuasi perdida castellana 
y la arábigo-andaluza con sus 
jarchas y zéjeles, tendrán a la 
mujer por eje y motivo, incluso 
para ensalzar su libertad que 
ahora tanto se pide y propugna, 
como nos acredita Gil Vicente 
en este zéjel: 

Dicen que me case yo: 
no quiero marido, no. 
Más quiero vivir segura 
n 'esta sierra a mi soltura, 
que no estar en aventura 
si casaré bien o no. 
Dicen que me case yo: 
no quiero marido, no ... 

Hay en el Alcalde de Zalamea 
de Don Pedro Calderón de la 
Barca, que este sí es don, un 

hermoso pasaje que recoge los 
consejos de Pedro Crespo a su 
hijo, prodigio de sensatez, equi
parables a los de Don Quijote a 
Sancho cuando va a hacerse car
go de la gobernación de la ínsu
la Barataria. En esencia y para 
no cansar: No hables mal de las 
mujeres, porque, al fin de ellas 
nacimos ... 

Como se ve, aunque no creo 
que haya habido ningún hombre 
que descubriera lo recóndito del 
alma femenina o describir su 
etopeya, siempre ha habido es
critores y artistas geniales que se 
han acercado y nos han dejado 
excelentes pergeños. Leonardo 
da Vinci, Cervantes, Calderón, 
Velázquez o Tirso de Malina 
pueden descubrimos aspectos de 
la mujer con pinceladas o rasgos 
de pluma excepcionales. 

Mejor, por supuesto, que nin
gún ensayo psicológico ahora 
tan al uso. 

Y ahí sigue estando la grande
za de la mujer: en ser siempre 
ella misma con el coraje de 
aquella de Gil de Vicente. O esta 
otra que se nos muestra en la fo
tografía de 1928, cuando se gra
dúa una promoción de ingenie
ros industriales entre los que hay 
dos alcalaínos, Lorenzo y Nico
lás Real Torrado. Entre todos 
esos hombres, una mujer: Pilar 
Careaga, la primera mujer inge
~ero industrial en España, que 
hizo talleres y condujo trenes de 
carbón abriendo caminos. 

Y luego, fue la primera mujer 
alcaldesa, puesto que lo fue de 
Bilbao en los años 60. 

La gustaba llamarse vizcaina, 
como se los llamaba en tiempos 
de Cervantes, y vascongada y 
euskalduna, que significa vasca. 

franciscq Javier 
GARCIA GUTIBRREZ 

Cronista Oficial de Alcalá 
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Los novios con padrinos y familiares a la salida de la capilla de San lldefonso 

Fue una boda que tuvo muchas actuaciones arttsucas 

la bailarina Paloma de Pedro se casó con 
el director.del ballet folklórico de Madrid 
La bailarina Paloma de Pedro contrajo matrimonio el sábado 5 de marzo en la capilla uni
versitaria cj.e San Ddefonso con el director del ballet folklórico de Madrid, el arquitecto Jor
ge García Avila. La celebración tuvo un marcado caráct er artístico tant o en lo que se refie
re a la ceremonia religiosa como al banquete y posterior fiesta que tuvo lugar en un com
plejo hostelero de Torrejón de Ardoz. 

La novia tuvo como padrino a 
su padre, Pedro de Pedro, or
ganizador del programa cul
tural de actos en ferias que se 
desarrolla en el patio de San
to Tomás y en la propia capi
lla de San Ildefonso, mientras 
que al novio lo acompañó 
como madrina su madre, Ma
rina Ávila Barreira. 

La boda, que se celebró el 
mismo día en que Paloma de 
Pedro cumplía 33 años de 
edad, fue oficiada por dos sa
cerdotes amigos y familiares 
de las respectivas familias del 
novio y de la novia, los padres 
Rául y Arsenio. A la ceremo
nia asistió el alcalde de la 
ciudad, Bartolomé González. 

La novia lució un elegante 
vestido de color blanco de 
raso y encaje con botonadura 
a la espalda y un bonito dise
ño. Paloma de Pedro llevaba 
una flor en el pelo. El novio 
vistió chaqué. 

En la ceremonia religiosa 
cantaron la soprano y la mez
zosoprano cubanas Alina 
Sánchez y Teresa Guerra. La 
primera fue solista de la 
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Paloma de Pedro y Jorge García Ávila 

Los magos Raúl y Pedro, 
hermanos de la novia, 

actuaron al final 
del banquete nupcial 

Ópera Nacional de Cuba. Am
bas interpretaron un Ave Ma
ría y un espiritual negro. 
También intervino el grupo 
Nobleza Baturra, que inter
pretó durante la ceremonia 
una jota aragonesa y la Salve 
Rociera, así como el grupo 
folklórico de Tenerife, que in
terpretó un fado y una isa ca
naria. 

La pareja llevaba tres años 
de noviazgo hasta contraer 
matrimonio en una ceremo
nia muy artística y perfecta
mente organizada además de 
alegre. Después del banquete 
nupcial hubo diversas actua
ciones para los aproximada
mente 400 invitados entre fa
miliares y amigos. Así baila
ron el ballet de Carmen Cubi
llo, el ballet de Cantabria, un 
ballet de Galicia y otro de 
Ronda (Málaga) , además de 
Nobleza Baturra. También 
actuaron los hermanos de la 
novia, los magos Raúl y Pedro 
de Pedro. 

Después de la celebración, 
que concluyó a las seis de la 
madrugada del domingo 6 de 
marzo, el matrimonio partió 
en viaje de luna de miel que 
los llevó a Florida (Estados 
Unidos). El día de su regreso 
tomarán las maletas para via
jar a Kuwait, donde tienen 
una actuación con el ballet 
folklórico de Madrid. 

Desde la redacción de 
PUERTA DE MADRID desea
mos felicitar a los nuevos 
cónyuges, a sus padres y her
manos, todos ellos muy que
ridos en esta casa. 

PUERTA de Madrid 
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NUEVO CATÁLOGO, 
DE- {frente iglesia 

RAMOS DE NOVIA ·_ 81j.l1.líª' 
Decoración Qe C~hes - · 91883 ~ 46 

y de Iglesias ALCALA 
TODO EN ARTE FLORAL DE HENARES · 

~~==~I~~ 
~~-=! ADMmMOS TARJETAS DE CRÉDITO 

• 

Hombre 

•TRAJE CEREMONIA Y COMPLEMENTOS 

• SASTRERiA y CAMISERiA A MEDIDA 

( ALQUILER Y VENTA DE CHAQUÉS ) 

e/ Teniente Ruiz, 2 -Tifs.: 91 880 27 55 - Alcalá de Henares 

HOMBRES: e/ Diesr> de Torres, 2 • Tlf.: 91 880 97 22 
HOMBRE - MUJER - ESTETICA: e/ Atienza, 2 - Tlf.: 91 889 40 07 

ESPECWIDID El OBRAS, 
REFORMAS Y DECORACIÓN 

REFORMA \MlEGR~ 
•ELECTRICIDAD •ALBAÑILERÍA -OE lU "W\EM~ 
• FONTANERÍA •CARPINTERÍA -EN MENº-! 
• PLADUR DE ALUMINIO Qi 1 MES 
• PINTURA Y MADERA :..:---

Pº de la Alameda, 3 - Tlf.: 91 882 69 00 -ALCALÁ DE HENARES 

INVITACIONES, RECORDATORIOS Y 
REGALOS DE 

COMUNIÓN Y BODA 
RELOJES - CALCULADORAS 

RADIO- ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
LOCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

La FIESTA está de MODA 
en DISEÑOS VIVOS. 

Todas las tallas, pequeñas y grandes. 

~,¡, Ofertas permanentes. Acabados personali7.ados. 

8/1 ~ L-Os primeros en las últimas tendencias. 
<J.'I) C/ Ramón y Caja), S ·Alcalá de Henatts. TeL 91882 64 02. 

ALIANZAS IOro 18 lts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 

!liecos:du&1!.ij 
--Todo para su bebé --

NUEVA APERTURA: 
Paseo de Pastrana , 35 

Telf.: 91 880 10 77 

Avda. de la Alcarria, 19 - Tlf.: 91 883 15 38 
el Chinchón, nave 303 (Detrás Clínica Recoletas) Tlf.: 91 878 85 67 

mUEDlEI Y DECORftCIOR 35 lllS 
ca11••• ••••• l• ILClll 

• rJ Miguel de Moneada, 4 Ounto Galerías Juan de Austria)· Tett. y Fax: 91 880 26 67 
• rJ M~uel de Unamuno, sin {El ENSANCHE) ·Tell.: 91 802 72 21 
• Avda. Juan Carlos 1, sin (Esquina a nuM estación RENFE La Garena) Tett.: 91 802 72 22 
• rJ Camino del Corral, nave 20 · Polígono Ak:amar 

Camarma de Esteruelas · Tett.: 91 886 52 70 
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Dirigentes y cargos públicos del PP posaron con Bartolomé González para PUERTA DE MADRID 

Granados v lamela inauguraron en Alcalá el foro Madrid 

El PP regional arropó la gestión 
de Bartolomé González 
El PP de Madrid arropó la gestión de Bartolomé González como alcalde de la ciudad compluten
se eligiendo Alcalá para inaugurar el foro Madrid, dedicado a tratar la situación de la lista de es
pera quirúrgica y la evolución de la misma en la región. El Foro Madrid recorrerá los municipios 
de la Comunidad reuniendo a los principales dirigentes del PP regional y de cada localidad pero 
para comenzar su andadura se eligió la ciudad complutense celebrándose un desayuno e l viernes 
4 de marzo en la Hostería del Estudiante. En el mismo partic iparon como invitados dirigentes y 
cargos públicos del PP en el Corredor del Henares asistiendo entre otros los alcaldes de Coslada, 
de Arganda del Rey, de Los Santos de la Humosa y concejales de muchos más municipios. 

La presentación del acto co
rrió a cargo de Bartolomé Gon
zález quien saludó a los asis
tentes y agradeció el grado de 
cumplimiento de los compro: 
misos que con Alcalá tiene el 
gobierno de Esperanza Agui
rre. Bartolomé González dio 
paso al secretario general del 
PP. Francisco Granados, quien 
en su intervención llegó ama
nifestar que "Madrid está su
friendo un hostigamiento con 
la política de José Luis Rodri
guez Zapatero, quien nos hos
tiga porque Madrid no les 
vota". 

Granados afirmó: "El mejor 
ejemplo es que la firma del 
Tratado de la Unión Europea 
no fue en Madrid como debie
ra haber sido, sipo en Roma, y 
todo por el hostigamiento de 
José Luis Rodriguez Zapatero 
a Madrid". Granados anunció: 
"A pesar de todo esto no van a 
parar Madrid". 

Por su parte el consejero de 
Sanidad y Consumo, Manuel 
Lamela, dijo que la evolución 
de la lista de espera quirúrgica 
ha supuesto "una auténtica 
transformación de la realidad 
sanitaria madrileña". 

Lamela recordó que en 
1996, los ciudadanos de Ma
drid tenían que esperar una 
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media de de 242 días, es decir, 
ocho meses completos, para 
ser intervenidos quirúrgica
mente, mientras que a finales 
de 2004 la demora media se 
situó en 30'4 días. Según La.
mela "en 1996 más de 22.000 
personas esperaban más de 
seis meses para ser operados y 
en la actualidad no hay nin
gún paciente en esa situa
ción". 

El consejero de Sanidad elijo 
también que esta reducción de 
los tiempos de respuesta -182 
días- ha sido paulatina, pero 
también sostenida en el tiem
po, "y resulta especialmente 
significativa ya que entre 1996 
y 2003 la población de Madrid 
ha crecido en 700.000 perso
nas". 

Lamela también destacó: 
"Los sucesivos gobiernos del 
Partido Popular han dedicado 
un enorme esfuerzo para me
jorar la capacidad de respues
ta de nuestro sistema sanita
rio y, poco a poco, han conse
guido mejorar esos tiempos 
que recibimos en herencia y 
que eran absolutamente in
aceptables". 

El consejero afirmó: "El es
fuerzo realizado tanto por el 
personal sanitario como por la 
administración· ha dado sus 

frutos, habiéndose reducido 
de manera significativa duran
te 2004 el número de pacien
tes pendientes de una opera
ción". En ese sentido, a 31 de 
diciembre de 2004 permanecí
an en lista de espera estructu
ral 30. 721 pacientes frente a 
los 59.381 que había el día 1 
de enero de 2004, lo que supo
ne una reducción de 29.110 
pacientes. De los 30. 721 que 
actualmente están en lista de 
espera, 16.427 llevan aguar
dando una intervención qui
rúrgica menos de 30 días y 
13.844 más de 30, por lo que 
"es considerablemente mayor 
la proporción de pacientes que 
lleva menos de 30 días en es
pera de una operación, es de
cir, por debajo del compromiso 
del gobierno regional". 

El plan integral de reducción 
de la lista de espera quirúrgi
ca, que tiene una vigencia de 
dos años, cuenta con un pre
supuesto de 113 millones de 
euros y está orientado a cum
plir el compromiso del gobier
no de Esperanza Aguirre para 
que la espera máxima en ope
raciones quirúrgicas disminu
ya de forma paulatina hasta 
alcanzar un máximo de 30 
días a finales de noviembre de 
2005". 

Francisco Granados 

Un partido unido 
El presidente del PP en Alca

lá, Bartolomé González, afirmó 
sentirse muy satisfecho por la 
celebración de este acto en la 
ciudad complutense y recono
ció que siente muy cercano el 
apoyo y el aliento del gobierno 
regional y de la dirección de su 
partido a su gestión al frente 
del ayuntamiento compluten
se: "El Foro Madrid es una ini
ciativa del PP de Madrid que 
pretende reunirse en todos los 
municipios importantes de la 
región y se ha inaugurado en 
Alcalá. Yo tengo que agradecer 
de todo corazón que el secreta
rio general de mi partido, 
Francisco Granados, haya ve
nido a nuestra ciudad en un 
día muy complicado para él 
puesto que de hecho ha tenido 
que marcharse muy pronto. 
Pero con su presencia nos ha 
apoyado claramente· la gestión 
que venimos realizando desde 
el ayuntamiento". 

González añadió: "La presi
denta Esperanza Aguirre no 
sólo nos manifiesta ese apoyo 
sino que desde su cargo al 
frente de la Comunidad está 
demostrando que tiene un 
gran interés por Alcalá. Es evi
dente que mi partido siempre 
ha demostrado el cariño y el 
apoyo a nuestra gestión pero 
hoy especialmente se ha dado 
testimonio directo de ello". 

El lider popular compluten
se afirmó también: "El PP es 
un partido unido, sin fisuras y 
sin problemas frente a la divi
sión que hay en otros parti
dos. Nuestro proyecto es hacer 
una ciudad más habitable, 
más moderna y con mejor ca
lidad de vida. Mientras que 
otros están acechados por los 
problemas internos, nosotros 
trabajamos por conseguir esos 
objetivos desde la unidad y 
desde el compromiso con la 
ciudad". 

PUERTA de Madrid 
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Según el alcalde el gobierno Aguirre cumule sus compromisos con Alcalá 

"Sov poco reivindicativo con la 
Comunidad porque no me hace falta" 
El alcalde de Alcalá y presidente del Partido Popular, Bartolomé González, dedicó una parte de 
su intervención ante dirigentes de su partido que inauguraron en la ciudad complutense el ci
clo 'Los desayunos del foro de Madrid', a contestar las criticas que los concejales del PSOE Pa
blo González y Eduardo Calderón le hicieron en PUERTA DE MADRID acerca de no reivindicar 
al gobierno de Esperanza Aguirre el desdoblamiento de la carretera M-100, la que une Alcalá 
con Daganzo, entre el casco urbano y la autopista de peaj e R-2. Bartolomé González manifes
tó en sus palabras de bienvenida que "algunos me critican que sea poco reivindicativo con la 
Comunidad de Madrid, pero es que no me hace falta serlo porque el compromiso electoral que 
ha ~enido Esperanza Aguirre con nuestra ciudad se ha convertido en cumplimiento". 

Bartolomé González destacó 
que siempre se ha distinguido 
por ser reivindicativo "cuando 
se trata de defender los intere
ses de mi ciudad por encima 
de los de mi partido". Sin em
bargo para el presidente del PP 
complutense "con el gobierno 
de Esperanza Aguirre no pue
do más que expresar mi agra
decimiento porque ha sido 
sensible con Alcalá y con el 
Corredor del Henares". 

Puesto que esta inaugura-

ción de los desayunos del foro 
de Madrid se dedicaron a ha
cer un balance de la gestión de 
la Consejería de Sanidad y 
Consumo de la Comunidad de 
Madrid, Bartolomé González 
se refuió a los proyectos de 
ésta en Alcalá y enumeró los 
mismos: "El Centro de Salud 
de Espartales, el Centro de Es
pecialidades de El Ensanche, 
el centro provisional de la Ga
rena, la base del SUMMA y el 
Centro de Salud Juan de Aus-

tria; es la primera vez que en 
Alcalá se abordan tantos pro
yectos a la vez". 

Con respecto a las criticas 
de los concejales del PSOE, 
González afirmó: "No tengo 
que reivindicar a la Comuni
dad de Madrid que haga el 
desdoblamiento de la M-1 00 
porque el gobierno de Espe
ranza Aguirre ya lo está ha
ciendo por propia iniciativa". 

El presidente del PP complu
tense también dijo: "A algunos 

Bartolomé González, 
alcalde de Alcalá 

les gustaría que reivindicára
mos contra la Comunidad de 
Madrid pero desde Alcalá esta
mos contentos y satisfechos 
con los compromisos del go
bierno de Esperanza Aguirre __ 
en esta zona". / 
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A la cena acudieron dieciocho miembros de la Agrupación Socialista de Alcalá 

José Blanco vaUcinó el triunfo electoral del PSOE en Alcalá para el año 2007 

una amplia representación de socialistas 
alcalaínos asistió al mitin cena de ZP 

Dieciocho representantes del 
Partido Socialista de Alcalá de 
Henares fueron invitados al 
mitin cena que se celebró el 
sábado 26 de febrero en Ma
drid. Este acto sirvió para ce
lebrar el resultado del sí en el 
referéndum de la Constitución 
Europea, pero estuvo especial
mente dedicada a ir comen
tando los compromisos cum
plidos por el gobierno de José 
Luis Rodríguez Zapatero des
pués de un año del inicio de la 
campaña electoral de 2004. 

También sirvió para agradecer 
a la militancia, en especial a la 
de Madrid, el enorme esfuerzo 
que ha venido desarrollando 
en las últimas convocatorias 
electorales. También se vio un 
claro apoyo de la comisión eje
cutiva federal a Rafael Siman
cas como líder y candidato del 
PSM a la Comunidad de Ma
drid en 2007. A la cena asis
tieron los máximos responsa
bles del partido a nivel estatal 
y de Madrid. Entre otros estu
vieron, además del presidente 

del gobierno, Jase Blanco, Pe
dro Zerolo, Rafael Simancas, 
Álvaro Cuesta, y Andrés Rojo 
que conforman el verdadero 
peso político del PSOE en Es
paña y en Madrid. 

Por Alcalá asistió una repre
sentación numerosa de la eje
cutiva y del partido, entre 
otros el secretario general, 
Juan García Gámez y el porta
voz del grupo socialista en el 
ayuntamiento, Pablo Gonzá
lez. Desde Madrid se quiso 
destacar la buena labor que se 

--·••11*11111 ............ 
está desarrollando en Alcalá, 
con un partido que ha trabaja
do unido en las convocatorias 
electorales y en el cual tienen 
puestas sus esperanzas los di
rigentes del PSOE. No hay 
duda que Alcalá es uno de los 
elementos claves a nivel esta
tal de las elecciones de 2007, y 
desde el PSM (Partido Socialis
ta de Madrid) están muy satis
fechos del trabajo efectuado 
desde la elección de la ejecuti
va hace poco más de cinco me
ses, donde se ha tranquilizado 
la situación de la agrupación y 
se es optimista sobre la posibi
lidad de recuperar la alcaldía 
en 2007. 

Como anécdota de la noche 
Zapatero auguró un vuelco 
electoral en el País Vasco y en 
Galicia en 2005, y ante las 
preguntas de los alcalaínos el 
secretario de organización 
José Blanco, conocido como 'el 
brujo de Arteixo' por el acierto 
que suele tener en sus predic
ciones, vaticinó un triunfo 
electoral de los socialistas al
calaínos en 2007. 

Juan Luis AGUIRRE 
Secretario de Comunicación 

Ejecutiva agrupación 
socialista de Alcalá 

Socialistas de Alcalá con Andrés Rojo (a la izquierda), y con Simancas (a la derecha) 
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Fue recibido por el alcalde v firmó en el libro de honor 

un asesor del rev de 
Marruecos visitó el 
avuntamiento de Alcalá 
Faouzi Skali, asesor personal de Mohamed VI, rey de Ma
rruecos, visitó el viernes 4 de marzo el ayunt amiento de Al
calá donde fue recibido por el alcalde complutense, Bartolo
mé González. El dignatario marroquí acompañó en la ciudad 
alcalaina al intelectual marroquí Hillel Levine, profesor de 
Sociología y Religiones en la universidad de Boston (Estados 
Unidos), quien pronunció una conferencia en la sala de con
ferencias internacionales de la Universidad de Alcalá, dentro 
del programa del XV festival de arte sacro de la Comunidad 
de Madrid. Con su visita al ayuntamiento y su entrevista con 
el alcalde, el asesor del monarca alauita quiso estrechar en 
nombre de éste lazos amistosos con la ciudad complutense. 

Momento de la reunión entre Faouzi Skali y Bartolomé González 

El rey Mohamed VI quiere ya hace tiempo su especial de
estrechar lazos con España seo de estar junto a los reyes 
después del incidente con la de España, don Juan Carlos y 
isla de Perejil y, sobre todo, doña Sofia en esos actos que 
después de que fueran marro- tendrán lugar en Madrid. 
quíes los principales autores Pero al mismo tiempo, el rey 
de los atentados del 11 de de Marruecos sabe que los te
marzo de 2004 . De hecho, el rroristas marroquíes monta
monarca marroquí tiene pre- ron en los trenes de la muerte 
vista su participación personal en la estación de Alcalá. De 
en todos los actos de estado ahí que aprovechando la opor
que se celebran con motivo del tunidad de que el profesor Hi
primer aniversario de los aten- llel Levine pronunciara una 
tados. Mohamed V manifestó conferencia en Alcalá, pidió a 

su asesor personal, un hom
bre que es miembro del grupo 
de sabios para el diálogo entre 
pueblos y culturas en el espa
cio euromediterráneo, que 
acompañara a Levine a Alcalá 
y estrechara lazos. Además en 
la ciudad complutense están 
empadronados un total de 
1.100 súbditos marroquíes, lo 
que supone una importante 
colonia. 

Durante la entrevista que 
mantuvieron Bartolomé Gon
zález y el asesor del rey alaui
ta, se habló de manera muy 

especial de establecer colabo
raciones en temas culturales. 
Faouzi Skali, que es doctor de 
Antropología, Etnología y 
Ciencias de las Religiones, fue 
el promotor del IMED (Institu
to Mediterráneo para el Diálo
go) que con sede en Fez trata 
de promocionar el diálogo en
tre el mundo musulmán y Eu
ropa. 

El alcalde complutense invi
tó al asesor de Mohamed VI a 
firmar en el libro de h onor dé 
la ciudad, lo mismo que al in
telectual Hillel Levine. 

:Resfauranle et C11rden11/ 
Pº de Pastrana, 32 - Alcalá de Henares 

Te presenta su calendario de 

Los sábados 19 de marzo y 9, 23 y 30 de abril 
¡Ven a disfrutar de nuestras noches de fiesta! 

25 € 
tlllÚ ctll/IMll 

SÁBADO 
t9 DE MARZO 

••DíA DEL PADRE" 
¡VEN A CELEBRARLO CON NOSOTROS! 

RESERVAS: Teléfs.: 91 879 67 07 • 91 882 85 59 • E-mail: info@elcardenal.com 
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M U J E R 

CONCEJALÍA DE MUJER 

8 DE MARZO 
" DIA INTERNACIONAL DE LAS MUJERES 

MESA: Conciliación de la Vida Familiar 
y Profesional. 
Intervienen: lima. Sra. Dª Patricia Flores 
Cerdán, Directora General de la Mujer de 
la Comunidad de Madrid. 
D. José Carlos Díaz López, Director de la 
Asesoría Jurídica de AEDHE 
Dª Concepción Carrasco, representante de 
CC.00. 
Representante de UGT 
Dª Gloria Franco, Profesora Titular de His
toria Moderna de la Universidad Complu
tense de Madrid. 
Lugar: Salón de Grados de la Facultad de 

Derecho (C/.Libreros, nº 17). 
Hora: 12'00 h. 

11 MARATÓN FEMENINO: 
"Mujeres con Arte". 
Coordinadora: Pilar Barbancho. 
Colaboración Especial: Sonia Andrade y 
Patricia Nora. 
Presentadoras: Lucía Prieto (locutora 
Onda Madrid), Cristina García Calzado 
(periodista Global Henares). 
Participantes: Escuela de Danza "Pilar Bar
bancho", Agrupación Zarzuela de Alcalá, 
Consuelo Cuenda (poetisa), Lola Rojas 
(cantante), Mª Sol Hernández (cantaora), 
Eva Mª Vázquez (cantaora), María Barnue
vo "Irene" (pianista), Luisa Mª Vega (can
tante), Sonia Andrade (cantante), Carmen 

• 
Dirección G~nera l de la Mujer 
CONSEJERIA DE EMPLEO Y MUJER 

Comunidad de Madrid 

Peña (cantante de Zarzuela), Patricia Nora 
(cantante de tango argentino). 
Lugar: Auditorio Municipal. 
Hora: 18'00 h. 

TEATRO: "¿V si Dios fuera mujer?", 
a cargo de la Cía. Plot Point. 
Directora: Marina Skell. 
Lugar: Bar de copas MANÁ MANÁ 

(Plaza de los Santos Niños) 
Hora: 22'30 h. 

DÍA 12 DE MARZO 

IV Trofeo de Kárate Femenino 
Premios a la Igualdad 
de Entidades Deportivas. 
Lugar: Pabellón Virgen del Val 

(Avda. Virgen del Val, s/n). 
Hora: 1 0'00 h. 

DÍA 13 DE MARZO 

CARRERA POPULAR: 
"Una milla más por la igualdad". 
Hora: 1 0'30 h. 
Salida: 
Ciudad Deportiva Municipal Virgen del Val 
Llegada: Plaza de Cervantes. 

Exhibición de deportes mixtos 
Lugar: Plaza de Cervantes 
Hora: 11 '30 h . 

11 AYUNt:AMIENTO DE 
Al.CALA DE HENARES 

' Con ceja lía de Mujer 



Clara Campos y Amparo Moriche durante la presentación de los trabajos seleccionados 

los 34 trabaios presentados serán edhados por el Centro Asesor de la Muier 

"Biografías de Muieres" por la igualdad 
El pasado viernes 4 de marzo la concejala de la Mujer, Amparo Moriche, y la coordinadora 
de las escuelas de idiomas Obra Social, Clara Campos, presentaron los trabajos selecciona
dos para la Muestra "Biografias de Mujeres", realizados por alumnas de la Escuela de Idio
mas de Obra Social. La Muestra forma parte de las actividades programadas con motivo del 
Día Internacional de las Mujeres, con las que se pretende dar un reconocimiento a mujeres 
que a lo largo de la historia han destacado por la lucha por la igualdad. 

Fueron cuatro los trabajos ga
nadores de los presentados por 
las alumnas de los diferentes ni
veles de inglés de la Escuela de 
Idiomas de Obra Social, que 
presentaron un total de 34 tra
bajos bilingües sobre mujeres 
de habla inglesa, escogidos para 
la Muestra "Biografias de Muje
res" que se va a publicar con 
motivo de las actividades pro
gramadas para celebrar el Día 
Internacional de las Mujeres. 

pueda dar", y explicó que "la 
concejalía de Mujer junto con 
Obra Social venimos impartien
do cursos de inglés, tenernos 
nuevos proyectos corno los cur
sos de español para mujeres in-

migrantes y otros muchos pro
yectos que corno todavía no es
tán consolidados no vamos a 
mencionar, pero de los que da
remos noticia más adelante". 

Clara Montes, coordinadora 

de las Escuelas de Idioma de 
Obra Social, comentó que "con 
la colaboración del Ayuntamien
to estamos desarrollando distin
tos proyectos educativos y asis
tenciales en esta ciudad, corno 
la Escuela de Idiomas, la Biblio
teca, que lleva funcionando más 
de 25 años, la Fundación Jorge 
Caballero. También estarnos co
laborando a través de proyectos 
asistenciales corno es el Espacio 
para Mayores de la calle Alrne
ria, otra serie de proyectos pro
gramados que se van a ejecutar 
próximamente corno es la aper
tura de la residencia para disca
pacitados psíquicos, el pabellón 
Ruiz de Velasco y otros más". Y 
añadió que "me gustaría felicitar 
a estas cuatro alumnas cuyos 
trabajos han sido seleccionados 
entre los 34 que se han presen
tado a esta convocatoria". 

Biografias ganadoras 

Las alumnas que han resulta
do ganadoras para participar en 
la Muestra han sido Lucía Jose
fina Díaz Aguilar, con su biogra
fia realizada sobre la novelista 
Agatha Christie; Pilar Ramal 
con la biografia de la escritora 
Virgirlia Woolf; y las otras dos ' 
biografias seleccionadas han 
tratado la biografia de Eleanor 
Roosevelt, cada una centrada en 
un aspecto distinto de su vida, 
realizadas por Vanessa Martí
nez, que ha dado una perspecti
va estupenda de lo que ha sido 
su colaboración personal corno 
mujer en la política, y Nuria Ló
pez, que se ha centrado más en 
los aspectos sociales y en la co
laboración de esta mujer en el 
ámbito cultural. A las ganado
ras se las obsequió con un volu
_rnen de una nueva edición del 
"Quijote" ilustrada por Antonio 
Mingo te. 

Amparo Moriche, edil de la 
Concejalía de Mujer, dijo: "como 
bien sabéis en la muestra esta 
de Biografias hemos selecciona
do cuatro trabajos de los que 
han presentado las alumnas de 
inglés de Obra Social, aunque 
para mí todas son las mejores 
porque toda aquella persona 
que tenga la capacidad de cola
boración es fenomenal , pero so
bre todo daros la satisfacción de 
que todos los trabajos que han 
sido presentados van a ser edi
tados, aunque a las ganadoras 
también les vamos a dar una 
edición del Quijote ilustrada por 
Mingote a cada una, que corno 
estarnos en el IV Centenario de 
su publicación, pues creo que 
es el mejor premio que se les 

A las ganadoras se las obsequió con un volumen de una nueva edición del "Quijote" 
ilustrada por Antonio Mingote. 
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El estudio tue presentado el pasado lunes 1 de marzo aor Rosario Novalbos 

La muier sigue estando discriminada 
en el ámbito laboral v el familiar 
Estos son los datos a los que ha llegado un estudio titulado "La Situación de la mujer en Al
calá de Henares.2004". El estudio fue presentado el pasado lunes 7 de marzo por Rosario 
Novalbos, socióloga de esta empresa. Intervino también Mª Victoria López-Cordón, catedrá
tica de historia moderna de la Universidad Complutense de Madrid, con una conferencia so
bre la situación de la mujer en la época de Cervantes, desde finales del S. XVIl a principios 
del S. XVIII. También estuvieron presentes en el acto el alcalde de Alcalá, Bartolomé Gon
zález, la concejala de mujer, Amparo Moriche, así como el concejal de deportes, Marcelo 
Isoldi, el portavoz de IU, Fran Pérez y el concejal Salvador Guardiá. 

Las conclusiones de este 
estudio son claras: aunque la 
situación de la mujer alcalaí
na ha mejorado considerable
mente en los últimos veinte 
años, aún sigue existiendo 
una profunda desigualdad en 
el mercado laboral, donde las 
mujeres cobran menos y tie
nen menos acceso a puestos 
de responsabilidad dentro de· 
una empresa, y en el ámbito 

familiar, donde la carga de 
trabajo de la mujer es muy 
superior a la de los hombres. 
El estudio, realizado por con
sulta telefónica, cubrió a un 
amplio abanico de mujeres de 
nuestra ciudad con edades y 
ocupaciones diversas, siendo 
su margen de error de un 4%. 

Respecto a la situación la
boral de la mujer, el estudio 
ha confirmado que cada vez 

los hombres también participaron 

Restauración v pintura, prólogo 
de la Semana de la Muier 

se estas meritorias obras. 

son más las mujeres ocupa
das o buscando un empleo. 
Mientras que hace 1 7 años 
sólo un 11 % de las mujeres 
estaban ocupadas, hoy el nú
mero se ha elevado hasta el 
48%. También ha mejorado la 
situación de la mujer a nivel 
formativo: un 23% de las mu
jeres tiene estudios universi
tarios y un 30% ha terminado 
estudios secundarios. 

........ 

En la parte comparativa por 
capas de edad, se observan 
notables diferencias entre las 
mujeres jóvenes y las mayo
res. Mientras que las mujeres 
hasta los 25 años suelen ser 
estudiantes o trabajar a tiem
po parcial y viven libres de 
cargas familiares, las que tie
nen entre 25 y 39 años están 
en su mayoria ocupadas b de
sempleadas, y muchas de 
ellas tienen hijos. Es en esta 
franja de edad donde se en
cuentran las mujeres con 
mayor formación, así como 
las que tienen mejores pues
tos de trabajo. Por último, la 
mayoria de las mujeres con 
mas de 40 años son amas de 
casa o trabajan en el servicio 
doméstico, y sus niveles de 
formación son por lo general 
más bajos. 

Uno de los mayores proble
mas de la mujer en el mundo 
laboral consiste en compati
bilizar el trabajo con la fami
lia. El problema es aún mayor 
si tenemos en cuenta que 

Las jornadas de la mujer se 
inauguraron el lunes dia 7 de 
marzo por la tarde, pero ya en 
la mañana de ese día hubo 
exhibiciones. La sala de expo
siciones de la Sociedad de 
Condueños, sita en la calle 
Colegios, acogió los muebles 
antiguos restaurados por las 
mujeres que trabajan en el ta
ller de restauración 'Hospital 
de San Lucas', promovido por 
Amparo Moriche, concejala de 
Mujer. Allí se puede ver un 
bello mobiliario histórico que 
estaba bastante ajado antes 
de que pasara por las manos 
de las empleadas del taller. El 
alcalde tampoco quiso perder-

Poco después, Amparo Mo
riche también abrió en el Cen
tro de Salud la exposición de 
pintura 'Cervantes y el Quijo
te', a la que se presentaron 
bastantes cuadros de gran 
calidad y diferentes estilos. 
Moriche se alegró por la parti
cipación de varios hombres 
en esta exposición, como 
Gonzalo Canales de la Sen, 
que presentó varias pinturas. 
Precisamente uno de los 
grandes objetivos de la Sema
na de la Mujer es que partici
pen los hombres, por lo que 
Moriche los invitó a hacerlo 
en el resto de actividades. 

Amparo Moriche, concejala de Mujer, contempla un cuadro 
presentado por Gonzalo Canales de la Sen 
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María Victoria López-Cordón, 
catedrática de Historia 

Moderna de la universidad 
Complutense de Madrid, 

ofreció una conferencia sobre 
la situación de la mujer en la 

época de Cervantes 

muchas mujeres, sobre todo 
jóvenes y solteras, tienen que 
quedarse más tiempo a traba
jar antes o después de la jor
nada laboral y algunas de 
ellas incluso tienen que ir a 
trabajar algún día que no les 
corresponde. Además, sólo 
un 4% de las empresas dispo
ne de guarderias donde dejar 
a los niños y sólo un 15% 
puede hacer parte de su tra
bajo en casa. 

En cuanto a las horas de 
ocio, la mayoria de las muje
res las aprovechan para pa
sear, ver la televisión, leer o 
escuchar música. El ocio cul
tural (ir a conciertos, al teatro 
o al cine) es minoritario, aun
que está más extendido entre 
las jóvenes. 

El ámbito familiar y domés
tico es en el que se cuantifi
can las mayores diferencias 
entre hombres y mujeres. Al
gunas tareas, como recoger a 
los niños del colegio, com
prarles ropa o llevarlos al mé
dico, así como planchar o la
var la ropa, son realizadas 
mayoritariamente por las 
mujeres. Otras tareas, como 
hacer la compra o recoger la 
mesa, están más repartidas. 
La única carga doméstica que 
es llevada a cabo mayoritaria
mente por los hombres es el 
bricolaje. En cualquier caso, 
la tendencia entre la gente 
más joven es a compartir en 
mayor medida estas tareas 
propias del hogar. 

PUERTA de Madrid 

María José García Patrón, directora del Área Territorial de Educación, 
y Sofía Moreno, directora del centro, informan al alcalde, Bartolomé González, 

del funcionamiento de las nuevas instalaciones del colegio 

la instalación de esta nueva cocina se sumó a la serie de obras de 
reconversión que se están llevando a cabo en el centro 

Inauguración de la nueva cocina del CP Zulema 
El pasado viernes 4 de marzo el alcalde de Alcalá de Henares, Bartolomé González, junto con 
el concejal de Educación, Francisco Bernáldez, y la directora del Área Territorial de Educa
ción, Maria José García Patrón, visitaron las obras de reconversión del Colegio Público Zule
ma, situado en el distrito IV de Alcalá, acompañados por Sofia Moreno, directora del centro. 

Bartolomé González se paseó 
por el comedor del Colegio Pú
blico Zulema después de las 
clases mientras los niños se en
contraban almorzando en estas 
instalaciones. Los pequeños es
tudiantes se mostraron sor
prendidos cuando el alcalde de 
Alcalá se puso a conversar y a 
bromear con ellos, aunque no 
se quedó a comer pero les hizo 
una promesa: 'Vendré a comer 
cuando no haya lentejas, por
que si mi mujer se entera de 
que como lentejas fuera de casa 
y no las que ella prepara, me 
mata". Porque, aunque el co
medor del Colegio Público Zule
ma ya tiene una cocina nueva 
recién instalada donde los pro
fesionales del catering puedan 
preparar una dieta sana y equi
librada para los estudiantes, es 
imposible que el menú ofrecido 
sea del gusto de todos, y menos 
el día de las lentejas, que sue
len ser poco amigas de los más 
pequeños, alguno llegó a llorar 
a ver si se libraba de las legum
bres y Bartolomé González tra
tó de consolarlo, pero finalmen
te se las tuvo que comer. 

También visitaron las instala
ciones del centro Francisco 
Bernáldez, concejal de Educa-

11r11l1•í lonzílez bro•eí: -vendré a 
c•er cuando 11 hava le•eias" 

illl 

I 
El alcalde se solidarizó con este pequeño 

al que tampoco gustan las lentejas 
ción, y María José García Pa
trón, directora del Área Territo
rial de Educación, acompaña
dos por Sofia Moreno, directora 
del centro, y visitaron a los ni
ños de distintos cursos a últi
ma hora mientras estaban dan-

do clase. María José García Pa-
trón aseguró que "da gusto es
tar aquí porque hay que ver 
qué bien trabajan los niños y 
qué buen nivel hay en las cla
ses, se nota que hay buenos 
profesores en las aulas". 
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Acoge a 20 alumnas trabaiadoras entre los 40 v 60 años 

Taller de Empleo 11Anti1uo Hospital de San Locas" 
Dio comienzo el pasado mes de 

noviembre. El Taller de Empleo 
"Antiguo Hospital de San Lucas" 
está promovido la Concejalía de 
Mujer del Ayuntamiento de Alca
lá de Henares, que subvenciona 
parte del proyecto. Está enmarca
do dentro de los programas de 
Escuelas Taller, Casas de Oficios 
y Talleres de Empleo cofinancia
dos por el Servicio Regional de 
Empleo de la Comunidad de Ma
drid y el Fondo Social Europeo. 

El objetivo de este Taller es la 
restauración y mantenimiento del 
patrimonio mueble histórico ar
tístico de uno de los edificios más 
emblemáticos y menos conocidos 
de la ciudad de Alcalá de Hena
res, el Antiguo Hospital de San 
Lucas y San Nicolás, mas conoci
do actualmente como el Palacio 
de los Casado. Se trata de una an
tigua fundación universitaria, de 
las muchas de las que dotó el 
Cardenal Cisneros a la ciudad 
complutense, dedicada a hospital 
de estudiantes y profesores, que 
fue adquirida por el Marqués de 
Morante en el año 1846, convir
tiendo al edificio en un palacete 
de estilo decimonónico. 

Tras varios avatares y usos de 
diferente índole en los últimos 
años, tales como academia de 
idiomas, sede de asociaciones be
néficas, etc, el edificio fue adqui
rido por el Ayuntamiento en el 
año 2000. 

Aunque parte del mobiliario se 
ha extraviado a lo largo de los di
ferentes usos que ha tenido el 
edificio, éste cuenta con una co
lección de muebles muy diver
sos, desde sillas, butacones, me
sas, baúles, arcones, espejos, ar
marios, cabeceros, además de 
otras piezas de uso doméstico, li
túrgico, etc. con cierto interés, 
que se irán restaurando paulatina-
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mente por las alumnas trabajado
ras del Taller. Durante el periodo 
formativo se enseñarán diferentes 
criterios de clasificación y catalo
gación, el uso de diferentes mate
riales y herramientas, el trata
miento de muebles afectados por 
insectos, historia del mueble, etc. 
Además, se quiere dotar a las 
alumnas de unos conocimientos 
básicos, tanto teóricos como 
prácticos, sobre la restauración 
en sus diferentes especialidades y 
sobre las diferentes intervencio
nes aplicadas en el patrimonio 
histórico artístico de nuestra ciu
dad. 

Por otro lado, los programas de 
Talleres de Empleo se comple-

mentan con otras acciones forma
tivas, tales como alfabetización 
informática, seguridad y salud la
boral, sensibilización ambiental, 
orientación profesional, perspec
tivas de género, etc. 

El proyecto tiene como dura
ción el periodo de un año y está 
enfocado a mujeres desemplea
das, por ser éste uno de los colec
tivos más desfavorecidos a la 
hora de encontrar un puesto de 
trabajo. Aunque los criterios de 
selección han sido muy variados, 
se ha hecho especial hincapié en 
mujeres con situaciones socioe
conómicas o familiares difíciles, 
mujeres mayores de 45 años, in
migrantes, mujeres que sufren al-

gún tipo de discapacidad, proble
mas personales, etc. 

El Taller de Empleo "Antiguo 
Hospital de San Lucas" acoge a 
20 alumnas trabajadoras com
prendidas entre los 40 y los 60 
años. Las mujeres participantes 
son seleccionadas por el INEM y 
el Centro Asesor de la Mujer. 

los alumnos de la Escuela de Adultos, protagonistas del curso 

"Alcalá, Mosaico de Culturas" abarca 
desde la prehistoria hasta la Alcalá actual 
El viernes día 4 de marzo fue inaugurada la XI edición del curso "Alcalá, Mosaico de Culturas". 
La inauguración ha te1údo lugar en la Cámara de Comercio situada en la Plaza de la Victoria, 1, 
donde se ha pronunciado la primera conferencia del ciclo, centrada en la Alcalá del Siglo de Oro, 
y especialmente en la figura de Miguel de Cervantes como conmemoración del IV Centenario de la 
edición de la primera parte de ''El Quijote". 

lis clases• imparliríl •1111 la vi11111s 
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Durante el acto, la concejal de 

Turismo, Marta Viñuelas, destacó 
la importancia de este curso para 
que los alumnos de la Escuela de 
Adultos conozcan su ciudad. 

La temática de los cursos abar
cará la historia de la ciudad com
plutense desde la Prehistoria has-

ta la Alcalá actual. La dinámica 
del curso alternará las conferen
cias con visitas guiadas para la 
mejor comprensión de las etapas 
históricas que se estudian. Como 
incentivo para los alumnos se ce
lebra un concurso en dos modali
dades, dibujo o narración, este 

año centrado en la figura del hijo 
más ilustre de la ciudad. 

El programa está dirigido a los 
alumnos de la Escuela Municipal 
de Adultos de Alcalá de Henares, 
y este año contará con 72 alum
nos, cifra que casi duplica la de 
ediciones anteriores. Las clases 
se impartirán todos los viernes de 
9.30 a 11 de la mañana en la Cá
mara de Comercio y en la Casa 
de Salud de la calle Santiago, 13, 
la clausura se celebrará el día 1 O 
de junio, fecha en la que se hará 
entrega de los diplomas acredita
tivos del curso y el premio al ga
nador del Certamen. 

12 de marzo de 2005 · 



la entrega de la medalla de plata de la ciudad será el día 30 de marzo 

Las Democráticas inauguraron 
su exposición del DV aniversario 
La Asociación de Mujeres Demócratas Independientes Complutenses expone desde el lunes 
7 de marzo una muestra que bajo el título 'Huellas y motivos' sirve para conmemorar su vi
gesimoquinto aniversario. En la exposición se pueden ver desde fotografias y grabados a re
cuerdos de estos veinticinco añQS que hacen de AMDIC la asociación de mujeres con una 
trayectoria más prolongada. Las Democráticas están de fiesta y finalmente recibirán la me
dalla de plata de la ciudad, tal y como anunció el alcalde, Bartolomé González, el dia 30 de 
marzo en lugar del 10 tal y como se había previsto en un principio. Sin embargo un día como 
ese en que se inauguró el monumento a las víctimas del atentado del 11 de marzo de 2004 
no se consideró prudente entregar la medalla a las Democráticas por lo que se ha preferido 
organizar este solemne y festivo acto el dia 30. 

La exposición de las Demo
cráticas se puede ver en la 
Casa de la Entrevista hasta el 
domingo 13 de marzo, diaria
mente de 12 a 14 horas y de 
17 a 20 horas. En la inaugu
ración estuvo presente el al
calde de Alcalá, Bartolomé 
González, quien fue recibido 
por la presidenta de AMDIC, 
Asela Sanz y por su junta di
rectiva. Además de González 
estuvo el portavoz del grupo de 
concejales del PP. Gustavo Se
verién, y el portavoz del grupo 
de IU en el ayuntamiento, 
Francisco Calles. Otras autori
dades asistentes fueron los 
concejales del gobierno muni
cipal, Marta Viñuelas, Elisa de 
Francisco y Francisco Bernál
dez y el edil de IU, Salvador 
Guardiá. 

Asela Sanz hizo una presen
tación dando la bienvenida a 
las autoridades asistentes y 
agradeciendo su disponibili
dad para permitir que la aso-
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ciación pudiera exponer un re
tazo de lo que han sido estos 
25 años de actividades. Asela 
Sanz se refirió a que muchas 
de las fotografias correspon
den a viajes pero destacó que 

"los viajes son importantes en 
tanto en cuanto son el final de 
un curso de formación que se 
ha realizado y que nos ha per
mitido aumentar nuestros co
nocimientos". 

Hiper·Textil LA CADENA 
Ya tenemos todos los nuevos 

diseños y colores en 
sujetadores, conjuntos y 

braguitas. 
Como siempre, primeras 

marcas: TELENO, SELENE, 
ABANDERADO, FERRYS ... 

¡¡Y A LOS MEJORES PRECIOS DEL MERCADO!! 
¡VENGA A VISITARNOS! 

•ALCALÁ DE HENARES: el Gil de Andrade, 3 (a 100 m. Juan de Austria) 
• AZUQUECA DE HENARES: Avda. de Guadalajara, 25 
• GUADALAJARA: el Felipe Solano Antelo, 17 

Asela Sanz recordó que la 
AMDIC se constituyó el 10 de 
marzo de 1980 y que no fue 
precisamente fácil constituir 
una asociación de mujeres, la 
primera de estas característi
cas en Alcalá, con un carácter 
independiente. Y es que las 
Democráticas tienen un claro 
carácter pionero en la ciudad 
complutense puesto que no 
sólo fueron la primera asocia
ción de mujeres sino que fue 
la primera entidad que implicó 
a la universidad de Alcalá en 
la sociedad civil complutense 
saliendo de las aulas para im
partir cursos para sus asocia
das y para aquellas personas 
que lo deseen. 

Los objetivos de AMDIC eran 
los de promocionar el papel de 
la mujer en la sociedad demo
crática. Asela Sanz declaró a 
PUERTA DE MADRID que "las 
mujeres estábamos muy al 
margen de la vida sociopolíti
ca; en general éramos muy 
amas de casa y nos pareció 
que había que espolear, que 
movernos un poco. No quería
mos hacerlo desde una ver
tiente política porque yo tengo 
el convencimiento de que a la 
mujer no se le debe regalar 
nada sino que lo tiene que 
conquistar por su capacidad. 
Y ahí fue donde quisimos inci
dir, en la capacidad de la mu
jer, que es evidente que si cul
turalmente está por debajo de 
la cultura del hombre lo que 
hay que hacer es que la mujer 
tenga la misma cultura que el 
hombre. Y luego, si a pesar de 
eso no te reconocen tus dere
chos, entonces sí, vamos a lu
char contra ello. Pero lo pri-

PUERTA de Madrid 



a 
e 
e 
r 
3. 

r 
5 
) 

:l 
) 

'.> 

l 

l 

La junta directiva de AMDIC con el alcalde, Bartolomé González La exposición estará en la Casa de la Entrevista hasta el 13 de marzo 

mero es el trabajo; lo que con
sigamos nos lo tenemos que 
ganar y no esperar a que nos 
lo regalen". 

Recuerdo a Rosario 
Femández Dovermans 
En su intervención el alcal

de, Bartolomé González, no 
quiso dejar de recordar el pa
pel que tuvo en la Asociación 
de Mujeres Demócratas Inde
pendientes Complutenses 
(AMDIC) su primera presiden
ta y fundadora con la propia 
Asela Sanz, Rosario Fernán
dez Dovermans: "Quiero recor
dar a Charo porque sin ella no 
estaríais hoy aquí, celebrando 
este vigesimoquinto aniversa
rio". Rosario Fernández Dover
mans fue presidenta desde la 
fundación de la asociación 
hasta que falleció en el año 
2001. Como vicepresidenta 
tuvo durante este tiempo a 
Asela Sanz quien asumió la 
presidencia al morir aquella. 
Es evidente que la Asociación 
tiene mucho del binomio for
mado por Rosario Fernández 
Dovermans y Asela Sanz; am
bas fueron concejalas, las úni
cas antes de la Constitución 
de 1978, y dos auténticas pio
neras en Alcalá a nivel políti
co, asociativo, cultural y edu
cativo. 

En la actualidad AMDIC tie
ne 513 socias activas, pero 
también tiene 27 simpatizan
tes activas y hasta 450 simpa
tizantes que no participan de 
forma habitual en las activida
des pero que asisten a las mis
mas de forma ocasional. 

El alcalde destacó el carácter 
pionero de la Asociación en la 
ciudad complutense defen
diendo la labor que a lo largo 
de estos veinticinco años ha 
realizado y animando a las so
cias a continuar mucho más 
tiempo en esta línea. Además 
González recordó que el acto 
de entrega de la medalla de 
plata de la ciudad será final
mente el día 30 de marzo y no 
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el 1 O como estaba previsto por 
ser la fecha en que se fundó en 
1980 la asociación. La razón es 

evidente. El 1 O de marzo es un 
día de tristeza, de luto no sólo 
para Alcalá sino para toda Es-

ENSANCHE 

DÚPLEX-ÁTICO 
de nueva construcción 

Terraza de 103 m', 2 dormitorios con 
posibilidad de hacer más, carpintería 

de roble, tarima y gres, garaje y 
Zonas comunes. Precio: 294.495 € 

CIUDADELA. Piso de 3 dormitorios de 
108'15 m', salón independiente, cocina 

amueblada, 2 baños, roble, paredes lisas 
y escayola, suelos de tarima y gres, 

garaje y trastero con zonas comunes. 
299'905 € + l. V.A. 

Vrviendas unifamiliares, 
4 dormitorios, 2 baños, suelos de gres, 

tarima y garaje. 
A ESTRENAR, 

PRÓXIMA ENTREGA 
DESDE 202.000 € + l.V.A. 

CIUDADELA. Piso de 2 dormitorios de 
84'57 m', salón independiente, cocina 

amueblada, 2 baños, roble, paredes lisas 
y escayola, suelos de tarima y gres, 

garaje y trastero con zonas comunes. 
275.264 € + l.V.A. 

Piso de 105 m', 3 dormitorios, 
baño completo, suelos de tarima, 
gas natural, ventanas de aluminio, 

3 A/E y cocina amueblada. 

Piso de 100 m', 3 dormitorios, 
salón independiente, cocina amueblada, 

4 a/e, terraza de 35 m', ventanas de 
climaltt, carpintería de roble, suelos 

de parquet, garaje y zonas comunes. 
Solamente por 269.854 €. 

paña y no parecía conveniente 
organizar un acto de celebra
ción de un aniversario feliz. 

, 2 de marzo de 2005 



Información y reservas: 

A través de las Oficinas Municipales de Turismo 

de la ciudad (91 889 26 94 / 91 881 06 34) y de los 

puntos de Información Turística. 

• Comunidad de Madrid 

Disfrute de un recorrido turístico y descubra los principales 
monumentos relacionados con el autor, desde su Casa Natal hasta 
el Monasterio de las Bernardas. 

Recorrido de la visita: 

• Capilla de Oidor (siglo XV-XVI) Pila bautismal de Miguel de 
Cervantes. 

• Colegio Menor de Teólogos de la Madre de Dios (siglo XVI). 

• Plaza de Cervantes, estatua de Miguel de Cervantes (siglo XIX). 

• Calle Mayor (siglo XIII en adelante). 

• Hospital de Antezana (siglo XV). 

• Museo Casa Natal de Cervantes (siglo XVI). 

• Casa de la Calzonera. 

• Convento de las Carmelitas Descalzas, vulgo de la "Imagen" 
(siglo XVI). 

• Monasterio de las Bernardas (siglo XVII). 

Todos los Viernes, Sábados, Domingos y Festivos. 

Al.CAL DE HF. . t\RF. 

~,AYUNTAMIENTO DE 
MD ALCALA DE HENARES 
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A pesar de que está a punto de 
cumplirse tres meses del terrible 
tsunami que asoló el sudeste asiá
tico, que ya aparentemente no es 
una noticia de "gran interés" las 
muestras de solidaridad se siguen 
sucediendo en nuestra ciudad. El 
domingo 6 de marzo, las religio
sas filipenses organizaron un fes
tival en el salón de actos del cole
gio para recaudar fondos para las 
víctimas del tsunami y los traba
jos de reconstrucción de las zo
nas afectadas. El objetivo de re
caudar la mayor cantidad posible 
de dinero se cumplió ya que to
das las entradas se agotaron, así 
como las tiras de la rifa de distin-

Organizaron un teslival para recaudar tondos 
para la reconstrucción de las zonas más afectadas 

las Filipenses no olvidan 
a las víctimas del tsunami 
tos premios que se hizo dentro 
del festival, en el que destacó la 
implicación de los alumnos y de 
otros grupos de música y baile 
que se ofrecieron a actuar gratui
tamente al tener conocimiento de 

la organización de este festival, 
que comenzó con la actuación 
musical del grupo Garnacha. 
Dentro del apartado musical tam
bién fue muy aplaudida la actua
ción de Elvira García y su gaita. 

El festival se completó con las 
distintas actuaciones de baile, 
desde sevillanas a baile moderno 
que ofrecieron las alumnas de la 
academia Sonsoles, el gimnasio 
Olimpia y las alumnas de Miguel 
Reyes, así como el del grupo de 
Alejandro López que brilló junto 
a sus bailarinas interpretando la 
coreografía llamada Sexy Street. 
El festival se cerró con el agrade
cimiento a los asistentes y a los 
que actuaron por haber colabora
do de esa manera tan generosa a 
recaudar fondos para los afecta
dos de esta tragedia, que a pesar 
de estar tan reciente, parece ya 
olvidada. 

José Manuel Campañó Los profesores dieron un magnífico concierto que entusiasmó a los asistentes 

la recaduación tue enuegada a la Cn1z Roia para 
que la haga llegar a las zonas más atectadas 

los profesores del Conservatorio de Música dieron un 
concieno en beneticio de las víctimas del tsunami 

El pasado viernes 4 de marzo en 
el auditorio del IES Antonio Ma
chado, los profesores del conser
vatorio profesional de música de 
Alcalá dieron un concierto benéfi
co para recaudar fondos que han 
sido donados a la Cruz Roja que 
los destinará a los proyectos de re
construcción del sudeste asiático 
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que hace tres meses fue arrasado 
en gran parte por un tsunami. El 
concierto fue todo un éxito, ya 
que se vendieron todas las entra
das. El público disfrutó con la in
terpretación de los profesores, 
María Gurkova, Rafael Cuéllar, 
Francisco Sanz, Victoriano Payá, 
Marta Calvo y Vicente Ariño que 

tocaron piezas de Schubert, Liszt, 
Mozart y Debussy. El responsa
ble de comunicación de Cruz 
Roja, José Manuel Campañó, ex
plicó a PUERTA DE MADRID 
que la iniciativa surgió de los pro
fesores, quienes se pusieron en 
contacto con ellos: "Ellos han sido 
los promotores de esta iniciativa". 

Gracias a ellos, Cruz Roja podrá· 
seguir con los trabajos de recons
trucción de las zonas más afecta
das: "Estamos en la etapa de re
construcción de infraestructura, 
saneamiento .. . porque la etapa de 
emergencia está superada. La si
tuación sigue siendo bastante crí
tica pero poco a poco se irá recu
perando, aunque se estima que la 
etapa de reconstrucción durará al 
menos 10 años, por eso es impor
tante que siga habiendo este tipo 
de actos de recaudar fondos, por
que habitualmente, cuando suelen 
pasar este tipo de cosas a los tres 
meses se suele olvidar. El proble
ma es que los proyectos se empie
zan y quedan a la mitad, por eso es 
necesario que siga habiendo dona
ciones, para que se terminen" . 
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la Junta Municipal número 11 englobará a los distrhos 11, 111 v pane del IV v 
tendrá como "alcalde" a Jesús Fernández Pascual 

Las obras del primer Avuntamiento 
de barrio va han comenzado 
En menos de un año estará en pie la primera de las cinco Juntas Municipales de Distrito, concre
tamente la número dos ubicada en la Avenida Reyes Católicos 9 . Jesús Femández Pascual será el 
"alcalde" de esta Junta que tendrá prácticamente las mismas competencias que el Ayuntamiento. 

Recientemente han co- ciales de marcar los puntos bre el solar se edificará un 
menzado las obras de cons- donde se tienen que llevar a bloque de cuatro plantas (en 
trucción de la que será la cabo las excavaciones. So- la zona que da a Reyes Cató
primera Junta Municipal de 
Distrito en ver la luz, la ubi-
cada en la Avenida de Reyes 
Católicos número 9 que da 
acceso también por la parte 
posterior a la · calle Era 
Onda. Con este motivo, se 
ha retirado la marquesina 
que señalaba la parada de la 
línea 1 e instalado un pe
queño pasillo para que los 
peatones sorteen las obras 
sin tener que salir a la ca
rretera con el peligro que eso 
conlleva. A pesar de que no 
esté señalizado, el 1 sigue 
efectuando parada en ese 
mismo sitio con total nor
malidad. 

Por el momento, en el so
lar, se ha procedido a elimi
nar la casa que había en el 
mismo, conservando sólo el 
muro de la misma en la par
te de Reyes Católicos y de
jando libre la parte posterior 
que da a Era Onda para que 
puedan acceder con facili
dad las II}áquinas, que están 
realizando los trabajos ini-
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irllormeción: 
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ma de Calidad s/ISO 9001:2000 
Del 11 al 14 de abrB de 2005 
Horario: De, 19:00 a 22:00 h. 
Importe: 125 € 

Téc ºcas de e ociación Comercial 

O 181127 de abril de 
H ·o: De lunes a jueves, de 19:00 a 22:00 h. 
Importe: 135 € 

Ptaza de la Victoria, 1 • 2B802 de Henlres ~ www.c1maramadrld.e1 
g11120 c:amamnadlld ... 

1i .: 918892278 · · 91 13775 

Jesús Fernández Pascual será 
el "alcalde" de la junta 

municipal número 11 

licos). de tal forma que la 
superficie construida será 
de 1250 metros cuadros, 
más un sótano para aparca
miento de 400 metros cua
drados. En la posterior, la de 
Era Onda, se edificará otro 
de 3 plantas, donde estarán 
ubicadas las dependencias 
policiales que estarán pre
sentes también en el resto 
de las nuevas Juntas de 
Distritos que se van a hacer. 

No son pisos sino 
la Junta Municipal 
El inicio de las obras ha 

pillado por sorpresa a los ve
cinos, que al no ver ningún 
cartel que explique qué se va 
a hacer ahí, piensan que se 
iban a construir más vivien
das. En breve se pondrá di
cho cartel y está por confir
mar cuándo se hará el acto 
oficial de poner la primera 
piedra que simbolice el 
arranque de esta Junta que 
atenderá aproximadamente 
a 60.000 vecinos, ya que en
globara los distritos 11, III y 
parte del IV. El presupuesto 
para la construcción de esta 
Junta Municipal está en tor
no a los 2 millones de euros 
y en él todos los vecinos po
drán hacer las mismas ges
tiones que se realizan en el 
Ayuntamiento. Además la 
Junta Municipal contará 
con aulas-taller y un salón 
de actos para unas 140 per
sonas aproximadamente. 
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Francisco Calles adviene sobre la isla del Colegio 

"Quieren urbanizar 
rápidamente" 
El miércoles día 9 de marzo el portavoz municipal de IU, 
Francisco Calles, dio una rueda de prensa en el ayunta
miento para informar de la entrevista que él y otros miem
bros de IU tuvieron con el presidente de la Confederación 
Hidrográfica del Tajo (CHT) sobre el proyecto del gobierno 
municipal de Alcalá para la isla del Colegio. La entrevista 
tocó tres asuntos: la zona inundable de la isla, la concesión 
del agua del caz y la incompatibilidad del proyecto con el 
que tiene la propia CHT para el Henares. 

El portavoz de IU dijo: "El día CHT si se opone al proyecto. La 
3 nos entrevistamos con el pre- CHT también tiene su proyecto, 
sidente de la CHT, que sólo pue- en el que participa la universi
de paralizar un proyecto si éste dad de Alcalá, por lo que no es 
afecta a los cien metros de poli- extraño que ésta se abstenga o 
cía de las riberas de un río. Por vote en contra del proyecto mu
eso el proyecto de la isla del Co- nicipal. El proyecto de la CHT 
legio se cuida mucho de hablar actúa sobre las márgenes y ribe
de esos cien metros. Es vergon- ras del Henares desde Guadala
zoso que el gobierno municipal jara hasta la desembocadura en 
no informe de este proyecto a la el Jarama, con protección me
CHT ni a ningún otro organis- dioambiental. ¿Por qué el go
mo. Parte de la isla del Colegio bierno municipal actúa sobre el 
es zona inundable de ribera, por río antes de conocer el proyecto 
lo que habría que poner allí un de la CIIT? Porque quieren he
muro de contención, lo que sig- chos consumados y urbanizar 
nificaria meter aun más cernen- rápidamente las riberas del He
to en esa zona natural y protegi- nares para que cuando el pro
da". yecto de la CHT esté acabado, 

Francisco Calles, portavoz municipal de IU 

''Ya no seria una isla" 

Calles leyó parte del proyecto: 
"Por otro lado, la misma memo
ria del proyecto dice: Es muy ún
portante regularizar la concesión 
de aguas, ya que la concesión 
para el riego debe ser usada por 
el ayuntamiento para los mis
mos fines cuando el campo culti
vado se transforme en un par
que. La concesión para fuerza 
motriz puede dar lugar a un 
aprovechamiento de la energía 
hidráulica cuando se acometa la 
rehabilitación del molino de la 
isla del Colegio, cuyo destino es 
integrarse en el patrúnonio muni
cipal mediante la gestión urba
nística, al igual que el resto de la 
isla. Es más, si no se dispusiese 
de la concesión para fuerza mo
triz, la existencia del caz queda
rla comprometida y la CHI' po
dria exigir su desaparición, con 
lo que la isla perderla su condi
ción de tal y este parque deberla 
modificar completamente su di
seño". 

El edil de IU siguió: "Como esa 
concesión ya no es para regadío, 
deben solicitar a la CHT una 
concesión de aguas diferente 
que la CHT podrá conceder o 
no. Si no la concede, el caz po
dría desaparecer y habría que 
cambiar completamente el dise
ño del proyecto, tal y como dice 
su memoria. Por tanto, están 
vendiendo algo que aún no está 
decidido. Además Bartolomé 
González y Jesús Domínguez di
cen que no tienen por qué dar 
conocimiento de absolutamente 
nada e incluso amenazan a la 
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"El alcalde no hace 
caso a 
Esperanza Aguirre" 

dentro de unos años, no pueda 
ya deshacer su agresión al río". 

IU afirma que el proyecto no 
se ha divulgado: "¿Qué mania 
tienen de ocultar su proyecto? 
Dicen que lo van a presentar a 
la sociedad alcalaina. ¿Pero lo 
van a exponer para que los alca-

SEAT 
auto emoción 
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lainos puedan plantear alega
ciones o sugerencias? Tampoco 
lo mandarán a la consejería de 
Medio Ambiente de la CAM, 
pese a que el proyecto tiene un 
tema relacionado con la CAM: 
Uno es la tan traída y llevada 
zona LlC (Lugar de Interés Co
munitario) , que el señor Barto
lomé González se atrevió a decir 
que era mentira. No digo que la 
UE haya declarado a la isla del 
Colegio zona LlC (Lugar de Inte
rés Comunitario), sino que la 
consejería de Medio Ambiente 
de la CAM en 1998 - cuando ya 
gobernaba el partido del alcalde 
- sí determinó y solicitó a la UE 
que la isla del Colegio y las ribe
ras del Henares fueran declara
das zona LIC. Pero en este 
asunto Bartolomé González no 
hace el minimo caso a Esperan
za Aguirre, no quiero pensar 
que sea por presiones. Si ejecu
tan su proyecto, seguro que la 
UE no declarará a la isla zona 
LIC. Pero de momento, hasta la 
memoria de su propio proyecto 
reconoce que la isla del Colegio 
está afectada por el LlC". 

Calles añadió: "El proyecto 
también incumple las propias 
normas del ayuntamiento de Al
calá. El Plan General de Orde
nación Urbana vigente dice que 
los terrenos de la isla del Cole
gio son sistemas generales de 
espacios libres de grado 2, en 
los que debe predominar el es
pacio libre sobre el construido, 
restringiéndose éste a la provi
sión de los minimos servicios 
imprescindibles para el buen 
mantenimiento del espacio ajar
dinado. Por tanto, allí no se 
puede hacer un recinto ferial ni 
un auditorio ni una pista de pa
tinaje o baile ni una cafetería o 
un bar. Trasladaremos al grupo 
parlamentario de IU en la CAM 
preguntas para el consejero de 
Medio Ambiente, empezando 
por si conoce el proyecto". 
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la semana pasada Sanuaao tuvo que llevar su vehículo al mecánico para 
que le cambiaran la rueda que raió el bordillo 

Los vecinos de Doctora de Alcalá 
quieren esquinas redondas 
Santiago Ignacio García, propietario del bar Ermita situado en la calle Doctora de Alcalá, fren
te a la Ermita de San Isidro, se puso en contacto con PUERTA DE MADRID para explicar el 
problema que los vecinos de esta zona y todos los conductores que tienen que pasar por alli 
con sus vehículos tienen a causa de un bordillo que protege los contenedores de basura que 
se instalaron recientemente en la misma calle, haciendo esquina con la calle Velázquez. 

Santiago Ignacio García ex
plicó el problema que están 
sufriendo los conductores que 
pasan por.estas vías en las úl
timas semanas: "Todos los 
días estoy presenciando que 
los coches no pueden pasar 
por la esquina de la calle Doc
tora de Alcalá que da con la 
calle Velázquez, a causa de la 
acera que han puesto en me
dío de la calzada para proteger 
los cubos de basura, que creo .. 
que está muy bien para prote
ger los contenedores, pero 
ocurre que en los bordillos que 
han dejado, los coches tropie
zan, pinchan o la acera los 
golpea abajo en el cárter, y to
dos los días tenemos un mon
tón de problemas con estoM. 

Y aseguró que "el otro día yo 
fui a pasar y como había muy 
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Santiago Ignacio García junto al bordillo peligroso 

poco espacio, tuve que pegar
me al borde de esta acera que 
han puesto para proteger los 
contenedores de la basura y el 
pico de la esquina me rajó la 
rueda. Pero no me ha ocurrido 
solamente a mí, porque son 
muchos los coches que tienen 
problemas al pasar por aquí, y 
el otro día, por ejemplo, vi que 
un coche se dio un golpe en la 
parte de abajo. Y creo que la 
solución es que quiten un tro
zo de la esquina y lo dejen re
dondito, y con el medio metro 
que se gana de calzada ya no 
hay problema". 

Por último añadió que "creo 
que la solución es que se re
corten las· esquinas que están 
estorbando y se dejen en re
dondo por el bien de los veci
nos y de todas las personas 
que tienen que pasar por aquí 
con su coche. Que lo dejen re
dondo porque con ese pico 
ahí, con nada que el coche que 
esté aparcado enfrente sea un 
poco grande, ya no puedes pa
sar con el tuyo". 

Empresa de automoción 
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Dio la urbanización de la calle San Vidal a la misma empresa 
a la que le había dado el aparcamiento 

La junta aprobó adjudicar unas 
obras sin concurso ni publicidad 
El martes día 8 de marzo hubo junta de gobierno local con 69 puntos en el orden del día. 
Fuera de éste, se aprobó adjudicar sin concurso ni publicidad las obras de urbanización de 
la calle San Vidal a la misma empresa a la que el ayuntamiento ya adjudicó las obras del 
aparcamiento que se está haciendo en esa calle. Sólo la primera fase de este proyecto cos
tará ya 557. 783 euros. El alcalde resumió la junta en rueda de prensa. 

El primer edil dijo: "En el 
punto 30 se ha aprobado el 
proyecto de modificación de 
la ordenanza fiscal regulado
ra de la tasa por expedición 
de documentos administrati
vos, al objeto de incluir la 
tasa por bastanteo de pode
res. Es una nueva tasa, .de 80 
euros. Entre los puntos 4 7 y 
62 inclusive se ha aprobado 
iniciar expedientes de contra
tación para el suministro de 
contenedores, asfalto, gasóle
os, postes y placas para 
calles nuevas y materiales de 
limpieza y de obras, todo ello 
por 336.199,89 euros para 
limpieza y mantenimiento de 
vías públicas y edificios y 
vehículos municipales. Tam
bién se ha aprobado pintar el 
centro de educación de 
minusválidos por 25.471 
euros y eliminar la marquesi
na del centro de salud del 

Bartolomé González durante su rueda de prensa. 
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ta 557.783 euros y consiste 
en poner una rotonda en la 
confluencia de la avenida 
Reyes Católicos con la calle 
San Vidal. Por otro lado, se 
han aprobado las subvencio
nes a las cofradías para que 
las cobren antes de Semana 
Santa. Las cuatro cofradías 
que hagan dos pasos o proce
siones recibirán 2.400 euros 
y las cuatro que· hagan uno 
1.200 euros. Además hay 
una subvención general de 
12.000 euros. Por tanto, el 
gasto total es de 26.400 
euros. También se ha aprobá
do el servicio de animación y 
representación teatral del 
Tren de Cervantes por 25.500 
euros y poner una mampara 
en el puente sobre la A-2 que 
une Espartales y El Ensan
che, por 75.300 euros". 

polígono Puerta de Madrid 
por 22. 758 euros. Esta mar
quesina es la última que que
daba por eliminar". 

Nueve meses después de puesta en marcha la privatización 

La junta adjudicó obras 
directamente y sin concurso 
ni publicidad, según explicó 
el alcalde: 'También se ha 
aprobado adjudicar el proyec
to de urbanización de la calle 
San Vidal. Es una adjudica
ción por procedimiento nego
ciado y sin publicidad a la 
empresa que hace el aparca
miento de esa calle. La prime
ra fase de este proyecto cues-
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Domínguez Picazo dio cuenta de la entrega 
de las instalaciones de agua al concesionario 
La junta de gobierno también aprobó en el punto 32 dar cuenta del acta de entrega de las 
instalaciones del servicio de agua y saneamiento al concesionario de este servicio. Esto se 
aprobó el martes día 8 de marzo, pese a que el concesionario presta este servicio desde hace 
ya nueve meses, cuando se lo concedió el ayuntamiento, que era el que lo prestaba antes. 

En el punto 32 de la última 
junta de gobierno local, el con
cejal de Medio Ambiente, 

Jesús Domínguez Picazo, dio 
cuenta del acta de recepción 
de bienes de naturaleza públi
ca, junto con información 
sobre titularidad de los bienes 
de dominio público detallados 
en el anexo III del pliego de 
condiciones técnicas del servi
cio de suministro de agua y 
saneamiento en el término 
municipal de Alcalá de Hena
res. De este modo, Domínguez 
Picazo dio cuenta de la entre
ga al concesionario del servicio 
de agua y saneamiento de las 
siguientes instalaciones: la 
red de agua, la red de sanea
miento, la depuradora de 
Humanes, la tubería desde 
ésta hasta los depósitos de 
Meco y la estación de presuri
zación de los depósitos de 
Meco. El concesionario deberá 
mantener en perfecto estado 

estas instalaciones y devolver
las al ayuntamiento cuando 
acabe la concesión, que dura
rá 25 años como minimo. 

Como la junta de gobierno 
local fue el último martes, 
resulta que el concejal de 
Medio Ambiente dio cuenta de 
la entrega de las instalaciones 
del agua al concesionario 
cuando el concesionario ya lle
vaba nueve meses utilizando 
dichas instalaciones. Por tan
to, puede que el acta que da 
cuenta de esta entrega haya 
llegado nueve meses después 
de que se firmara la entrega. O 
puede que el acta haya sido 
puntual, con lo que el conce
sionario habría estado nueve 
meses usando estas instala
ciones antes de que se las 
entregaran formalmente con 
todas sus responsabilidades. 
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Pablo González señala los agujeros que han hecho en los bloques de viviendas 

los concejales socialistas dicen que ,odo lo que toca lo empeora" 

"El gobierno de Bartolomé González 
es muv chapucero" 
El portavoz del grupo socialista en el ayuntamiento de Alcalá y presidente de la delega
ción municipal del distrito 11 El Juncal, Pablo González, criticó al equipo de gobierno di
rigido por Bartolomé González por "la chapuza con la que han retirado las marquesinas 
en el polígono Puerta de ~adrid. El gobierno de Bartolomé González es muy chapucero 
además de que engaña y se rie de los vecinos". Pablo González dijo que como presiden
te de la delegación municipal del distrito está recibiendo "innumerables protestas sobre 
cómo están dejando los cuadrantes y los lugares sobre los que había marquesinas. En al
gunos lugares, como en la parte trasera de la calle Pedro de Lerma han sido tan chapu
ceros que directamente han hecho un agujero en el bloque de viviendas". 

Sin embargo, para el portavoz 
socialista hay algo más grave: 
"Lo preocupante de todo esto es 
que lo de retirar las marquesi
nas formaba parte de un pro
yecto muy ambicioso de rehabi
litación del polígono Puerta de 
Madrid que tenía varias fases . 
Se trataba de rehabilitar las vi
viendas, de las bajantes y de 
los portales y también de insta
lar ascensores en los bloques, 
algo que pidió la Asociación de 
Vecinos Cervantes". 

Pablo González añadió que "a 
fecha de hoy han transcurrido 
casi dos años de gobierno del 
PP y nos encontramos que en 
ni un solo portal y en ninguna 
sola vivienda se ha hecho obra. 
Eso nos preocupa porque hay 
unos plazos que si no se cum
plen se pueden perder una se
rie de ayudas de la Comunidad 
de Madrid al considerarse el 
polígono wna de rehabilitación 
integral. Sin embargo, por la 
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Hay montones de protestas de vecinos porque dejan las vallas, 
los escombros y las piedras. Incluso han dejado dañado 

algún bloque de viviendas. 
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falta de eficacia y de agilidad 
del PP no se ha hecho ni una 
sola rehabilitación". 

El portavoz del PSOE y presi
dente de la delegación munici
pal del distrito El Juncal dijo 
que "hemos sido prudentes y 
durante dos años nos hemos 
mantenido en un silencio total. 
Lo que hemos hecho ha sido 
empujar este proyecto desde el 
distrito para que saliera ade
lante. Es un proyecto nuestro 
que le costó muchísimo trabajo 
sacarlo adelante al anterior go
bierno municipal. Pero el PP lo 
único que ha hecho, y mal,' ha 
sido retirar las marquesinas". 

Para Pablo González "lo de re
tirar estas barreras que eran 
las marquesinas era la parte 
más vistosa pero menos resolu
tiva. El problema es que las ba
rreras se han tirado sin ningún 
tipo de control. Hay montones 
de protestas de vecinos porque 
dejan las vallas, los escombros 
y las piedras. Incluso han deja
do dañado algún bloque de vi
viendas. En lugar de rehabilitar 
lo que han hecho ha sido pro
vocar más daños". 

"El PP. una vez más, se ha de
dicado al populismo'', dijo Gon
zález que añadió que "se han 
dedicado a la parte más popu
lista que es la de quitar las 
marquesinas pero es que ni eso 
han sabido hacerlo bien. Curio
samente el número de marque
sinas que se derribaran iba en 
función del número de bloques 
y viviendas que se rehabilita
ran. Me da la impresión que 
una vez más el ayuntamiento 
va a tener que asumir con sus 
propios fondos económicos lo 
que en su dia tendría que hacer 
la Comunidad de Madrid". 

El portavoz del PSOE en el 
ayuntamiento añadió también 
que "el PP no tiene eficacia ní 
eficiencia; sólo hace chapuzas y 
de hecho todo lo que tocan lo 
empeoran. Un proyecto muy 
bonito, que a nosotros nos cos
tó mucho trabajo sacarlo ade
lante, entendemos que a fecha 
de hoy está paralizado". 
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El avuntamiento crea un servicio de limpieza v mantenimiento 
de las áreas municipales de iueuos 

El 1 Plan de Meiora de 
zonas Infantiles de Medio Ambiente 
culmina en la plaza de la Juventud 
La concejalía de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Alcalá ha finalizado la ejecución del 
1 Plan de Mejora de Zonas Infantiles con la remodelación del área de juegos de la plaza de 
la Juventud. En conjunto, este plan ha supuesto una inversión superior a 285.000 euros. 

Jesús Domínguez Picaza , 
concejal de Medio Ambiente, 
se muestra muy satisfecho: 
"Es la actuación más impor
tante de los últimos años lle
vada a cabo en este tipo de 
espacios porque hemos reno
vado el 30 por ciento de las 
zonas infantiles de Alcalá y 
hemos actuado en todos los 
distritos, teniendo en cuenta 
las demandas vecinales". Alca
lá cuenta en la actualidad con 
75 zonas infantiles que ocu
pan una superficie de 30.000 
metros cuadrados. En el I Plan 
se han renovado los juegos y 
se han mejorado las infraes
tructuras de 22 áreas. 

En el caso de la plaza de la 
Juventud, Jesús Domínguez 
ha explicado: "En este punto 
del Distrito V se han instalado 
tres tipos de juegos. Dos de 
ellos, un conjunto con tobogán 
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y un balancín catamarán que 
permite el acceso de varios 
niños, están destinados a 
menores de 9 años; el otro, un 

columpio de dos asientos, está 
recomendado para niños con 
edades comprendidas entre 
los 3 y los 12 años. Como en 
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todas las actuaciones, se h a 
seleccionado juegos más segu
ros y d idácticos" . El presu
puesto destinado para esta 
actuación concreta ha ascen
dido a 11.860 euros. 

Por otro lado, el I Plan de 
Mejora de Zonas Infantiles 
contempla importantes n ove
dades en lo que respecta a su 
conservación. "Sabemos - ha 
indicado Domínguez- que n o 
basta con crear o remodelar 
las zon as de juegos, sino que 
es necesario que estén limpias 
para que los niños puedan 
disfrutar de ellas y los padres 
estén tranquilos. Por ello, des
de el Ayuntamiento vamo~ a 
poner en marcha un servicio 
de limpieza y mantenimiento 
específico para estas zonas". 

Áreas infantiles 
remodeladas 
Distrito I 
- Huerto de los Leones 

Distrito n 
- Parque Magallanes 
- Parque Avenida del Ejérci-

to 
- Demetrio Dúcar 

Distrito m 
- Fuente del Sol 
- Parque Rodrigo de Triana 

Distrito IV 
- Parque de Sementales 

Distrito V 
- Parque Islas Filipinas 
- Parque Plaza de Sepúlveda 
- Parque de Andalucía 
- Plaza de la Juventud 

Distrito VI 
- Plaza Carlos I 
- Plaza Alonso Carrillo 
- Parque de los Nogales 
- Morata de Tajuña 
- Gilitos 

Distrito VIl 
- Parque O'Donnell 

Distrito vm 
- Parque Chorrillo 
- Antonio Cabezón 
- Eduardo Pascual y Cuellar 
- Parque Fray Juan Gil 

Distrito IX 
- José Ruiz Azorin 
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Tendrá 235 plazas con fácil acceso desde Vía Complutense 

las obras del aparcamiento del Hospital 
de San locas durarán doce meses 
El alcalde de Alcalá, Bartolomé González, visitó el martes 8 de marzo las obras del aparca
miento del Hospital de San Lucas, que está situado junto a la Vía Complutense en lo que tam
bién es conocida como la finca de los Casado. El citado aparcamiento, que será de tipo rota
cional y se está construyendo bajo rasante, se ubicará en los terrenos del antiguo Hospital de 
San Lucas, luego Palacio de Marqués de Morante y de Atilano Casado. Según el propio Barto
lomé González, que realizó la visita con el concejal de Urbanismo, Luis Fuentes y con técnicos 
municipales, "el aparcamiento permitirá un acceso fácil de vehículos desde la Vía Compluten
se, de forma que el centro del casco histórico sea muy accesible desde las calles de Nebrlja y 
Libreros a las. que conducirán las salidas peatonales que tendrá el aparcamiento". 

Pero además de un aparca
miento la ciudad recupera un 
espacio que estará abierto 
desde la Vía Complutense con 
una superficie ajardinada y 
una comunicación a la calle 
Nebrija y Libreros: "Este es el 
modelo que queremos para la 
Vía Complutense, muy pareci
do al de la Quinta Cervantes, 
es decir, abrir espacios al pú
blico y a la vista". dijo Bartolo
mé González que puso de ma
nifiesto que "donde había un 

12 de marzo de 2005 

\ 

viejo paredón, una vez que 
esté hecho el aparcamiento 
habrá un espacio abierto y 
ajardinado". 

La superficie ocupada en 
planta será de 2.200 metros 
cuadrados y tendrá tratamien
to peatonal en la zona supe
rior. El aparcamiento en sí 
mismo, por su parte, se distri
buirá en tres plantas bajo ra
sante, con una superficie total 
cercana a los 7. 000 metros 
cuadrados y contará con 235 

plazas de aparcamiento apro
ximadamente. 

Bartolomé González añadió 
que "éste es el primero de una 
serie de proyectos de infraes
tructuras en el centro de la 
ciudad como paso previo para 
lo que será un proyecto de pe
atonalización cumpliendo los 
objetivos y los pasos tal y 
como lo habíamos anunciado. 
Una peatonalización seria tie
ne que venir acompañada por 
un previo desarrollo de infra-
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estructuras; pues bien, ésta es 
la primera y va a estar aquí en 
lo que era él patio de lo que 
era el antiguo hospital de San 
Lucas". 

El alcalde explicó "que el 
aparcamiento subterráneo de 
la antigua finca de los Casado 
se adjudicó con otro en el cen
tro de Alcalá, en lo que fue el 
campo de fútbol de la Paloma. 
Éste va a · tener 350 plazas 
bajo rasante en dos plantas y 
una plaza én la superficie que 
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Bartolomé González supervisó las obras del aparcamiento acompañado por el concejal de Urbanismo, por técnicds 
y representante de la empresa adjudicataria que llevará a cabo la construcción 

se completará con la amplia
ción de los juzgados". 

"Estamos haciendo 
transparentes 
los viejos tapiales" 
Un aspecto fundamental 

para el alcalde es la estética 
que va a tener el espacio en 
que se se construye el aparca
miento subterráneo de la finca 

de los Casado: "Como en la 
Quinta Cervantes, que nadie 
duda ya de la mejora que ha 
tenido, estamos haciendo 
transparentes los viejos tapia
les para que los vecinos dis
fruten de lo que hay dentro". 

Por otra parte Bartolomé 
González añadió que una vez 
realizados los aparcamientos 
en el antiguo hospital de San 
Lucas y en la Paloma el objeti
vo será construir uno en el an
tiguo palacio arzobispal, "pro-

bablemente en la huerta del 
Obispo y siempre bajo rasan
te. También estamos pendien
tes de ver qué va a pasar con 
los cuarteles y si allí se puede 
desarrollar un aparcamiento 
que haga innecesario levantar 
la plaza de Cervantes. De to
dos modos con éste de San 
Lucas y con el la Paloma cum
plimos las mismas plazas de 
garaje que tendría el aparca
miento de la plaza de Cervan
tes. A final de esta legislatura, 

con 650 plazas construidas, se 
podrá empezar a tomar algu
nas decisiones sobre peatona
lización". 

El aparcamiento de San Lu
cas es una conce~ión munici
pal del suelo mediante concur
so para que la empresa adju
dicataria, BMT Parking, cons
truya y explote la infraestruc
tura durante un periodo de 40 
años. La inversión que realiza
rá la empresa es de 3.060.000 
euros. 

REYMA MOBILIARIO, S. A. 
REYMJl . co\oteS 1 { 
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20.000 m2 dedicados 
a Mobiliario de 

Hostelería y Jardín 

Polígono Industrial La Garena, C/ Margarita Salas Nº 16 - 28806 Alcalá de Henares
ir 91 881 79 05 I 91 881 88 92 Fax 91 888 76 51 
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Javier Ocaña, Pablo González y Eduardo Calderón durante su rueda de prensa. 

El grupo socialista cree que tampoco hará el de la rotonda de la Fiat: 

"El PP no hará el túnel de la M· 100" 
El miércoles día 9 de marzo los concejales del PSOE Pablo González, Javier Ocaña y Eduardo 
Calderón dieron una rueda de prensa en el ayuntamiento en la que afirmaron que el gobierno 
municipal ha renunciado a construir el túnel de la M-100 o carretera de Daganzo, que sus
tituiría al puente sobre la via férrea que hay junto al parque o·nonnell. También dijeron que 
el proyecto de túnel en la rotonda de la Fiat o de Arganda había sido igualmente desechado. 

Pablo González afirmó: 
"Alcalá es patrimonio mundial 
pero también de sus vecinos. 
Sin embargo el PP hace una 
política de infraestructuras · 
etérea, con todo en el aire, sin 
soluciones y con grandes con
tradicciones. Sus proyectos 
faraónicos no tienen ningún 
estudio objetivo , com9 el 
famoso túnel de la calle Avila, 
que empezó con un presu
puesto de 350 millones de 
pesetas pero va a costar 100 
millones más , aparte de 
haberse cargado 130 metros 
lineales de bulevar y su 
correspondiente saneamiento. 
Otras actuaciones en la ciu
dad son más necesarias que 
ese túnel. Por cierto, en el Año 
Quijote han eliminado la ima
gen quijotesca de la rotonda 
para dejar su impronta, que es 
como la del caballo de Atila". 

"El coste se ha doblado" 
Javier Ocaña dijo: "Como 

dice Pablo, la política de 
infraestructuras es una 
improvisación continua. El PP 
ganó las elecciones promt:tien
do túneles en la calle Avila, 
bajo el casco histórico, en la 
carretera de Daganzo y en la 
rotonda de la Fiat. Ya han 
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hecho el de la calle Ávila sin 
ningún estudio previo de tráfi
co y cargándose las inversio
nes que hizo el equipo de 
gobierno anterior. Aun así 
siguieron prometiendo más 
túneles. Algunos los dejaron 

de lado cuando vieron que no 
tenian sentido, como el del 
casco histórico. Pero el de la • 
M-100 figuraba en su progra
ma electoral, eso que Bartolo
mé González llama 'contrato 
con la sociedad'. El túnel de la 

EN ESPARTALES SUR 

Residencia geriátrica 
Reyes Católicos 

Habitaciones individuales, dobles y triples, 
todas con baño geriátrico 

Salones de TV., rehabilitación 
y terapia ocupacional 

AMPLIOS JARDINES 
Atención médica y religiosa 

VÁLIDOS Y ASISTIDOS 

el Gustavo Adolfo Bécquer, 27 (Espartales Sur) 
ALCALÁ DE HENARES (Madrid) 
Teléf.: 902 252 255 - 91 416 83 81 

M-100 está en los presupues
tos de 2005. Dijeron que cos
taria 4,2 millones de euros 
pero cuando les preguntamos 
por él en la comisión técnic~ 
nos dijeron que habían hecho 
nuevos estudios y que el coste 
se había doblado, por lo que 
renuncian al túnel. Es gravísi
mo no sólo por el túnel en sí, 
sino por la improvisación 
manifiesta de su política de 
infraestructuras". 

El PSOE plantea una alter
nativa: "En cualquier caso, 
hay que resolver el cruce de la 
M-100 sobre la vía férrea. De 
toda la vida es un paso natu
ral para vehículos y personas. 
El tráfico de ambos es muy 
intenso allí a cualquier hora 
del día y es muy peligroso. El 
equipo de gobierno anterior 
aprobó en sus últimos meses 
un proyecto para resolver ese 
problema. Ese proyecto costa
ba 3 millones de euros y lo 
ofrecemos al equipo de gobier
no actual para que lo ajuste al 
momento actual, ya que no va 
a hacer el túnel. Repito que 
éste costaria más de 8 millo
nes de euros y nuestro proyec
to sólo 3. Este proyecto abarca 
desde la rotonda de la calle 
Luis Astrana Marin (en la 
esquina del parque 0-Donnell) 
hasta la calle Reyes Magos. 
Por tanto, mide 700 metros, es 
muy ambicioso y regula los 
graves problemas de conexión 
con la carretera de Ajalvir, que 
es muy usada para ir a La 
Garena. Nuestro proyecto 
establece varias rotondas y 
sobre todo una linea de conti
nuidad en el tramo del carril 
bici hasta la parte sur del par
que o-Donnell. Lo ofrecemos 
como alternativa al fracaso e 
improvisac10n del PP en 
infraestructuras". 

"Se juegan la vida 
cada día" 
A continuación habló 

Eduardo Calderón: "El PP 
quiere una Alcalá de 250.000 
habitantes. Es un disparate 
cuando faltan infraestructu
ras para los 200.000 que ya 
hay. Aunque se hiciera el 
túnel bajo la vía férrea, junto 
al parque o-Donnell, aún 
seguiría sin resolverse el tra
mo no urbano de la M-100, 
desde la rotonda de Tompla 
hasta la R-2. Este tramo está 
colapsado y sus atascos los 
sufren sobre todo las empre
sas y trabajadores de los polí
gonos industriales Azque y 
Camporroso. Esas empresas 
tienen dificultades extremas 
para desarrollar su actividad 
económica e incluso algunos 
empresarios nos han dicho 
que tendrán que trasladar sus 
industrias si no se ponen 
remedios. La CAM debería 
resolver la insostenible situa
ción de la M-100, que no pue-

PUERTA de Madrid 



El ayuntamiento quiere susti
tuir este puente sobre la vía 
férrea por un paso inferior. 

de seguir con sólo un carril de 
ida y otro de vuelta. Necesita 
un desdoblamiento y las sali
das de los polígonos industria
les a la M-100 son puntos 
negros en los que los trabaja
dores se juegan la vida cada 
día". 

Pablo González retomó la 
palabra: "Seguimos pidiendo 
al PP que presente su progra
ma de gobierno, pero sigue sin 
tenerlo. Por eso improvisa sus 
políticas, como la de infraes
tructuras , que es la que 
menos se debería improvisar y 
la que más se debería planifi
car y programar. El PSOE le 
brinda la posibilidad de apli
car nuestro proyecto para dar 
solución a la M-100, la carre
tera de Ajalvir y toda esa zona, 
que es un verdadero caos. 
Admitiremos las modificacio
nes necesarias en el proyecto, 
porque siempre estamos 
abiertos al diálogo y al consen
so. Esperemos que el alcalde 
también lo esté y recoja el pro
yecto, porque hasta ahora su 
política de infraestructuras 
consiste n o en inaugurar 
aparcamientos, sino movi
mientos de tierras" . 

Convenio urbanístico 
Calderón añadió: "En la 

rotonda de la Fiat hay un pun
to negro y plantearon un túnel 
en la M-300 o en la propia N
II. Pero en la comisión nos han 
informado de que también han 
abandonado este proyecto. 
Este túnel no iba a costar 
nada al ayuntamiento ni a 
ninguna administración públi
ca porque iba a ser financiado 
con las plusvalías privadas de 
uno de los convenios urbanís
ticos que han adjudicado a los 
Llorente. Por tanto, el adjudi
catario del convenio debía 
financiar ese túnel dentro del 
convenio que se le concedió. 
En cualquier convenio urba
nístico el adjudicatario debe 
realizar a cambio mejoras e 
inversiones para la ciudad y 
los ciudadanos, pero parece 
que en este caso se las va a 
ahorrar de un plumazo". 
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hemes reitera el compremlso del eqaipo de gobierno para conSlnlir e~eií _:) 
11En ningún caso se desestima 
la construcción de esta importante obra" 

El concejal de urbanismo, Luis Fuentes, afirmó el miércoles, nada más t erminar la rueda de 
prensa del PSOE, que las manifestaciones efect uadas por el socialista Javier Ocaña sobre la 
paralización del proyecto del túnel de la Carretera de Daganzo no se ajustan a la realidad. 

"Por una cuestión de plani
ficación, el equipo de gobier
no está debatiendo la posibi
lidad de dar prioridad a otros 
proyectos de infraestructu
ras como por ejemplo la 
construcción del túnel sub
terráneo de la Avenida de 
Madrid. Por este motivo, este 
tipo de actuaciones respon-

Darsan Auto, S.A. 

den sólo y únicamente a una 
cuestión de programación 
del gobierno municipal", ha 
declarado Fuentes mediante 
una nota del ayuntamiento. 

Asimismo, el concejal res
ponsable de urbanismo aña
dió: "En ningún caso se des
estima la construcción de 
esta importante obra tan 

necesaria en la ciudad de 
Alcalá de Henares sino que 
se trata de un proceso lógico 
en el desarrollo de las tareas 
y las responsabilidades 
municipales. Por tanto, será 
el Equipo de Gobierno quien 
decida en todo momento 
cómo y cuándo se inician los 
proyectos a acometer". 

Ctra. M-300, km. 29, 100. Tel. 91 889 12 oo•. ALCALÁ DE HENARES. MADRID. 
Plaza República Dominicana, 6. Tel. 91 343 09 56•. MADRID. •eontacte con nosotros para más información y solicitud de prueba. 
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Según luis Fuentes, a anales de mes puede estar en luncionamiento 

Ya se ve la luz en el 
túnel de Vía Complutense 
La empresa que realiza las obras del túnel de la Vía Complutense, mal llamado de la calle Ávila, 
espera concluir los trabajos el día 23 de marzo, por lo que según el concejal de Urbanismo en el 
ayuntamiento de Alcalá, Luis Fuentes, esperando cualquier demora será a finales de este mes 
cuando entre en funcionamiento lo que será el primer compromiso en infraestructuras cumpli
do por el gobierno de Bartolomé González. Apenas queda terminar algunos remates y poner en 
marcha düerentes servicios así como urbanizar el exterior del túnel, el tramo de Vía Complu
tense por cuyo subsuelo pasa. Y también queda asfaltar el paso subterráneo así como poner una 
nueva fuente en la rotonda de distribución del tráfico entre Vía Complutense y la calle Ávila. 

El concejal de Urbanismo "Eso es una interpretación hay menos tráfico por ella que 
explicó a PUERTA DE MA- que hacen los concejales del por el túnel. 
DRID que "dentro de las nue- PSOE y que deben explicar 
vas infraestructuras que nos ellos. Lo que es evidente es 
comprometimos a realizar en que se trata de un eje con 
este mandato municipal ésta gran concentración de tráfico 
era de las más importantes porque no sólo están los cen
puesto que va a contribuir en tras comerciales sino la uni
dar fluidez al tráfico entre el versidad y el futuro parque 
centro de Alcalá y las nuevas científico tecnológico univer
zonas de desarrollo de ocio y sitario. El no tener que hacer 
comercial". Fuentes reconoció la parada de una rotonda 
que "es evidente que la zona para dar prioridad a los que 
de salida de Alcalá hacia Gua- están circulando en torno a 
dalajara está caracterizada ella y poder pasar de forma 
por el uso comercial y de ocio directa a través de un túnel es 
con La Dehesa y con el centro una mejora evidente". 
comercial y de ocio Cuaderni- De esta forma la rotonda 
llos que se está construyendo. sólo tendrán que hacerla 
Cada vez habrá más tráfico en quienes quieran hacer un giro 
esta dirección, por lo que el en su sentido de circulación, 
túnel va a solucionar mucho es decir, quien vaya por Vía 
la fluidez del mismo". complutense y quiera tomar 

Sin embargo el concejal de la calle Ávila, o al contrario. 
Urbanismo no entiende a los Pero también podrán circular 
ediles del PSOE cuando ase- por la superficie quienes cir
guran que esta infraestructu- culen exclusivamente por la 
ra no va a solucionar nada: vía Complutense y vean que 
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l '9 millones de euros 
El coste que ha tenido esta 

obra para el ayuntamiento, 
que ha hecho frente a todos 
los gastos sin ningún tipo de 
ayuda, ha sido de 1.900.000 
euros, es decir, 316 millones 
de las antiguas pesetas: "Para 
hacer esta obra fue necesario 
dar salida y entrada alternati
vas a los centros comerciales, 
por lo que se habilitó el cami
no de Afligidos. que por cierto 
va a continuar funcionando 
como tal por si alguien quiere 
utilizar esa vía", dijo Fuentes. 

El tratamiento de la rotonda 
de la calle Ávila va a ser dis
tinto al que tenia antes de ini
ciarse la obra: 'Vamos a po
ner una fuente con diseño 
completamente nuevo. No va 
a ser lo que había sino una 
fuente muy parecida a la que 

La abra le ha 
castadaal 

annta•ienta 
1'9 •illanes 

deeuras 
• El aeñada de 
lilCUCi6n de 

las trabaiaS ha 
durada 10 •eses, 
das •eses •enos 
del 1ra11cta del 
annta•ienta 

hay en otra de las entradas a 
Alcalá, está en la M-300 a la 
altura de la Fiat, en el polígo
n o Matillas. Una fuente así 
deja perfectamente la visibili
dad en todas las direcciones , 
de la rotonda, mientras que la 
que había tenía una anula
ción de la visibilidad en el eje 
de más tráfico". 

Las obras han tenido una 
duración de diez meses pues
to que comenzaron a finales 
del mes de mayo de 2004: 
"Ese fue el tiempo en el que se 
comprometió a construir el 
túnel la empresa adjudicata
ria, que supuso un reducción 
de dos meses sobre el proyec
to que nosotros teníamos. 
Además la empresa está cum
pliendo puesto que va a ter
minar en tiempo". 

Aparcamiento 
en las eras del Silo 
La idea del equipo de go

bierno era comenzar las obras 
del segundo túnel, el de la ca
rretera de Daganzo bajo la vía 
férrea, pero el gobierno de 
Bartolomé González ha cam
biado de estrategia: "En efecto 
queremos empezar por captar 
las eras del Silo para hacer 
un aparcamiento subterráneo 
para residentes y dar un tra
tamiento ajardinado a la su
perficie. Una vez que esté rea
lizado esto la idea es meter
nos ya en el túnel y en la co
municación directa del par
que O'Donnell con las eras del 
Silo. Esto se hará en el año 
2006 al mismo tiempo que co
menzarán las obras del otro 
túnel, el de Matillas a la altu
ra de la Fiat y de la Garena. 
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Eduardo Paniagua, máximo eXPeno en música medieval v andalusí de 
España, fue el encargado de presentar a los músicos 

Música islámica en la Capilla de san Hdetonso 
El XV Festival de Arte Sacro hizo su parada en Alcalá de Henares el fin de semana pasado. En 
nuestra ciudad tuvieron lugar una serie de conferencias, conciertos y proyecciones de cine den
tro del ciclo "La espiritualidad frente a los problemas del mundo". El domingo 6 de marzo por 
la tarde el músico iraquí Naseer Shamma con el grupo Al-Oyoun ofreció un magnifico concierto 
con la mejor música mística que actualmente se compone en Egipto y Oriente Medio. 

La capilla de san Ildefonso 
fue un lugar idóneo para aco
ger este concierto de música 
mística iraquí. En primer lu
gar, porque se encuentra den
tro de un ámbito universitario, 
el de la reflexión, el librepensa
míento y la apertura a todo 
tipo de ideas nuevas o lejanas. 
En segundo lugar, porque la 
arquitectura de la capilla, mez
cla del elemento mudéjar, el 
judío y el cristiano, es en sí. 
mísma un símbolo de que la 
espiritualidad, el arte y la cul
tura pueden ser el mejor puen
te de unión entre los pueblos 
más distantes. 

"Casa del laúd", una escuela 
que tiene su sede en un anti
guo palacio otomano en la que 
los maestros enseñan perso
nalmente a sus discípulos a 
tocar el laúd como hace siglos. 

La música de Naseer Sham
ma y su grupo se inscribe den
tro de una importante tradi
ción musical muy distinta de 
lo que estamos acostumbrados 
a oír en Europa, pero que vive 
un intenso florecimiento en 
Egipto y otros países musul
manes de Oriente Medio y Pró
ximo. Naseer Shamma es un 

espléndido compositor y ha 
grabado varios discos de músi
ca de laúd, cuyas piezas no 
son fijas , sino que están abier
tas a la improvisación. En esta 
ocasión, el laúd de Shamma 
sonó acompañado de violas, 
chelos y un contrabajo, así 
como de una flauta, pandereta 
y una cítara o santur. 

La interpretación despleg_ó 
todo un abanico de matices, 
desde el lamento apagado y 
melodioso de la flauta hasta los 
maravillosos diálogos del laúd 
con el resto de los instrumen-

tos, o los cambios de ritmo de 
la percusión. La obra de con
junto, empastada y contrasta
da de una manera admirable, 
arrebataba los espíritus con la 
alegría íntima de las músicas 
de danza o las piezas evocado
ras de tierras lejanas y heridas 
por una guerra que Shamma 
ha vivido muy de cerca. Nadie 
queria moverse de sus asientos 
cuando acabó el concierto, y el 
grupo, vencido por la lluvia de 
aplausos, tuvo que tocar varias 
canciones más. 

El del pasado domingo fue 
uno de los mejores conciertos 
que ha acogido la ciudad com
plutense en los últimos años. 
Para los que no pudieron en
trar en la capilla, en la que no 
cabía un alma, o los que se 
quedaron con ganas de más, 
existen varios discos grabados 
por Shamma y uno que el com
positor iraquí acaba de grabar 
en Madrid con el grupo Al
Oyoun y que pronto saldrá a la 
venta. 

Fue en este marco incompa
rable donde tuvo lugar el es
treno en España del repertorio 
de Naseer Shamma y su grupo 
Al-Oyoun, con músicos de 
Egipto y de lrak. Naseer Sham
ma, compositor e intérprete 
nacido en lrak, es embajador 
de la paz de las Naciones Uni
das y una persona comprome
tida con su pueblo, hasta el 
punto de que ha aprendido a 
tocar con la mano derecha 
para enseñar a los que han 
quedado mancos en la guerra 
de Irak. Ya a los veinte años 
era conocido como el 'joven 
Ziryab", pues lo comparaban 
con aquel famoso músico for
mado en Bagdad y que, apa
drinado en la corte de Abde
rrahmán 11 en el S. VIII de 
nuestra era, fundó en Córdoba 
una importante escuela de 
canto y de laúd. Nasseer, si
guiendo los pasos del mítico 
Ziryab, dio su primer concierto 
en París y fundó en El Cairo la 

concesionario oficial de Automóviles en Alcalá de Henares 
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Stella Cino, rodeada de amigos, durante la inauguración de su exposición 

ounme la inaugunción se ofreció un recital uoéUco v la actuación de "Indios grises" 

Exposición de óleos "Color del tiempo" 
El pasado domingo 6 de marzo se inauguró la exposición de óleos de la pintora y psi
coanalista de Grupo Cero Stella Cino Núñez, titulada "Color del tiempo", en el Café-Sala 
de exposiciones Amsterdan, situado en la calle San Diego nº15. El acto, organizado por 
Juventud Grupo Cero, fue todo un éxito y consiguió llenar la sala de amigos de Stella y 
amantes del arte que pudieron disfrutar de una tarde de domingo cultural. 

La protagonista y anfitriona 
de la tarde, Stella Cino, co
mentó a PUERTA DE MADRID 
que "la gente que ha venido a 
ver la exposición me ha co
mentado que les ha gustado 
mucho el color y también la 
forma, que están encantados 
de cómo están ubicados los 
cuadros, y que están pasando 
una tarde muy agradable, así 
que estoy muy contenta". 

Antonio Soria, rapsoda de 
Alcalá, estuvo entre los amigos 
de Stella que fueron a ver la 
exposición y colaboró en el 
acto con una emotiva decla
mación. "Es una exposición 
desde luego especial, como 
todo lo que hace ella, porque 
la conozco desde hace más de 
20 años y creo que es la mejor. 
Tiene un fundamento impre
sionista y me alegro de que 
siga haciendo todas estas ex
posiciones, porque es una 
gran artista y una gran psico
analista y person<:i-. Yo le tengo 
un gran afecto y siempre que 
me invita a algún acto de Gru
po Cero vengo sin duda", y 
añadió que "recomendaría a la 
gente a que venga a ver la ex
posición porque va a ver una 
colección de cuadros impre
sionistas muy buenos". 

PUERTA de Madrid 

Indios grises 

"Indios grises" puso la nota 
musical a este acto cultural 
organizado por Juventud Gru
po Cero, poniendo melodías a 
la recitación de los poetas que 
participaron en el recital, y 
con la interpretación de los te
mas de su primer disco. Este 
grupo argentino está formado 
por cuatro jóvenes músicos y 
tienen un disco en el mercado 

"El artista creador" que se 
puede encontrar en tiendas 
como Fnac o Casa del Libro, 
aunque también se puede 
conseguir llamando al teléfono 
91. 758. 19. 40, también hicie
ron una maqueta con varios 
temas dedicados a la Boda 
Real. 

Leandro Briscioli, cantante 
de Indios grises, explicó a 
PUERTA DE MADRID que "no
sotros iniciamos nuestra ca-

RESIDENCIA 3ª EDAD 
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Antonio Soria colaboró en 
el acto con una 

emotiva declamación 

rrera musical hace un año en 
Buenos Aires, y nuestras can
ciones están compuestas por 
el poeta Miguel áscar Menas
sa, que vive en Madrid desde 
hace 30 años y es director del 
Grupo Cero. Nosotros hace
mos una música muy variada 
aunque tiene cierto deje de 
rock argentino, que tiene cier
tas particularidades en su ca
dencia musical, pero sí tene
mos muchos ritmos diferen
tes", y Adrián Castaño, bajista 
del grupo, comentó: "cada uno 
de nosotros tiene un distinto 
estilo de tocar y unas influen
cias diferentes, y juntos hace
mos una mezcla original que 
queda bastante bien". 

Y contaron que "hay un 
tema que nos gusta mucho 
que se llama "Pepe y los ladro
nes", pero las canciones son 
como la amante de uno y de 
pronto un día se ve de una 
manera y otro día la puedes 
ver de otra, pero en general en 
nuestras canciones hay mu
cha poesía, mucha metáfora". 

Karmen Herrera (TQJ) 
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'En Ávila, el Alcalabus fue visitado por Gustavo Severién y Marta Viñuelas 

Se espera una anuencia de unas 8.320 personas cada mes 

El Alcalabús inicia su recorrido 1romociona1 
1or las Ciudades Patrimonio de la Humanidad 

El Alcalabús, vehículo de pro
moción turística de la ciudad de 
Alcalá de Henares con motivo 
de la celebración del N Cente
nario de la edición de la primera 
parte de El Quijote, visitó el lu
nes 7 y el giartes 8 de marzo la 
ciudad de A vila, donde fue visi
tado por el segundo teniente de 
alcalde del Ayuntamiento com
plutense, Gustavo Severién, y la 
edil de Turismo, Marta Viñue
las. Salamanca, Ciudad Patrimo
nio de la Hull!anidad al igual 
que Alcalá y A vila, fue el si
guiente destino, donde estuvo 
los días 9 y 1 O de marzo. 

El Alcalábus cuenta con mate
rial informático y audiovisual en 
que se presenta la ciudad como 
un atractivo destino turístico, 
cuna de Miguel de Cervantes y 
única ciudad Patrimonio Mun
dial de la Comunidad de Ma
drid. 

Durante el mes de febrero, el 
autobús recorrió la Comunidad 
de Madrid. Durante el presente 
mes de marzo visita las ciudades 
que componen el Camino de la 
Lengua y las Ciudades Patrimo
nio de la Humanidad de Castilla 
y León y Castilla-La Mancha. 

El Alcalabús, que recorrerá 
cerca de 60.000 kilómetros y es
pera una afluencia de unas 8.320 
personas cada mes, pretende 
atraer a las agencias de viajes, 
touroperadores y ciudadanos en 
general con actividades atracti
vas, participativas, útiles y per
sonalizadas, para trasladarles in
formación sobre la oferta turísti
ca de la ciudad y los actos pre
vistos para la celebración del N 
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Centenario. Dentro del autobús 
se proponen juegos, un panel de 
regalos y otras actividades para 

sus visitantes, que serán ameni
zadas por Don Quijote, Sancho 
Panza y Dulcinea. 

[3(1 füL?QIJ[~JiJ~[3[~JU@ CONCEJALÍA DE URBANISMO 

Ou¿]IJ@~ Servicio de Desarrollo Económico 
Empleo e Industria 

Hasta el próximo día 11 de marzo, inclusive, y en ho
rario de 9 a 14 horas, podrán presentarse en el Re
gistro General de este Excmo. Ayuntamiento, solici
tudes de ocupación de vía pública para la instalación 
de PUESTOS DE HELADOS, durante la presente 
temporada 2005. 

Las solicitudes serán presentadas por las Empresas 
del sector, detallando ubicación del puesto y super
ficie, nombre y domicilio del ocupante, junto con la 
documentación preceptiva. 

Alcalá de Henares, 21 de febrero de 2005 
El Titular del Órgano de Apoyo 

a la Junta de Gobierno Local 

Plaza Cervantes, 12 - 28801 Alcalá de Henares - Telf: 91 888 33 00 - Fax 91 887 96 13 

Salida de Don Quiiote 
a derras emanieras 

cuando Finikito 
acompaña 
de nuevo al 
Ingenioso a Italia 

La compañía complutense El 
Teatro del Finikito llevará de 
nuevo su exitoso Don Quijote a 
tierras italianas. 

El festival internacional Arlec
chino ed arlecchini en Bérgamo 
será en esta ocasión el destino 
del caballero y sus cómplices. 

En el reparto: DAVID SANZ 
Don Quijote, Manolo; JAIME 
ARRANZ Sancho Panza, Paco, 
arriero; ANA SILLER Teresa 
Panza, Carmela, castellana, rei
na de los cómicos, pastora, Tri
ni, duquesa, Merlín; EVA DEL 
CAMPO Antonia (sobrina), 
Bárbara, Maritornes, pulchinela, 
Quiteria, cabeza parlante, men
sajero, Dulcinea; CRlSTHIAN 
ESQUIVEL Leandro, Sansón 
Carrasco, arriero, arlequino, ca
ballero del bosque, secretario de 
la duquesa; JAVIER LAOR
DEN Don Gregorio (cura), Mi
guelito, castellano, vizcaíno, 
pantalone, pastor, Camacho, se
cretario de la duquesa 

La compañía, desde el estreno 
del espectáculo en enero de 
2002, ha llevado ya a los esce
narios de numerosos festivales 
en ocho países al personaje de 
su paisano complutense. En este 
aniversario de la publicación de 
Don Quijote, El Teatro del Fini
kito también celebra su quince 
cumpleaños, que sus directores 
y creadores, Eva del Campo y 
David Sanz, desean compartir 
con sus paisanos de Alcalá. 

www.elteatrodelfinikito.com 
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El alcalde cerró el ciclo 
de conferencias sobre 
Alcalá del centro 
de casulla-la Mancha 

Bartolomé 
González levó 
un capítulo 
del Quiiote 
El alcalde de Alcalá, Bartolo
mé González, clausuró el ciclo 
de conferencias sobre la ciu
dad complutense organizado 
por el Centro de Castilla-La 
Mancha. Este ciclo de confe
rencias comenzó días atrás, 
concretamente el viernes 4 de 
febrero, con la que impartió el 
investigador Vicente Femán
dez, que fue presidente de la 
Asociación Cultural de Hijos y 
Amigos de Alcalá. 

La clausura de este ciclo fue 
el viernes 4 de marzo y corrió 
a cargo del alcalde Bartolomé 
González, quien leyó un capí-

tulo del Quijote como el home
naje de una casa regional que 
celebra por partida doble el 
cuarto centenario de la obra 
de Ceivantes; por un lado el 
carácter manchego de la obra 
y por el otro el alcalaíno del es
critor. El ciclo de conferencias 
se celebró en el salón de actos 
Dulcinea, de la Casa de Casti-

lla-La Mancha. 
Con Bartolomé González 

también leyeron, o más bien 
interpretaron. el capítulo los 
dos inmortales personajes , 
Don Quijote y Sancho Panza. 

Este programa de lecturas 
se desarrollará a lo largo del 
año en todos los actos oficiales 
de la Casa de Castilla-La Man-

cha. El primero en leer fue el 
primer presidente que tuvo la 
casa regional , Jesús Valverde. 

Por otra parte, Bartolomé 
González ha sido elegido presi
dente de la Comisión de Tni
bajo o área de gestión de inmi
gración de la Federación Espa
ñola de Municipios y Provin
cias. 

JUNTO A GARENA 

el Francisco Alonso 
{Polígono Santa Rosa) 

De 218 m. y 
51 de entreplanta 
(Todas con patio de 67 m.) 

PATROCINADOR OFICIAL 

www.lookandfind.es ~ VUELJA 
AESPANA 

8 OF:ICINAS 
EN ALCALA DE HENARES 

INFORMACIÓN Y RESERVAS: C/ TINTE, 6 - Telf .: 91 888 50 50 
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Algunas madres de víctimas del atentado del 11-M esblVieron presentes 

Se inauguró en Alcalá la exposición 
11iñetas por la Paz v contra la violencia" 
La exposición "Viñetas por la paz y contra la violencia" se inauguró el pasado miércoles 9 
de marzo en el Colegio de San Bernardino, situado en la calle Colegios, 7. Durante la pre
sentación de la exposición estuvieron presentes Natividad Rodríguez, presidenta de la Fun
dación Fernando Buesa Blanco; Alfonso Guerra, presidente de la Fundación Pablo Iglesias; 
Juan García Cerrada, comisario de la Exposición; representantes de la Universidad y del 
Ayuntamiento y algunos de los ilustradores que han participado en la muestra. 

Antes de presentar pública
mente esta exposición de hu
mor gráfico, 'Viñetas por la 
paz y contra la violencia". los 
asistentes a la inauguración 
estuvieron visitando la mues
tra de la mano del comisario 
de la exposición, Juan García 
Cerrada, quien explicó algu~ 
nas de las características prin
cipales que reúnen las viñetas 
seleccionadas y el significado 
del conjunto de la obra. Entre 
los visitantes de la muestra se 
encontraban Elisa de Francis
co, concejala de Cultura; Pa
blo González, portavoz del 
PSOE en el ayuntamiento de 
Alcalá; Virgilio Zapatero, rec
tor de la Universidad; Maria 
Dolores Cabañas, vicerrectora 
de Extensión Universitaria; 
Arsenio Lope, director de la 
Fundación Universidad de Al
calá, y algunos de los ilustra
dores que han participado con 
sus comprometidas viñetas, 
como Jesús Zulet y Antonio 
Forges, que estuvieron conver
sando con algunas madres de 
víctimas alcalaínas en el aten
tado del 11-M que fueron invi
tadas a la presentación. 

Durante la inauguración, 
Juan García Cerrada explicó: 
"La exposición está compuesta 
por 200 obras seleccionadas 
entre una recopilación de más 
de 6.000 viñetas que se reco
gieron de los archivos de los 
diarios nacionales ABC, El 
Mundo y El País, de diarios 
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vascos como El Correo, Deia y 
Diario Vasco, y el Diario de 
Navarra, de una selección de 
autores como Forges, Gallego 
y Rey, Zulet, Mingote, Idígo
ras y muchos otros" y añadió 
que "la exposición se divide en 
dos partes, la primera es una 
exposición del problema que 
se plantea, donde se define a 
través de las ilustraciones qué 
es ETA, cuáles son sus objeti
vos y sus métodos y cómo es 
su forma de actuar, mientras 
que la segunda parte es la ex
posición de cómo es la reac
ción de la sociedad ante los 
atentados que provocan y cuál 
es la respuesta de las institu
ciones, los partidos políticos y 
la justicia" 

Finalizó comentando que "la 
exposición se inauguró en Vi
toria el pasado 15 de enero de 
2 .003, resultado de un trabajo 
de investigación encargado 
por la Fundación Fernando 
Buesa Blanco, cuando todavía 
no se había producido la bar
barie del 11-M, pero refleja de 
una manera excepcional lo 
que los afectados y la sociedad 
en general han sentido una 
vez más a raíz de aquel aten
tado". 

Jesús Zulet, ilustrador del 
Grupo Correo y portavoz del 
resto de compañeros que han 
facilitado sus trabajos para la 
muestra, aseguró: "El humor 
gráfico es sobre todo un ejerci
cio de libertad, con el que te
nemos que denunciar y llamar 
la atención sobre los aspectos 
más negativos de la sociedad. 
Creo que ya lo hicieron Gaya y 
Picasso cuando pintaron sus 
Fusilamiento del 3 de mayo y 
Guernika. Nuestros trabajos 
son el espejo de la realidad, y 
si la realidad estalla, nosotros 
también. Nuestros dibujos tie
nen que ser una provocación, 
un ejercicio de libertad, para 
incitar a la sociedad, en espe
cial a los niños y jóvenes, a la 
reflexión". 

Para finalizar. Natividad Ro
dríguez, presidenta de la Fun
dación Fernando Buesa Blan
co, y Alfonso Guerra, presi
dente de la Fundación Pablo 
Iglesias, quisieron mostrar su 
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He aquí tres viñetas de las que forman la exposición, espectivamente de El Roto, Mingote y Zulet 

apoyo a las víctimas del terro
rismo, representadas por las 
madres de cuatro víctimas al
calaínas del atentado del 11-M 
que asistieron a la inaugura
ción, y aseguraron que esta 
muestra de humor gráfico "sir
ve para dar a conocer la reali
dad de la víolencia en el País 
Vasco y en toda la sociedad es
pañola y pretende mover con
ciencias y romper el silencio 
creado por el miedo a la banda 
terrorista". 

Esta muestra permanecerá 
abierta hasta el día 15 de 
abril, con horarios de 10 a 14 
horas y de 17 a 20 h., excepto 
domingos y festivos en los que 
contará exclusivamente con 
horario de mañanas. En la 
misma se dan cita obras de 
autores como El Roto, Forges, 
Gallego y Rey, Mingote, Idígo
ras, Patxí, Ricardo y Nacho, 
Romeu, Zulet, Peridis y un lar
go etcétera. diez empresas pe
riodísticas han acogido estas 
viñetas, en diarios como ABC, 
Deia, Diario de Navarra, El Co
rreo, El Mundo, Diario Vasco o 
El País. 

La muestra, presentada por 
primera vez en Vitoria en 
2003, entronca con el lema de 
la Fundación Fernando Buesa 
Blanco: "El valor de la pala
bra" que, en este caso, quiere 
reconocer "el valor de la pala
bra gráfica" representada por 
las viñetas publicadas en la 
prensa diaria. Éstas, con su 
impacto paradójico y el traba
jo inteligente y comprometido 

~·su~~~ BODAS 
4':1\tt. 

Comuniones, Bautizos 
INVITACIONES 
Arras - Agendas - Espejos 

Especialistas en Detalles de Utilidad 

FABRICANTES 
VISITE NUESTRO AMPLIO MUESTRARIO 
C.C. EL VAL, 110 - Alcalá de Henares 

P° DELICIAS, 122 - MADRID 
91 882 94 32 - 91 474 72 98 

www.regalosbodas.com 
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de sus creadores, los dibujan
tes, son un canal muy intere
sante para denunciar la vío
lencia y abrir caminos de refle
xión que conduzcan a la paz y 
a la convívencia en libertad, 
valores que constituyen el eje 
de actuación de la fundación. 

Las viñetas, como género pe
riodístico, son, por un lado, 
expresiones condensadas de 
la realidad y en este sentido 
testimonios sintéticos de la 
misma. Por otro lado, articu
lan opiniones e impresiones 
plurales, más o menos agudas 
o certeras, irónicas e impac
tantes. Finalmente, poseen la 
fuerza del estilo personal de 
cada dibujante y de la técnica 
por él utilizada. 

FRACASO 
ESCOLAR 
Ed. Primario - Secundario 

ALBOR Psicología 

91-8894349 
e/. Luis Vives, 11 

Los comisarios de la mues
tra, de la Universidad de Alca
lá, han agrupado las viñetas 
en una serie de apartados te
máticos. Con ello han tratado 
de resaltar algunos de estos 
flashes que van desde las ex- · 
presiones más objetivas de los 
actos víolentos y sus métodos, 
hasta las reacciones ante tales 
actos, sus implicaciones so
ciales, políticas y culturales, 
tratando de subrayar "El valor 
de la palabra gráfica". 

La Fundación Femando Bue
sa Blanco es una organización 
sin ánimo de lucro constituida 
en Vitoria-Gasteiz en memoria 
y homenaje a Fernando Bue
sa, político socialista asesina -
do por ETA junto a su escolta 

, 

DEPRESIO" 
fiHSIEDfiD 

Niños - Jóvenes - Adultos 

ALBOR Psicología 

91-8894349 
e/. Luis Vives, 11 

Jorge Diez, el 22 de febrero de 
2000. Su principal objetivo es 
mantener vívo el ejemplo de 
Fernando Buesa a favor de la 
cultura de la paz, de la demo
cracia y del progreso social. La 
Fundación quiere afirmar los 
valores de la libertad, igualdad 
y solidaridad, propugnando 
una actitud favorable al en
tendimiento con los demás. 
También aspira a desempeñar 
la función de un foro para el 
análisis, la reflexión y el en
cuentro, con el objetivo de 
ofrecer propuestas positivas 
para avanzar en el camino de 
la consolidación de los valores 
democráticos. 

VlllllBlllA lEI Robledal] 
GRAN OPORTUNIDAD 
CHALET 

de 300 m 2 

-A ESTRENAR-
Particular. De constructor 

CON PARCELA 
de 1.100 m2 
-ARBOLADA-

Tlf.: 626 41 80 JO 
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Por séptimo año consecutivo Antonio Ariona 
llevó a electo su iniciativa 

Autoescuelas lónez soneó un 
coche entre sus 683 alumnos 
Eva Maria Cuéllar Díaz fue la galardonada con el coche 
que todos los años sortea Autoescuelas López entre sus 
alumnos. El sobre lacrado por el ilustre notario de Alcalá, 
don Rafael Salazar, quien dio fe de la limpieza del sorteo, 
fue abierto el viernes 4 de marzo en la sala de fiestas 'Cas
co Antiguo' situada en la calle Talamanca. Sin embargo 
entre los asistentes desgraciadamente no se encontraba la 
galardonada a quien el propietario de Autoescuelas López, 
Antonio Arjo~a. dio por teléfono la agradable noticia de 
que le había tocado en sorteo el Fiat Seicento. 

El sobre lacrado fue abierto 
por Antonio Arjona, hijo del 
propietario de Autoescuelas 
López y por el director de la 
sala de fiestas 'Casco Antiguo', 
Ornar Muñoz. 

Antonio Arjona padre explicó 
a PUERTA DE MADRID que 
"esto es un sorteo sin trampa 
ni cartón que me cuesta un es
fuerzo enorme pero que al fin y 
al cabo compensa por la satis
facción que ves en los alumnos 
ya que uno de ellos se va con 
su coche. Éste el séptimo año 
que hago este sorteo entre to
dos los alumnos que se matri-

culan o que aprueban a lo lar
go del año. Esto quiere decir 
que si un alumno se matricula 
por ejemplo en el mes de no
viembre, tiene opción a partici
par en el sorteo de ese año, 
pero si aprueba al año siguien
te, en el mes de marzo, tiene 
opción a un segundo sorteo". 

En el sorteo de este año par
ticiparon 683 alumnos, mu
chos de los cuales asistieron a 
la fiesta que para ellos organi
zó la autoescuela en la que 
aprenden a conducir y con la 
que obtienen su carnet de con
ducir. 

AUTO - ESCUELAS 

En la imagen, la agraciada, junto a su nuevo vehículo, 
recibe las llaves del mismo de manos de Antonio Arjona, director de 
Autoescuelas ló~z, en un momento de receso, durante la fiesta 
celebrada en la discoteca CASCO ANTIGUO (c/ Talamanca, 22) 

e/ Miguel de Unamuno 
(E~uina José María de Pereda) 
tlf.: 91 802 72 12 

t2 de marzo de 2005 

Avda. Reyes Católicos, 1 
Tlf.: 91 883 12 24 

ALCALÁ D 

Momento de la fiesta celebrada en la discoteca "Casco Antiguo" 
durante la cual se realizó el sorteo del Fiat Seicento 

Pero este año para las auto
escuelas la noticia es la puesta 
en marcha del carnet por pun
tos: "Para nú es importante 
pensando en lo que va a supo
ner para la seguridad y para 
mentalizarnos de que tenemos 
que conducir con más cuidado 
porque a medida que vayas 
perdiendo puntos te vas a con
trolar mucho más. Eso es mu
cho más importante que lo que 
puede suponer para nosotros, 
los profesionales de las auto
escuelas", dijo Antonio Arjona 

que añadió que "en realidad no 
sabemos todavia si lo de los 
puntos va a repercutir en las 
autoescuelas". 

Autoescuelas López tiene 
cuatro establecimientos en Al
calá, concretamente en el nú
mero 1 de la avenida de Reyes 
Católicos, en el número .6 de la 
avenida de Daganzo (Iviasa 
Chorrillo), en el número 1 de la 
calle José María Pereda (en el 
Ensanche) y en el campus de 
la Universidad. 

Felicita 
a Eva María Cuéllar Díaz, 

que resultó 
ganadora del Fíat Seicento 

de la campaña 2004. 
Agradecemos a todos 

nuestros 
alumnos su participación 

recordándoles que este año 2005 
sortearemos de nuevo otro vehículo. 

Ctro. Cial Cam_pus Universitario 
Tlf.: 91 881 97 51 

E HENARES 

Avda. de Daganzo, 6 
Tlf.: 91 881 97 30 
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llega a Alcalá desde Costa Rica donde ha sido agregado de Interior 

Jesús Figón Leo, nuevo 
comisario de la Policía Nacional 
El lunes 7 de marzo se incorporó a su nuevo cargo como comisario jefe de la comisaria de Po
licía Nacional de Alcalá Jesús Figón Leo; nacido en Salamanca hace 54 años puesto que vio la 
luz el 23 de enero de 1951, el nuevo comisario está casado y es padre de cuatro hijos (tres mu
jeres y un hombre). Una de ellas es la actriz Patricia Figón que ha intervenido en varias pelí
culas y series de televisión. Jesús Figón llega a Alcalá procedente de su anterior destino como 
agregado del ministerio del Interior en la embajada española de Costa Rica, donde ha perma
necido siete años. Curiosamente el anterior comisario, Eduardo Blanco también ha sido desti
nado a un pais centroamericano, El Salvador, como agregado del ministerio del Interior para 
varios paises de la zona. La toma de posesión oficial del nuevo comisario será el día 1 de abril. 

Jesús Figón manifestó su 
satisfacción por ser des tina
do a Alcalá "una ciudad con 
una universidad muy anti
gua e importante como la de 
don de nací, Salamanca". El 
n u evo comisario ingresó en 
el Cuerpo Nacional d e Policía 
en el año 197 1 siendo desti
nado a Barcelona: "Una gran 
parte de mi trayectoria profe
sional la he desarrollado en 
la lucha antiterrorista. De 
hecho en Barcelona estu ve 
en la Brigad a de Información 
y en 1979 pasé a la Brigada 
Central de Información. Ade
más siempr e he trabajado en 
el área de lucha contra ETA". 

El ascen so a comisario le 
llegó a J esús Figón en el año 
1993. Tenía 42 años y fue 
destinado a Lanzarote: "Allí 
estuve un año y fui muy feliz . 
Hab ía un indice de delin
cuencia muy elevado para lo 
que son las Canarias. Re
cuerdo que allí había una 
zona que se llamaba 'Las Ra
paduras' en la que no encon
traba un coche p atrulla de la 
Policía Nacional porque se lo 
desguazaban. Yo dije que si 
no entraba uno entrarian 
diez, y si no cien. Siendo yo 
comisario aquello se limpió 
de drogas y me vine orgullo
so porque conseguí varios 
premios y por algo que para 
mi fue muy importante. A mi 
cena de despedida fueron las 
señoras de la limpieza de la 
comisaria, lo que quiere de
cir que no has sido tan malo. 
Los alcaldes y demás autori
dades pueden ir por obliga
ción, pero las señoras de la 
limpieza van realmente por
que quieren" . 

Jesús Figón regresó a Ma
drid a la comisaria general, a 
la unidad central de apoyo 
operativo. En el año 1998, 
hace por tanto siete años, 
fue destinado a la embajada 
española de Costa Rica como 
agregado del ministerio del 
Interior para ese país y Pana
má: "La lucha antiterrorista 
te quema y es conveniente 
pasar a la sombra. Por eso 
me destinaron a Centroamé
rica, donde además teníamos 
allí algún objetivo de ETA. Lo 
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"Mi abietiva es reducir al ní•era de 
delnas 1ara11 en 1a 111111n•as de 

••s de •ana se han ca•adda 19 rabas 
as decir, •ís de das 1ar día" 

Jesús Figón Leo, nuevo comisario de Policía Nacional 
de Alcalá de Henares 

que ocurre es que cuando te 
vas de agregado del ministe
rio del Interior ya no te dedi
cas a tu cometido de infor
mación sino que representas 
a los cuerpos y fuerzas de se
guridad del estado, Policía 
Nacional y Guardia Civil y 
entonces lo que intentas es 
fomentar la cooperación in
ternacional entre las policías 
de los países donde está s en 
todos los ámbitos, es decir, 
inmigración ilegal, tráfico de 
estupefacientes, crimen or
ganizado, etc. Y sobre todo 
intentas ayudar porque en 

estos casos son policías con 
muchas deficiencias de for-
mación". 

Reducir 
el número de delitos 
Jesús Figón tiene un obje

tivo claro al asumir la jefatu
ra de la comisaria de Alcalá: 
'Vivo en una población cer
cana y no conocía mucho 
desde el punto de vista poli
cial la ciudad alcalaína. He 
venido a pasear por la calle 
Mayor y a tomar algo como 

mucha gente que vive fuera, 
per o no me había metido 
nunca en lo que es la proble
mática de delincuencia de 
Alcalá. Al llegar como comi
sario he comprobado que 
hay un número muy alto de 
d elitos. Yo vengo con el obje
tivo de conseguir que Alcalá 
sea la ciudad con menor in
dice de delincuencia de toda 
España" . 

Objetivos más inmediatos 
para el nuevo comisario son 
los de estimular y motivar a 
la plantilla de la comisaria: 
"Quiero ver qué recursos hu
manos tenemos, que recur
sos materiales y que caren
cias tenemos. Con esa base 
quiero estudiar qué proble
mática tenemos en Alcalá y 
cuáles son las razones. A 
partir de ahí intentaré ejecu
tar un plan que nos lleve a 
una disminución importante 
de la delincuencia. Todo ello 
quiero hacerlo con la coope
ración de la Policía Local por
que yo creo que todos traba -
jamos para lo mismo y nos 
paga el mismo patrón que es 
el ciudadano. Me parece ab
surdo duplicar funciones o 
no hacer las que tenemos 
que hacer. He conocido al al
calde y me ha parecido una 
excelente persona. En el pla
no de colaboración me ha di
cho que está abierto a que 
exista esa cooperaci(m". 

Con ello el comisario afir
mó que "si no conseguimos 
que Alcalá sea la ciudad con 
menor indice de delincuencia 
sí que estoy seguro que con
seguiremos que estemos en
tre las que menor indice ten
gan en toda España". 

El comisario Figón explicó 
que "los 19 robos que lleva -
mos en lo que va de mes, en
tre robos con intimidación y 
con fuerza, son muchos (la 
entrevista se hizo el 9 de 
marzo lo que hacía una me
dia superior a los dos robos 
al día) . Tenemos que intentar 
reducir es a s c ifras". 
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Cada socio presentó el plato que había preparado, explicando cómo lo había hecho y la región andaluza de donde procedía 

las actividades realizadas han despenado gran interés entre socios e invitados 

la Semana cu11ura1 Andaluza acabó con muv buen 1us10 
La Semana Cultural que ha celebrado la Casa de Andalucía en Alcalá no podía haber termina
do de mejor manera. En una muestra gastronómica, decenas de socios prepararon riquísimos 
platos, hechos con el mayor esmero, que pudieron degustar los miembros de la casa y algu
nos invitados. Entre la multitud de platos no podían faltar algunos emblemáticos de la co
munidad andaluza, como las migas, el gazpacho, los boquerones en vinagre o el rabo de toro. 

La Casa de Andalucía en Al
calá mantiene durante todo el 
año una intensa actividad cul
tural y festiva. El plato fuerte 
es sin duda la Semana Cultu
ral que cada año celebra en 
torno al día 28 de febrero, fies
ta de la comunidad autónoma 
andaluza. Además de esta Se
mana y de su actividad diaria, 
con los ensayos del grupo de 
teatro y de baile, se progra
man varias excursiones a An
dalucía, para hacer que los so
cios se conozcan más y se in
tegren dentro de la casa. 

Respecto a la semana cultu
ral, ha desbordado todas las 
expectativas. "Para nosotros 
ha sido un éxito tremendo -co
mentó Manuel Benavente, 
presidente de la casa de Anda
lucía-. Ha habido una gran 
cantidad de público, los socios 
han estado muy implicados en 
todas las actividades y espe
cialmente hoy que es el colo
fón de todos los actos estamos 
teniendo una afluencia masiva 
de socios." Durante esta se
mana se han llevado a cabo 
numerosas actividades: expo
siciones, charlas, actuaciones 
de teatro, baile, cante y . para 
finalizar, la muestra gastronó
mica. Todas ellas han llenado 
el salón que la casa de Anda
lucía tiene en el Centro de Co
munidades y han despertado 
gran interés entre socios e in
vitados. "No puedes poner una 
actividad por encima de la otra 
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-añadió Benavente- , todas 
han sido unas actividades bo
nitas y entrañables. Se podría 
destacar la charla sobre Anda
lucía del vicepresidente de FE
CACE, que nos dio un toque 
de atención, moviéndonos a 
transmitir lo profundo de An
dalucía." 

La muestra gastronómica, 
que tuvo lugar el pasado do
mingo 6 de marzo, lleva reali
zándose ya unos quince años. 
Esta vez, a diferencia de otros 
años, no ha habido un concur
so, sino que todos los partici
pantes han sido premiados. 
Muchos socios prepararon 

platos representativos de An
dalucía, aunque algunos que 
han nacido en Alcalá o en 
otras comunidades autóno
mas también pudieron cocinar 
otros platos, no menos sabro
sos. Y es que "la razón de esta 
muestra es simplemente com
partir, convivir y disfrutar", 
como señaló el presidente. 

Antes de la d~gustación, 
cada socio presentó el plato 
que había preparado, expli
cando cómo lo había hecho y 
la región andaluza de donde 
procedía. Hubo quien desveló 
su pequeño secreto, como Ma
ría, cuyas migas andaluzas 

Ensalada cordobesa 
para bajar la comida 

Hacer un plato con el que chupar
se los dedos no tiene por qué ser algo 
laborioso o complicado. Después de 
una comida copiosa, lo que más ape
tece es algo que nos ayude a bajar la 
comida. Nada mejor para ello que la 
ensalada cordobesa que se pudo de
gustar el pasado domingo en la 
muestra gastronómica de la casa de 
Andalucía. Para prepararla sólo hace 
falta naranja, azúcar y un chorro de 
buen aceite de oliva, a lo que se pue
den añadir unas tiras de jamón. El 
resultado: un plato sabroso y ligero, 
ideal para después de comer. Y ade
más es bueno para el colesterol. 

triunfan todos los años porque 
les echa "mucho ajo". Algunos 
platos tenían detrás una larga 
historia, como las migas de 
harina de las Alpujarras, que 
no se hacían de pan porque en 
esa zona de Granada se que
daban aislados durante gran 
parte del invierno, y había es
casez de comida. De Málaga 
pudieron verse boquerones y 
el gazpacho ajoblanco, hecho 
con harina de haba; de Grana
da las migas alpujarreñas; de 
Córdoba la ensalada de naran
ja con jamón y aceite de oliva; 
de Jaén, cómo no, las aceitu
nas y el lomo adobado con to
millo y orégano o con pimien
tos, así como la carne de ter
nera con manzana. Gazpacho, 
rabo de toro con naranja agria 
o una riquísima oreja de cerdo 
eran otros de los muchos pla
tos típicos de Andalucía que 
todos los socios y algunos invi
tados como quíen escribe este 
articulo pudieron degustar y 
disfrutar. No faltaron los pos
tres, también muy variados: 
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Manuel Benavente, presidente de 
la Casa de Andalucía en Alcalá 

crepes, arroz con leche con ca
nela y naranja, rosquillas, biz
cocho, torrijas, trufas, etc. hi
cieron las delicias de todos los 
asistentes. 

Después de la degustación, 
la Casa de Andalucía premió a 
todos los participantes en la 
muestra regalándoles un de
lantal, con el que el año que 
viene podrán seguir preparan
do los deliciosos platos que tu
vimos oportunidad de disfru
tar el domingo pasado. 

El concieno tormó pane de los actos que integraron 
la Semana cunura1 de la casa de Andalucía en Alcalá 

Recital de canto de Sonia An 
Sonia Andrade vive ahora un gran momento 

de su carrera. No le falta trabajo a esta cantan
te que sacó a la luz su cuarto disco, Así canto 
yo, en Octubre del año pasado. El disco, en el 
que se pueden encontrar algunas conocidas 
canciones españolas junto a dos temas inéditos, 
fue editado como reconocimiento por haber ga
nado el primer premio del Certamen Nacional de 
Canción Española del Distrito de la Arganzuela. 

Con motivo de la Semana Cultural de la Casa 
de Andalucía, la cantante acudió el pasado sá
bado por la noche al Centro de Comunidades 
para deleitar a los socios de la casa con sus can
ciones. La casa de Andalucía le trae a Sonia An
drade agradables recuerdos de su más tierna in
fancia. Su padre ya era socio de la casa cuando 
ella tenía tres años, y fue allí donde ella empezó 
a cantar y bailar. "El contacto no se ha perdido 
-comentó Andrade-, y cada vez que me llaman 
acudo encantada, porque me siento como en mi 
casa". 

La cantante se mostró muy contenta con la 
acogida de los socios andaluces y especialmente 
con la colaboración de unas chicas que desinte
resadamente subieron al escenario para bailar 
sevillanas en el intermedio y durante el espectá
culo. Aunque en este caso Sonia Andrade cantó 
sola, normalmente lleva un cuerpo de baile, for
mado por José el Álamo y Sonia Alejandra, con 
Antonio Reyes a la guitarra y Roberto Mesa para 
la percusión. 

Airbags en las tres filas de asientos > Climotizodor a utomático > CHRVSLER 
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Gabriel Fernández posa junto a familiares y amigos 

siempre que podía su tiempo 
al resurgimiento de la misma, 
contribuyendo junto a los 
otros socios que la refundaron 
a pagar las flores para que sa
liera en procesión, en la que él 
participaba tirando de la ca
rroza. Además, inculcó a sus 
nueve hijos el cariño y la devo
ción hacia el Cristo de la Ago
nía, inscribiéndolos al poco 
tiempo de nacer, algo que sus 
hijos y sus nietos siguen ha
ciendo con los suyos, de he
cho, su biznieto Diego Martín, 
es el segundo cofrade más jo
ven que hay actualmente. 
Además da la casualidad de 
que uno de sus hijos, José An
tonio Martín es este año el 
hermano mayor de la cofradía. 

con el diploma que le hizo entrega el presidente de la cofradía, Elías Martín 

Gabriel Martín Fernández, con 90 años, es el número 3 de la cofradía 
v recibió un diploma por su generosa entrega 

Por otra parte, Gabriel Mar
tín es muy conocido en Alcalá 
porque fue el primero que 
abrió una gasolinera en Alca
lá, que estaba situada en la 
Vía Complutense, y donde ac
tualmente hay un conocido 
asador. Posteriormente abrió 
otra, que aún funciona, en la 
Avenida de Guadalajara. Ga
briel Martín, quien a pesar de 
los años goza de buena salud, 
agradeció a todos los presen
tes el detalle que tuvieron de 
hacerle este pequeño reconoci
miento por su trayectoria y co
laboración con la cofradía. 

la cofradía del Cristo de la Agonía 
homenaieó a uno de sus retundadores 
El conocido alcalaíno Gabriel Martín, de 90 años, es uno de los socios más antiguos de la Co
fradía del Cristo de la Agonía y uno de sus refundadores. Por estos motivos los miembros de la 
cofradía le hicieron entrega de un diploma en el que agradecen su entrega a lo largo de los añ'os. 

El presidente de la Cofradía 
del Cristo de la Agorúa, Ellas 
Martín, junto al secretario y 
otros miembros de la cofradía, 
hizo entrega a Gabriel Martín 
Fernández, uno de los refun
dadores de la cofradía, de un 
díploma en el que agradecen 
su entrega a la cofradía, de la 
cual es el socio número 3. El 
conocido alcalaíno Gabriel 

CONSULTA 
MÉDICO-PSICOANALÍTICA 

GRUPO .CERO 
Depresión - Ansiedad - Fobias 
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Trastornos infantiles 
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Martín recibió el diploma en 
compañía de su mujer, Leonor 
Rubio de 89 años, algunos de 
los 9 hijos que tuvo y amigos 

que lo quisieron acompañar 
en este reconocimiento. Desde 
la refundación de la cofradía, 
Gabriel Martín ha dedicado 

• REHABlllTACION Dirigido por médico rebabllllador 

• lASERTERAPIA 
•CIRUJANO 
• DIOÉTICA 
• OTORRINO l1araa111a. nañz v oídnl 
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José Luis López Maya, prioste de la cofradía, ante la imagen del Cristo de los Doctrinos 

la cofradía protagonizará un acto penitencial 
en la universidad cisneriana el Jueves Santo 

El Cristo de los Doctrinos volverá a recinto universitario 
La cofradía del Cristo de los Doctrinos recuperará en su procesión del Jueves Santo 24 de marzo una tra
dición que es la de protagonizar un acto penitencial en recinto universitario. Será a las 21 '30 horas y en 
el mismo participará el coro del Colegio Marista San José del Parque, dirigido por Irene Collado, que in
terpretará el himno universitario, el Gaudeamus Igitur. También la coral interpretará el himno del Cr is
to de los Doctrinos recuperándose también esta tradición. Del mismo modo está previsto que participe en 
la procesión la Brigada Paracaidista con una sección, siendo esta participación la única que la unidad mi
litar realizará en la Semana Santa complutense según la cofradía del Cristo de los Doctrinos. Los solda
dos cantarán al término del desfile procesional el himno militar a los caídos, 'La muerte no es el final'. 

La cofradía tiene nueva junta de 
gobierno que fue elegida en el 
mes de mayo de 2004 pero que 
afronta su primera Semana Santa. 
El prioste es José Luis López 
Maya; está vacante el cargo de al-

calde pero es secretario Ángel 
Guillén Ruiz; Cayetano Puentes 
Hervás es el tesorero mientras 
que los consiliarios son Ramón 
Toledo Pruñonosa, Alberto Mer
cader de Benito, Miguel Pereira 

Sánchez y Luis A. Cánovas Mar
tos. 

En cuanto a las novedades que 
la cofradía está preparando para 
esta Semana Santa destaca la am
pliación del recorrido de la proce-

Unasecci6i 
delalñaada 
Paracaidista 
parHcipará 

en la procesión 

sión que desde la ermita del Cris
to llegará a la plaza de los Santos 
Niños y recorrerá la calle Mayor 
para entrar a la calle Libreros y 
desde ésta tomar la calle Beatas 
por la que entrará a la plaza de 
San Diego. Allí, en el recinto uni
versitario que delimitan las co
lumnas y las cadenas se celebrará 
el acto penitencial. Hasta el año 
pasado se realizaba un acto reli
gioso ante la puerta del ayunta
miento complutense pero este 
año, debido al carácter universita
rio del Cristo de los Doctrinos, se 
recuperará la tradición de que las 
dos imágenes, la del crucificado y 
la de Nuestra Señora de la Espe
ranza, entren en recinto universi
tario. 

Ramón Goya, el capataz de la 
cofradía, la única en toda España 
en la que los penitentes van vesti
dos con trajes académicos del si
glo de oro, dirigirá este acto peni
tencial por el cual la Universidad 
de Alcalá va a recibir al Cristo 
Universitario de los Doctrinos. El 
coro del colegio Marista San José 
del Parque interpretará el Gaude
amus Igitur. A continuación la 
Banda Sinfónica Complutense to
cará el himno de la Virgen de la 
Esperanza (Virgen de los Estu
diantes). En esos momentos se 
acercarán las dos imágenes para 
después interpretarse por la coral 
el himno del Cristo que también 
ha sido recuperado por la cofra
día. 

La cofradía explicó que en la 
procesión del Cristo de los Doc
trinos será la única participación 
de la Brigada Paracaidista en la 
Semana Santa complutense ya 
que participará con una sección 
que al término del desfile proce
sional cantará el himno a los caí
dos, 'La muerte no es el final'. 
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La cofradía, 
que cumple 50 años, 
nombró hermano 
mavor honorífico 
al alcalde, 
Banolomé González: 

Miles de 
devotos 
veneraron 
un año más 
al Cristo de 
Medinaceli 

A pesar de que se cumple 
poco más de un año del trasla
do de la Cofradía del Cristo de 
Medinaceli desde las Bernardas 
hasta la Parroquia de San Bar
tolomé, la devoción hacia él no 
ha decaido. Una vez más se vol
vieron a ver largas colas de fie
les que querían venerar la ima
gen del Cristo de Medinaceli en 
su festividad, para ganar la in
dulgencia y pedir su protección 
y ayuda. 

Corno es tradíción, miles de 
fieles acudieron un año más a 
venerar al Cristo de Medinace
li en su festividad y ganar de 
esta manera la indulgencia 
que se puede obtener en este 
día. Durante todo el viernes 4 
de marzo, la Parroquia de San 
Bartolomé fue un auténtico 
centro de peregrinación, en 
todo momento siempre había 
alguien o bien dentro de lapa
rroquia rezando o esperando 
fuera pacientemente su turno 
para poder venerarlo. Como es 
habitual y a pesar de que se 
cumple poco más· de un año 
del traslado del Cristo desde 
las Bernardas a la Parroquia 
de San Bartolomé, se repitió la 
imagen de largas colas en tor
no a la iglesia donde se venera 
la imagen, lo cual indíca que 
la devoción hacia él sigue in
tacta en Alcalá, ya que ni el 
frío ni el traslado han impedí
do que baje el número de fieles 
que todos los primeros viernes 
de marzo acuden al Cristo de 
Medinaceli a pedirle ayuda y 
protección. Además este año 
es muy especial para la cofra
día del Cristo en Alcalá porque 
cumple 50 años de su funda-
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Los directivos de la cofradía posaron delante de sus imágenes 

José Alberto Gómez impuso la insignia de 
Hermano Mayor Honorífico a Bartolomé González 

ción y es el cartel que anuncia 
la Semana Santa de Alcalá. 
Con este motivo se ha editado 
una medalla conmemorativa y 
llevado a cabo una serie de ac
tos para conmemorar las bo
das de oro de la cofradía, que 
es la que más hermanos tiene 
de todas las existentes en 
nuestra ciudad. Tanto los her
manos que pertenecen a la co
fradía como los devotos, aba
rrotaron la iglesia parroquial 
de San Bartolorné para partici
par en la Misa en la que se 
nombró al alcalde Bartolomé 
González, que es miembro de 
la cofradía, Hermano Mayor 
Honorifico. El presidente, José 
Alberto Górnez le impuso la in
signia y le entregó el diploma 
que lo acredita como tal. Tras 
la Misa, los fieles pudieron se
guir venerando la imagen del 
Cristo de Medinaceli y la ima
gen de la Virgen Santísima de 
la Trinidad. 
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Maña del Camen Bravo forma pane 
de la cofradía desde hace más de 20 años 
v e11Hcó por qué nene tanta devoción al Cristo: 

"No sé de dónde me viene, 
pero le tengo mucho cariño" 

Entre los miles de fieles que 
pasaron por la parroquia de 
San Bartolomé había distin
tas motivaciones que los lle
varon a acudir a venerar al 
Cristo de Medinaceli. Maria 
del Carmen Bravo, que lleva 
formando parte de la cofradía 
desde hace más de 20 años y 
saliendo junto a otras amigas 
delante de la imagen, explicó 
a PUERTA DE MADRID cómo 
comenzó su devoción hacia el 
Cristo: "Entré por una amiga, 
que ella salía con mantilla y 
me dijo que me animara, al 
principio me daba apuro pero 
luego me animé y desde en
tonces siempre salgo con la 
mantilla, ahora me estoy ha -
ciendo una falda larga que es
trenaré este año" También in
tentó explicar esa devoción 
tan grande que le tiene al 
Cristo: "No sé de dónde viene, 

el caso es que lo quiero mu
chísimo, le tengo mucha de
voción, no falto ningún vier
nes aquí. Además le pido co
sas y me las concede, más 
tarde o más temprano pero 
me las concede, hay veces que 
me encuentro muy mal, le 
pido que me cure y lo hace". 

Por último explicó que este 
año es muy especial tanto 
para ella como para el resto 
de hermanos, porque se cum
plen 50 años de la creación de 
la Cofradía: "Sí, este año es 
muy especial, estamos todos 
muy ilusionados. Estoy dese
ando que llegue la Semana 
Santa. Somos la cofradía que 
más hermanos tiene y es muy 
impresionante ver esta proce
sión por la fe y el silencio que 
hay, es algo indescriptible, 
todo lo que pueda decir es 
poco". 

CON CE CAR , 

Alfa Crosswagon Q4 desde 33.000*€ 
Alfa Sportwagon Q4 desde 29.800* € 

Vía Complutense, 95. Telf.: 91 880 62 OO. ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

www.alfaromeo.es 
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De este modo desfila el paso 
flanqueado por paredes de 
personas que observan; de
trás los devotos, penitentes, 
cofrades ... y también la ban
da de música. 

Casi estamos ya en Semana 
Santa, expresión tan valorada 
en toda la geografia española, 
no sólo como manifestación 
religiosa sino, y aún más, 
como acontecimiento turísti
co. La Semana Santa de Alca
lá fue declarada, el año pasa
do, de interés turístico. 

Y cada uno, en este encuen
tro, como en un mestizaje de 
intenciones, aporta sus cre
encias y sus formas. Unos ob
servan, otros se emocionan, 
otros oran, otros miran la 
imagen, otros avanzan cabiz
bajos, otros se acercan y 
otros simplemente, desde le
jos, van de paso. 

La Banda Sinfónica Com
plutense de Alcalá de Hena-

PUERTA de Madrid 

La música procesional 
en Semana Santa 

"Suenan tambores de dolor 
y fluye una larga procesión humana, 

como río de solemnidad 
encauzado por márgenes de devoción". 

res tiene la oportunidad de 
participar todos los años en la 
Semana Santa Alcalaina. En 
esta ocasión acompañará al 
Cristo de la Columna, al Cris
to de los Doctrinos y al Cristo 
Resucitado. 

Lleva ensayando, desde 
hace varios meses, el amplio 
repertorio de marchas proce
sionales que las distintas co
fradías han solicitado. Prepa
rar un repertorio de música 
procesional, más que una di
ficultad técnica supone con
seguir una buena interpreta-

ción pues se ponen en juego 
sentimientos que llegan por 
medio de las distintas varia
ciones de intensidad de la 
música. Todo ello contando 
con el gran esfuerzo que los 
músicos tienen que realizar 
porque mientras interpretan 
con su instrumento deben 
desfilar y realizar la procesión 
como el resto de los devotos y 
penitentes, a veces aguantan
do empujones inevitables por 
la aglomeración, otras el 
constante murmullo, con frío 
la mayoría y con ilusión en 

todas ellas. Entre esas mar
chas cabe destacar, por el co
nocimiento que el público tie
ne de ellas, las siguientes: Je
sús preso, Cordero de Dios, 
Esperanza Macarena, Recor
dación, Estrella sublime, 
Triunfal, Aquella Virgen, Pa
san los Campanilleros, Virgen 
de los estudiantes, La muerte 
no es el final, Semana Santa 
en Álora, Pasa el Señor, Mater 
Mea, Palio Blanco, Cristo de 
la Sangre, Cristo de la pre
sentación, La Madrugá, San 
Juan, A ti Manué, Rocío, Sae
ta, Hermanos costaleros, 
Nuestro Padre Jesús Nazare
no El Pobre, Macarena, Nues
tra Señora de los Dolores y 
Procesión de Semana Santa 
en Sevilla. 

Hay que hacer sobresalir el 
Himno al Stmo. Cristo de los 
Doctrinos, muy solemne, por 
cierto, que la Banda interpre
tará por primera vez, después 
de que su director Luis Anto
nio Sepúlveda Minguez, haya 
realizado los arreglos perti
nentes para banda de músi
ca. 

Como casi en todo, la ade
cuada elección de una músi
ca buena, bien interpretada y 
acorde, ayuda y viste el mo
mento. Y así hay quien dice: 
"es que a mi, cuando suena el 
redoble del tambor, se me es
tremece todo el cuerpo", 
" ... pues yo, cuando oigo la 
trompeta en la Saeta me emo
ciono y se me humedecen los 
ojos". 

Seguro que nuevamente la 
Banda conseguirá y ayudará 
a que todos los asistentes 
tengan su ambiente de admi
ración, devoción o simple
mente expectación hacia los 
distintos pasos y sus cofradi
as. Gracias a todos los músi
cos. 

Feliz Pascua de Resurrec
ción a todos. 

Ramón 
ROMERO MORCILLO 

~ ~~:~~~oo~~º N:::~:sc~~~.:. ~ (Antigua N-11, km. 29) 
Tel.: 918 890 125* - Fax.: 91 889 06 13 
28802 Alcalá de Henares 

Delegación: Avda. de Madrid, 13-15 
(Antigua Ctra. de Valencia, km. 25,500) 
Tel.: 91 871 02 25 · Fax: 91 875 70 65 
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El viernes 11 de marzo, una 
vez terminada la misa que en 
la Magistral-Catedral presidirá 
el Obispo de la Diócesis de Al
calá, por las víctimas y sus fa
miliares de los atentados del 
11-M, la Sociedad Lírica Com
plutense dará un concierto 
con la obra de Gabriel Fauré: 
REQUIEM, Opus 48. 

De nuevo la orquesta y coro 
de la Sociedad Lírica Complu
tense, dirigida por la excelen
te batuta de Vicente Ariño Pe
llicer, los amantes de la buena 
música de Alcalá podrán de 
nuevo disfrutar de una obra 
maestra de uno de los mejores 
músicos del siglo XIX. GA
BRIEL FAURÉ. 

Gabriel Urbano Fauré nace 
el 12 de mayo de 1845 en Pa
miers, localidad de la Francia 
meridional. Desde su muy 
temprana edad, el pequeño 
Gabriel se entretenia ayudado 
por las clases que le impartía 
una ciega y anciana dama en 
el órgano y el piano de la igle
sia donde la familia en aquel 
momento tenia su residencia, 
en Montgauzy. Es un profesor 
de la escuela quien aconseja 
enviarlo a Paris a la Escuela 
de Música Clásica y Religiosa, 
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Concierto de la Sociedad 
lírica Complutense 

conocida como Escuela Nie
dermeyer, donde se trasladó 
con tan sólo 9 años. 

Después de la Revolución la 
música religiosa francesa ha
bía ido perdiendo elevación e 
infiltrándose géneros nuevos 
como la opera, pero incompa
tibles en catedrales y capillas 
porque se perdía el esplendor 
espiritual de antaño. Justa
mente la Escuela Niedermeyer 
tenia como objetivo educar en 
las formas tradicionales a una 
nueva generación de organis
tas y maestros de coro. Dos 
años después de llegar a la es
cuela gana su primer premio 
de interpretación al piano, y 
su protector Niedermeyer per
cibe su singularidad y le ayu
da a desarrollar sus grandes 
dotes musicales. En 1865 a 
sus 25 años abandona la es
cuela con su maleta cargada 
de premios de interpretación y 
uno de composición por su, 
cantique de Jean Eacme, pieza 

coral de fuerte impronta meló
dica. 

Desde su salida de la escue
la vive intensamente entre los 
círculos más selectos musica
les parisinos y ocupando 
puestos importantes de direc
ción musical al tiempo compo
niendo obras para víolin y pia
no como su, Ballada pour pia
no, pieza que incluso Liszt, al 
que había conocido en Weimar 
encuentra demasiado dificil de 
interpretar. 

Fauré es un músico que no 
pasó olvidado, sus admirado
res se declaran "embriagados" 
de su música al que conside
ran de prodigiosa exactitud, 
pues en su obra se daban la 
mano en extrañísima pertur
badora e irrepetible alianza, la 
sensualidad más exquisita y la 
austeridad y la sencillez del 
canto llano. Él decía que, el 
arte y en particular la música, 
existen para llevarnos más le
jos de lo que es. Tampoco re-

nunció a ninguna forma musi
cal y en todas ellas dejó testi
monio perenne. Y aquí esta su 
célebre REQUIEM, una misa 
de difuntos llena de consuelo 
para irse de este mundo sin 
hacer ruido. Ésta es una de 
sus obras más célebres, ver
dadero manifiesto sobre su 
concepción de la muerte "cele
bración gozosa, aspiración a la 
felicidad última antes de la ex
periencia dolorosa". Desde el 
Introitus hasta In paradiswn. 
en los siete movimientos de 
esta misa, tan elevada y so
lemne como despojada y 
transparente, alcanza Fauré 
alturas donde el misterio mis
tico se transforma en resplan
deciente belleza , comó por 
ejemplo en el emocionante 
coro final, con su impresio
nante crescendo. 

La Sociedad Lírica Complu
tense ofrecerá esta obra ma
gistral el viernes 11 de marzo 
en la Catedral de Alcalá, una 
vez finalizada la misa que pre
sidierá el Obispo por los falle
cidos el 11 de marzo del año 
pasado. 

Ignacio GIRÓN 
CLARAMONTE 
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A la izquierda de la imagen, Maria del Carmen Cañete, propietaria de la oficina de Remax en Alcalá, que 
donó los premios del concurso de carteles. Junto a ella el alcalde de Villalbilla, organizadoras de la se

mana de la mujer y niños ganadores del concurso de carteles 

Se organizó desde la concejalía conferencias, visnas v acUvidades 
para concienciar de los problemas de las muieres en la sociedad actual 

Villalbilla celebró con intensidad 
la semana de la muier 
La Concejala de la Mujer de Villalbilla, Reyes Navarro, organizó un amplio programa de actos para 
celebrar la semana de la mujer, que tuvo una gran participación. Durante siete dias hubo conferen
cias, visitas y actos culturales con el fin de crear conciencia de los problemas que tiene la mujer 
hoy tanto en el mundo laboral como en la sociedad y la desigualdad existente entre ambos sexos. 

La semana de la mujer orga
nizada por la concejala Reyes 
Navarro en Villalbilla fue un 
rotundo éxito de participación, 
dando de esta manera un paso 
más en la implicación de los 
vecinos para que tomen con
ciencia de los problemas que 
tiene la mujer en la sociedad 
actual y las barreras que hay 
que eliminar para que haya 
igualdad entre ambos sexos. 
El miércoles 2 de marzo se 
presentó en el Ayuntamiento 
las actividades que se organi
zaron y que comenzaron a ce
lebrarse el día 3 con una visi
ta al Parque del Capricho-Ma
drid. También al día siguiente 
se realizó otra a Talavera de la 
Reina y Lagartera. El domingo 
tuvo lugar la tradicional carre
ra popular en la que hubo una 
alta participación. Finalmente, 
el apartado de visitas se cerró 
el miércoles con una senda de 
encuentro por El Camino de la 
Isabela. También dentro de los 
actos para celebrar la semana 
de la mujer hubo un espacio 
para la cultura y las conferen
cias. El lunes tuvo lugar la 
presentación del libro 'Tras 
las huellas de Charlot" escrito 
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Material didáctico donado por la inmobiliaria Remax 

por la periodista Isabel Sán
chez Femández, que trata so
bre cómo distintos cineastas 
han representado el problema 
de las personas sin hogar en el 
cine. Isabel Sánchez seleccio
nó una serie de fragmentos de 
películas clásicas, desde Tiem
pos Modernos a Viridiana, 
donde se muestra cómo afecta 
esa problemática a la mujer. 
También por la tarde, la perio
dista dio una interesante con-

ferencia sobre la mujer en el 
cine y se proyectó y comentó la 
película "Hechizo de luna". 
También por la mañana tuvo 
lugar otra importante confe
rencia a cargo de Mayte Galle
go titulada: "La discapacidad 
no es igual a infelicidad", en la 
cual explicó las barreras que 
ha tenido que superar para 
poder hacer una vida normal y 
las dificultades que tienen las 
personas discapacitadas para 

encontrar una vivienda que se 
amolde a los problemas que 
tienen. 

La inmobiliaria Remu 
donó los premios del 
m Concurso de Carteles 
Otra de las actividades que 

tuvo un notable éxito fue el III 
concurso infantil de carteles, 
cuya entrega de premios tuvo 
lugar el lunes 7 de marzo. El 
alcalde de Villalbilla, Antonio 
Barahona, la concejala de la 
Mujer, Reyes Navarro, y la Pre
sidenta de la Comisión de la 
Mujer e Igualdad de Oportuni
dades de la Federación de Mu
nicipios de Madrid y alcaldesa 
de Velilla de San Antonio, Ma
ria Dolores Agudo, entregaron 
los premios que consistían en 
material escolar donado por la 
Inmobiliaria Remax ubicada 
en la calle Daoíz y Velarde 15 
de Alcalá de Henares. La pro
pietaria de la oficina de Alcalá 
de Henares, Maria del Carmen 
Cañete, explicó a PUERTA DE 
MADRID que estaba encanta
da de haber colaborado com
prando los premios que entu
siasmaron a los ganadores: 
"Es la primera vez que colabo
ro con el Ayuntamiento de Vi
llalbilla. Me comentó Reyes 
que estaban preparando el 
concurso y les pregunté en 
qué podía colaborar y me ofre
cí para comprar el material di
dáctico para los niños, porque 
siempre hace falta y la verdad 
es que estoy encantada, ellos 
se merecen eso y más". Ade
más de esta generosa colabo
ración con el ayuntamiento, 
que ha servido para premiar a 
los niños con material didácti
co que ayude a que su forma
ción siga un buen camino, de 
esta manera ha conseguido 
junto a la concejalía que to
men conciencia de los proble
mas que tiene la mujer en el 
mundo laboral y en la socie
dad de hoy, problemas que 
ella misma como empresaria 
ha sufrido, pero que ha conse
guido superar a base de mu
cho esfuerzo y trabajo: "El 
mundo laboral para la mujer 
está muy dificil porque a veces 
nos ponen muchas trabas sólo 
por el hecho de ser mujer, pero 
vamos luchando, yo creo que 
las mujeres no nos rendimos 
nunca. Llevo 17 años en el 
sector inmobiliario, en esta 
oficina dos, y la verdad es que 
he pasado muchas cosas, por 
suerte tengo un equipo de tra
bajo muy bueno. Además es 
un sector muy dificil porque 
quizás no está muy profesio
nalízado. Por eso intento que 
cuando alguien confia en nos
otros para cambiar de casa 
tenga un buen recuerdo, des
de el inicio hasta el final esta -
mos con el cliente por si acaso 
necesita algo". 

PUERTA de Madrid 



RF~tte® 
Villa ge 

Queremos felicitar 
a los niños 

que han aportado su esfuerzo 
en la realización de carteles 

para el concurso 
celebrado en Villalbilla 

con motivo del 
Día Internacional de las Mujeres. 

Para todos ellos, 
nuestro estímulo y apoyo. 

el. Daoíz y Velarde, 15 ALCALÁ DE HENARES 

• 918771022 
www.remax.es village@remax.es 



~ DAGANZO 

Desde el 25 de enero ha comenzado a tuncionar la línea que 
une este pueblo con la parada de la línea 8 de meuo de Baraias pueblo 

Daganzo por delante de Alcalá en la 
comunicación con el Metro v el Aeropuerto 
El 25 de enero se hizo realidad la promesa electoral que el actual alcalde de Daganzo, Nicolás Pinedo (PSOE), 
hizo a sus vecinos, a quienes prometió la creación de la línea de autobuses entre Daganzo y la parada de Me
tro de Barajas Pueblo. Esto h~ sido posible gracias a las conversaciones mantenidas por el Concejal de Trans
portes y Circulación, Víctor Alvarez, y el Consorcio de Transportes de la Comunidad de Madrid. 

El alcalde de Daganzo, Nicolás 
Pineda, explicó satisfecho a 
PUERTA DE MADRID el gran 
éxito que ha tenido la puesta en 
marcha de la línea de autobús re
cientemente creada entre Dagan
zo y la parada de metro de Bara
jas pueblo: "la idea surgió en sep
tiembre de 2003. Nosotros lo lle
vábamos en el programa electoral 
y comenzamos las conversacio
nes con el Consorcio de Trans
portes de la Comunidad de Ma
drid, a quien tenemos que darles 
las gracias siempre porque ha es
tado muy receptivo a la idea que 
les planteamos. La línea empezó 
a funcionar el 25 de enero y está 
teniendo una gran aceptación. La 
gente está muy contenta porque 
en 25-30 minutos ya están en Ma
drid y nosotros también, por lo 

que reiteramos las gracias al Con
sorcio por establecer esta nueva 
línea y por estar receptivos a las 
mejoras de los transportes que ne
cesitamos para esta zona" . 

De lunes a viernes los autobu
ses salen cada 30 minutos y como 
indicó el alcalde en ese mismo 
tiempo llegan hasta el punto don
de se encuentra la parada de la lí
nea 8 de Metro, Barajas Pueblo, 
que está a sólo una de la del aero
puerto. El coste del billete es de 2 
euros, aunque existe un bono de 
diez viajes por poco más de 5 eu
ros. Esta nueva línea ha supuesto 
un gran avance para los dagance
ños que trabajan en Madrid y que 
anteriormente o se tenían que 
desplazar en coche hasta la capi
tal o hasta Alcalá para posterior
mente coger el tren o la Continen-

tal, lo que suponía un doble es
fuerzo. Sin embargo gracias a 
esta iniciativa, la corporación mu
nicipal a la que se encuentra a la 
cabeza Nicolás Pineda, no sólo ha 
facilitado el desplazamiento a sus 
vecinos, sino que además ha fo
mentado el transporte público. El 
alcalde precisó que dado el éxito 
que ha tenido, están manteniendo 
conversaciones con el Consorcio 
para que en los fines de semana 
haya autobuses por la noche a una 
hora determinada para que los jó
venes que van a Madrid no tengan 
que utilizar el coche. 

Un gran paso para seguir 
potenciando el turismo 
Otra de las ventajas que ha teni

do la creación de esta línea, es 

~ AZUOUECA DE HENARES •I ----------

DOS instnctores formados en EEUU imparueron un taller en el aue primó la pane práctica 

los voluntanos ~e f rotección Civil ~e Amqueca participaron en un curso ~e 
atención a personas al ecta~as por acci~emes nucleare~ ~aaenoló1icos o químicos 
El pasado sábado los instructores Javier Jiménez Jiménez y Andrés Madariaga Deos impartieron un 
curso teórico-práctico sobre rescate de personas afectadas por NBQ (accidentes nucleares, bacterioló
gicos o químicos) a una veintena de voluntarios de la agrupación de Protección Civil de Azuqueca. 

"El objetivo de este curso es 
que las personas que pertenecen a 
la agrupación de Protección Civil 
de nuestra localidad tengan una 
formación multidisciplinar que 
les permita actuar o servir de apo
yo frente a eventualidades muy 
distintas", explica el concejal en
cargado del área de Protección 
Ciudadana, José Vicente García. 

Las personas encargadas de im
partir el curso titulado "Manejo y 
transporte de lesionados NBQ", 
Javier Jiménez y Andrés Mada
riaga, poseen el título Hazmat de 
la Fire School de la A&M Uni
versity de Texas (EEUU) y dedi
caron una hora a la parte teórica, 
en la que mostraron a los volunta
rios los diferentes escenarios en 
los que se hace necesario este tipo 
de intervención, y cuatro a la 
práctica, tiempo en el que realiza
ron un pasillo de descontamina
ción (DECON), así como un si
mulacro de atención a afectados 
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por este tipo de 
accidentes. 

E1 concejal 
de Protección 
Ciudadana del 
Ayuntamiento 
de Azuqueca de 
Henares, José 
Vicente García 
comentó: "Este 
es el primer 
curso de estas 
características 
que se imparte 
en España y no 
ha tenido coste 
alguno para la 
Concejalía" . 
Otra de las pe
culiaridades del 
evento radica en que "sólo tres 
personas en toda España tienen 
este tipo de titulación y están, por 
lo tanto, capacitadas para impartir 
este tipo de enseñanzas y hemos 
tenido la suerte de que se hayan 

acercado hasta nuestra localidad 
para formar a los voluntarios de 
Protección Civil", explica el en
cargado del área de Protección 
Ciudadana del Ayuntamiento de 
Azuqueca de Henares. 

• 
Nicolás Pineclo, 

alcalde de Daganzo 

que ha servido para potenciar la 
visita de los madrileños a Dagan
zo para disfrutar del maravilloso 
entorno que ofrece: "Daganzo 
cuenta con una gastronomía muy 
rica que poco a poco está crecien
do y cogiendo nivel dentro de la 
comarca. Además Daganzo tiene 
un entorno natural muy bonito 
para hacer disfrutar a todo el que 
se anime a venir", tanto de Ma
drid como del extranjero, porque 
como ocurre en grandes capitales 
como París, Berlín o Londres, 
cada vez los turistas optan más 
por alojarse en pueblos o ciuda
des próximas a las grandes urbes 
que quieren visitar y gracias a 
esta línea, Daganzo se puede ver 
beneficiado en este aspecto. 

De esta manera Daganzo va un 
paso por delante de Alcalá en la 
comunicación con la red de Me
tro y con el Aeropuerto, ya que la 
parada más próxima de Metro 
con que Alcalá tiene comunica
ción es Canillejas, desde donde 
parte la línea 5, que precisamente 
es una de las más lentas de la red. 
Para llegar desde Alcalá a Cani
llejas se invierte en Continental 
una media de 25 minutos, siem
pre y cuando no haya atascos en 
la Nacional II, es decir, práctica
mente el mismo tiempo en que un 
Daganceño llega desde esta loca
lidad hasta la parada de Barajas 
pueblo, desde la cual, hasta uno 
de los núcleos importantes de co
municación de Madrid, la Aveni
da de América, sólo tarda poco 
más de 14 minutos. Además 
cuentan con la ventaja de que gra
cias a esta línea, tienen el Aero
puerto a poco más de 30 minutos, 
mientras que el alcalaíno, al mar
gen de esta línea, tiene que inver
tir prácticamente el doble de ese 
tiempo, por lo que Daganzo en 
estos momentos, supera a Alcalá 
en comunicación con el Metro y 
el Aeropuerto. 
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El alcalde deiante de la maqueta del Plan General 
donde se expone el futuro del pueblo 

Los concejales socialistas colgaron esta pancar
ta en su sede para mostrar su descontento 

El alcalde Francisco Javier lópez rebate las acusaciones del PSOE contra el PGOU: 

"El plan general es el motor de modernización 
de Los Santos de la Humosa" 
El Plan General aprobado recientemente ha levantado bastante críticas, especialmente desde el 
Partido Socialista. El alcalde, Francisco Javier López explicó a este semanario que todas las acu
saciones que se han vertido, sobre el crecimiento desorbitado y que no se están creando infraes
tructuras son falsas, ya que como los vecinos han podido comprobar, se ha renovado la red de 
aguas, mejorado las zonas deportivas, creado una casa de niños y un colegio y en breve se inau
gurará el Centro de Atención Primaria entre otras cosas. 

Como ya explicó en numero
sas ocasiones en este semanario, 
el alcalde de los Santos de la Hu
mosa, Francisco Javier López, 
no entiende las acusaciones de 
los concejales del PSOE que lo 
acusan de que el Plan General 
recientemente aprobado aumen
tará la población sin antes crear 
las infraestructuras necesarias, 
ya que como él mismo explicó y 
mostró este semanario: "Los so
cialistas mienten cuando nos 
acusan de no crear infraestructu
ras ni equipamientos. Como se 
puede ver en el Boletín de Infor
mación Municipal número 12 
estamos creando infraestructuras 
para mejorar la calidad de vida 
de nuestros vecinos y de los que 
próximanente vengan a vivir 
aquí. Prueba de ello es que re
cientemente vino el Consejero 
de Presidencia Francisco Grana
dos a inaugurar el nuevo Ayunta
miento que era necesario para 
prestar un buen servicio a todos 
los ciudadanos. Además hemos 
renovado toda la red de agua que 
también era muy necesario y 
creado una depuradora para el 
tratamiento de aguas residuales 
domésticas y las obras del nuevo 
Centro de Atención Primaria es
tán bastante adelantadas y se tie
ne previsto que se inaugure a 
mediados de año. Además he
mos creado una Casa del Niño 
que no había en nuestro munici
pio, un centro de acceso público 
a intemet, una biblioteca munici-
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pal, hemos mejorado las instala
ciones deportivas que tenemos y 
se ha proyectado un nuevo com
plejo deportivo. Además hemos 
creado un colegio y mejorado las 
zonas verdes de nuestro munici
pio, respecto a este punto, el 
Plan General contempla que el 
85 % del suelo del municipio 
esté protegido. Además mejora
remos los accesos al municipio, 
reordenaremos el tráfico. . . en 
definitiva, gracias al Plan Gene
ral modernizaremos el munici
pio y daremos un gran salto de 
calidad de vida que ya se está 
notando. Respecto a las acusa
ciones socialistas de que el Plan 
contempla un crecimiento desor
bitado explicó: "Los socialistas 
mienten cuando dicen que el cre
cimiento será brutal, hasta los 
12.000 en 3 o 4 años, ya que el 
Plan General contempla aproxi
madamente 8.000 habitantes se
gún informa el equipo técnico. 
Este techo de población se con
seguirá gradualmente, poco a 
poco, hasta el año 2012 o 2013, 
es decir, en 7 años. Por último, 
respecto a las acusaciones de los 
socialistas que en este semanario 
explicaron que propietarios de 
terrenos ya no podrán construir 
su casa soñada en su tierra expli
có: "Atribuir al Grupo de Go
bierno del PP esa responsabili
dad es de una maldad incalifi
cable y de una irresponsabili
dad impropia de un partido 
politico que ya ha gobernado 

en el municipio y con aspira
ciones a gobernar en el futuro. 
Fueron las Normas Subsidia
rias aprobadas por los socialis
tas en 1998 las que establecie
ron una ordenación urbanísti
ca en los sectores que impedía 
"el sueño" del que hablan. Por 
tanto, esta afirmación es pura 
demagogia, con la que preten
den confundir y engañar a los 
propietarios en contra del 
Ayuntamiento. El plan actúa 
sobre suelo ya clasificado 
como urbano o urbanizable 
por las Normas Subsidiarias 
socialistas". 

Manifestación el 12 de marzo 
A pesar de estos argumentos, 

los concejales socialistas, Arace
li Hemández, Emilio Centenera 
y Dori Sanz, han convocado una 
manifestación el 12 de marzo a 
las 17 horas, que saldrá desde la 
plaza de toros y recorrerá algu
nas calles del municipio hasta el 
Ayuntamiento para protestar por 
el Plan General. De hecho expli
caron a este semanario que han 
recogido 1000 firmas y se han 
presentado 3000 alegaciones 
contra el PGOU ya que afirman 
destruirá el Valle de los Huertos, 
los bloques que se construirán 
romperán la identidad del pueblo 
y permitirá un crecimiento des
orbitado sin que se haya previsto 
el crecimiento de infraestructu
ras y servicios sociales. 

~NUEVO BAZTÁN~ 
Este lin de semana 

XXVIII edición 
de la Javierada 

El próximo domingo 13 de 
marzo se celebrará en Nuevo 
Baztán la Javierada, un festejo en 
homenaje a San Francisco Javier, 
copatrono de Navarra. Desde 
hace veintiocho años los nava
rros afincados en la región se 
acercan en este día con su pañue
lo rojo al cuello a esta localidad 
de origen navarro. Y es que Nue
vo Baztán tiene sus orígenes an
clados en Navarra. La localidad 
nació como un complejo indus
trial en los primeros años del si
glo XVill. Su fundador fue el na
varro Juan de Goyeneche, origi
nario del Valle del Baztán. De ahí 
el nombre que le dio al núcleo. 

Este festejo está organizado 
por la Real Congregación de San 
Ferrnín de los Navarros. 

Los actos programados para 
este día son los siguientes: 

10:30 horas. Pasacalles de la 
Charanga de Cintruénigo (Na
varra) por las calles del casco 
histórico de Nuevo Baztán, invi
tando a los neobaztaneses a su
marse a la fiesta. 

11:30 horas. Vía Crucis por la 
carretera que llega a Olmeda de 
las Fuentes, municipio próximo, 
rodeando la finca del Palacio de 
Goyeneche. 

13:00 horas. Misa oficiada 
por el arcipreste y canónigo de la 
Magistral de Alcalá de Henares, 
Luis García Gutiérrez, quien es, 
a su vez, académico de Historia 
de San Dámaso. Esta misa, que 
se llevará a cabo al aire libre, en 
la Plaza del Mercado (también 
conocida como Plaza del Secre
to), será concelebrada por sacer
dotes y religiosos navarros y can
tada por Ja Coral de Navarra. 

14:30 horas. Comida de her
mandad en la Campa (un terreno 
situado detrás del palacio al que 
se accede por la carretera que va 
a Olmeda de las Fuentes), y gran 
fiesta navarra, con "bailables, 
canciones y músicas hasta el os
curo", según indica textualmente 
el programa de actos. Actuarán y 
amenizarán esta parte de la jor
nada también la Coral y la Cha
ranga navarras. 

18:30 horas. Como despedida 
se entonará el No te vayas de Na
varra, que es el ¡Pobre de mí! de 
los navarros en Madrid. 

19:00 horas. Despedida 
La Asociación de la Tercera 

Edad San Francisco Javier de 
Nuevo Baztán participa en la 
fiesta en la comida de hermandad 
para la que preparará en esta oca
sión para todos sus miembros 
una paella. 
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"El PP hace campos de césped artificial pero no se preocupa de lo demás" 

El PSOE protesta por el abandono 
de las zonas deportivas 
Los concejales del PSOE en el ayuntamiento de Alcalá Eduardo Calderón y Maria Luisa Maci
as manifestaron su protesta por el estado en que se encuentran las instalaciones deportivas 
de la ciudad complutense y muy en especial las del distrito El Juncal: "Mientras que el go
bierno municipal del PP hace campos de césped artificial, que están muy bien •. no lo dudamos, 
no se preocupa en absoluto por el arreglo y mantenimiento <1:e las pequ~ñas zon~s depo~ivas 
de los barrios que están completamente abandonadas. Es patetico ver como hay mstalac1ones 
destrozadas ante la desidia del ayuntamiento y de la concejalia de Deportes en particular''. 

Eduardo Calderón y Maria 
Luisa Macias pusieron el ejem
plo de las instalaci~nes que 
hay en el Campo del Angel jun
to a la galería comercial Cha
na, en el distrito VIII y las del 
Parque Magallanes en el distri
to 11. Pero también hay otras 
instalaciones muy deteriora
das. Calderón afirmó que "es 
en los barrios donde realmente 
se tiene que hacer una labor 
de cuidar la base del deporte y 
eso no se puede hacer si se de
jan abandonadas las peque
ñas instalaciones deportivas". 

La cancha de baloncesto del 
Parque Magallanes está com
pletamente destrozada: "La va
lla metálica está rota, lo que 
supone un serio peligro, pero 
es mucho peor cómo están las 
canastas. En una ni siquiera 
hay aro y en la otra está com
pletamente retorcido e inservi
ble. Ésta es una muestra de la 
dejación que este equipo de go
bierno tiene por el deporte. 
Pero es una muestra más de 
las muchas que hay en nues
tra ciudad". 

Eduardo Calderón afirmó 
que la "la política deportiva no 
tiene que pasar exclusivamen
te por hacer grandes proyec
tos, por poner hierba artificial 
en los campos de fútbol. No es 
necesario hacer grandes obras 
faraónicas pero sí que hay que 
hacer lo minimo, lo más im
prescindible, que es cuidar y 
mantener la cancha deportiva 
que hay en cualquier barrio". 
El concejal socialista dijo que 
"eso es precisamente lo que no 
hace el PP cuando realmente 
estas instalaciones requieren 
un mantenimiento mínimo". 

La situación es particular
mente grave para el presidente 
de la delegación municipal del 
distrito El Juncal, el socialista 
Pablo González, cuya Ciudad 
Deportiva ha creado el mayor 
número de campos de hierba 
artificial: "Nosotros tenemos 
cinco o seis clubes de fútbol en 
los cuales hay jugando cientos 
de chavales. Podría pensarse 
que con los campos de césped 
artificial la situación ha mejo
rado, pero no es así. Antes, 
cuando los campos eran de tie
rra podían entrenar mucho 
más fácilmente. Es cierto que 
desde la delegación municipal 
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María Luisa Macías y Eduardo Calderón junto a una canasta 
destrozada en la cancha de baloncesto del parque Magallanes 

del distrito El Juncal se su b 
venciona a los clubes para que 
el alquiler de los campos de 
fútbol no les cueste dinero, 
pero con los campos de césped 
artificial la situación es má s 
dificil. Hemos tenido varias 
reuniones para intentar solu
cionar este problema pero 
mientras tanto el campo de 
fútbol de la Rinconada sigue 
cerrado. Ésta es la política de 
deportes que tiene el gobierno 
que preside Bartolomé Gonzá
lez". 

Otro ejemplo para el PSOE 
es la desaparición del campo 
de petanca de la calle Pedro de 
Lerma en el polígono Puerta de 
Madrid : "Ése fue un campo 
que acondicionó el distrito El 
J uncal y la verdad es que cos
tó unos 3 millones de pesetas 
en su momento. Pues bien, el 
equipo de gobierno no ha teni
do la más mínima sensibilidad 
a la hora de tirar la valla y ha 
dejado un auténtico pedregal 
después de derribar la mar
quesina que había". 

TRATAMIENTO VACUUM SOUND 
• Eliminación de celulitis 
• Eliminación de adiposidades localizadas 
• Tonificación, reducción y modelación 
• Reafirmación 
• Medicina deportiva descontracturante 

CENTROS DE BRONCEADO Y ESTÉTICA 

CABINAS VERTICALES Y FACIALES 
Si quieres broncearte, ven a tomar el sol 

Vía Complutense, 65 C/. Era Honda, 27 
ALCALÁ DE HENARES ALCALÁ DE HENARES 
Telf.; 91 889 68 25 Telf.: 91 280 46 70 

Tendrá lugar en 
Alcalá del 18 al 21 
de mano 

4J8 Acampada 
Nacional de la 
Federación 
Española de 
camping 
Caravaning 

El Club Camping Cara
vaning Alcalá de Hena
res, en colaboración con 
el ayuntamiento de esta 
ciu d a d y coincid iendo 
con el 400º aniversario 
de la publicación del Qui
j ote , h a organizado la 4 7ª 
Acampa da nacional de la 
F.E.C.C., que tendrá lu 
gar del 18 al 27 de m arzo 
en Alcalá. 

S e prevé la llegada de 
una s 2. 000 ins talacio
nes, procedentes de toda 
España y países comuni
tarios, por todo lo cual s e 
estima una asistencia de 
unas 6 .000 personas. 

Durante estos d ías se 
desarrollará un amplio 
programa de activid a des 
culturales , deportivas y 
de ocio. 

El acto inaugural oficial 
se celebrará el día 24 a 
las 11,30 horas en la Pla
za de Cervantes. 

La acamp ada tendrá 
lugar en los terrenos de 
la futura ciudad deporti
va de Espartales. 

Juan 
PASTOR FERNÁNDEZ 

Presidente 
del Comité Organizador 
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El presidente de la delegación espera 
superar los 400 participantes 

El 12 de marzo se celebra 
el 1111 cross escolar 

del distrito 111 
El sábado 12 de marzo se 

celebrará a partir de las 
10 '30 horas en el parque 
del Vivero la decimotercera 
edición del cross escolar del 
distrito III, organizado por 
la delegación municipal 
presidida por el concejal del 
PP Jesús Fernández Pas
cual, que cuenta con la co
laboración del Club de Atle
tismo Ajalkala y de la Ciu
dad Deportiva Municipal, 
así como de todas las APAS 
de los centros escolares del 
distrito, de Protección Civil, 
de la Asociación de Vecinos 
Cisneros y del Club Munici
pal de Jubilados y Pensio
nistas 'Reyes Católicos', 
además de diversas firmas 
comerciales que colaboran 
con regalos y trofeos para 
los participantes en el 
cross. 

Jesús Fernández Pascual 
espera que en esta edición 
del cross se superen los 
400 participantes: "El cross 
escolar se celebra en un 
marco excepcional como es 
el parque del Vivero. Todos 
los niños que quieran parti
cipar con categorías com
prendidas entre benjami
nes y juveniles pueden re
coger dorsales de forma 

gratuita en la Casa del De
porte (avenida del Val s/n), 
así como el mismo día 12 
de marzo en el parque del 
Vivero". 

"El año pasado nos hizo 
muy mal tiempo ya que in
cluso nos nevó, por lo que 
no tuvimos una participa
ción muy alta. Con todo y 
con ello participaron unos 
200 niños, que no es poco. 
El año anterior habían par
ticipado unos 400 por lo 
que este año, si el tiempo 
nos respeta, esperamos pa
sar de los 400 para batir 
nuestro récord", dijo el pre
sidente de la delegación 
municipal del distrito. 

Para atraer precisamente 
a los escolares no faltará 
un sorteo entre todos los 
que corran y finalicen la 
prueba con distancias com
prendidas entre los 3.000 
metros para los mayores y 
los 600 para los más pe
queños. Habrá sorteo de vi
deoconsolas, de discmans, 
de bicicletas, de chandals y 
de regalos diversos. 

También habrá premios, 
trofeos y regalos para los 
primeros en meta y para los 
colegios con mayor número 
de participantes. 

En el Colegio 1mernaciona1 samo Tomás de Aquino 

111 Carrera Popular Cista 
El Colegio Internacional 

Santo Tomás de Aquino, 
ubicado en el municipio de 
Camarma de Esteruelas, or
ganiza la III Carrera Popular 
Cista, sin ánimo de lucro 
(los beneficios serán para 
Manos Unidas) en la que po
drán participar todas las 
personas que lo deseen. 

La prueba se desarrollará 
en un circuito diseñado al 
efecto dentro del término 
municipal de Camarma de 
Esteruelas, Alcalá de Hena
res, estando la salida y la 
llegada dentro de las instala
ciones del colegio. 

El lema de la carrera para 
esta ocasión es "Corre con 
nosotros el 13 de marzo 
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para ayudar a las victimas 
del maremoto". 

El precio será de 3 euros 
que se donará a Manos Uni
das. Las inscripciones se re
alizarán media hora antes 
del comienzo de las carreras, 
que comenzarán a las 1 O ho
ras del domingo dia 13 de 
marzo. No hay límite de 
edad. 

Las carreras comprende
rán distancias de: 500 me
tros, 1.500 metros y 3 .000 
metros, según categorias. 

Inscripciones en el: Cole
gio Internacional Santo To
más de Aquino, Camino del 
Molino s/nº - Camarma de 
Esteruelas. Telf.: 91 877 12 
15 / 16. 

Se blVieron que duplicar las plazas para el fin de semana 
en la Estación de Esquí de Spot en el Pirineo de Lérida 

Gran éxito de las actividades 
de la canceialía de Juventud 
100 jóvenes alcalaínos participaron recientemente en una de las 
actividades del programa de invierno que organizó la Concejalia 
de Juventud, que consistió en un fin de semana en la Estación 
de Spot del Pirineo de Lérida. La actividad, que se recuperó el 
año pasado, fue un rotundo éxito, ya que la concejalia se vio 
obligada a duplicar las plazas ante la gran demanda que hubo . 

El 25, 26 y 27 de febrero , 
100 jóvenes de Alcalá estuvie
ron aprendiendo a esquiar en 
la Estación de Spot, en el Piri
neo de Lérida. Esta actividad 
forma parte de la campaña de 
invierno organizada por la 
concejalía de Juventud, que 
ostenta el concejal Marcelo 
Isoldi, a través del F.R.A.C. 
(Formación Recursos y Activi
dades) quien explicó a este se
manario: "Es una de las activi
dades más destacadas, el año 
pasado se recuperó a instan
cias de los propios jóvenes que 
demandaban actividades de 
esquí. Otra actividad que se 
hizo fue practicar también es
quí un dia en la sierra de Ma
drid, para dar las dos posibili
dades ya que un fm de sema
na incrementa los costes y 
como los participantes son jó
venes que por general están 
estudiando y no tienen tantos 
recursos se ofrecen estas dos 
posibilidades". Isoldi explicó 
que ambas actividades han 
sido muy bien acogidas, de he
cho el mismo día que se pre
sentó ya se habían completado 
las inscripciones, que inicial
mente eran 50, por lo que la 
concejalía decidió ofrecer otras 
50 plazas que también fueron 
rápidamente cubiertas: "Hici
mos un gran esfuerzo para sa
car estas plazas. El viaje in
cluía transporte, alojamiento, 
desayuno, equipos, monito
res ... y la verdad es que todos 
han venido muy contentos y 
satisfechos, ha sido una expe
riencia muy buena y muy po
sitiva y una vez más hemos 

cumplido intentando dar un 
buen servicio a los jóvenes de 
nuestra ciudad" . Además pa
ralelamente tuvo lugar ese fm 
de semana en Layas (Toledo) 
diversas actividades del Curso 
de Monitores de Tiempo Libre, 
en el que se están formando 
32 personas: "De vez en cuan
do se organizan estas salidas 
para los que están organizan
do los cursos de Monitores de 
Tiempo Libre para que se si
gan formando . En este caso 
fue un fin de semana en un 
pueblo de Toledo donde pudie
ron desarrollar distintas técni
cas de animación y vieron 
cómo trabajaban un grupo de 
jóvenes, de tal forma que les 
sirvió para intercambiar im
presiones y adquirir una expe
riencia más". Marcelo Isoldi 
explicó que está muy satisfe
cho con las actividades que se 
están organizando desde su 
concejalía y la acogida que es
tán teniendo "prácticamente 
todas una ocupación del cien 
por cien. Siempre intentamos 
-dar el servicio que nos deman
dan. La concejalía da una sub
vención muy importante para 
que se puedan llevar a cabo 
para que a los jóvenes no les 
suponga un coste muy eleva
do, ya que la mayoría son es
tudiantes". La próxima activi
dad importante que se ha or
ganizado es un viaje a Cádiz 
en Semana Santa, que tam
bién ha tenido una gran acogi
da, aunque aún quedan algu
nas plazas libres por lo que 
quien se quiera animar a via
jar allí aún está a tiempo. 
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!Fútbol Segunda •a•¡ 
Visniic acabó contento con el iuego de su equipo, a pesar de la derrota 

Celta B, 2 - Alcalá, 1. los tres 
puntos se quedaron en Galicia 
Celta B: Sergio; Jesús, Jorge, Richi, Roberto, Jonathan, Curro, Edgar, Goran (Miguel, 52'), 
Toni (Marcos, 83'), Nacho Franco (Santi, 89'). 
R.S.D. Alcalá: Leal; Santi López, Joselu (Cristian, 87'), Pellicer, Gonzalo, .Álex Ruiz, Rodri, 
Roberto Izquierdo, Mateo, Fran (Miguel Pérez, 58'), Del Moral (Esaú, 64'). 
~les: 1-0 (24') Edgar. 1-1 (55 ') Del Moral. 2-1 (85') Jonathan. 
Arbitro: Rodríguez Cayetano. 
Incidencias: Municipal de Barreiro. Unos 1000 espectadores. 

En el partido jugado el pasa
do sábado entre en filial celti
ña y el Alcalá la victoria podía 
haber caído de cualquier lado, 
debido a la igualdad en el jue
go, en el que los dos equipos 
alternaron el control del ba
lón. Sin embargo, fue el Celta 
B el que mejor supo aprove
char sus ocasiones de gol, 
mientras que el equipo com
plutense no conseguía apenas 
crearlas. 

Los gallegos empezaron do-

1 Fútbol Sala 

minando el encuentro, mien
tras el Alcalá se cerraba en de
fensa. La búsqueda constante 
hizo que en el minuto 24 Ed
gar, desde la banda derecha, 
batiese a Leal y adelantase a 
los suyos. 

A partir de entonces el Alca
lá reaccionó y empezó a mover 
el balón en el campo contrario. 
A pesar del mayor control, el 
equipo alcalaíno no consiguió 
crear suficiente peligro en la 
portería gallega. 

En la segunda parte el Alca
lá salió con más ganas y más 
cabeza. Se hizo con el centro 
del campo y sus llegadas al 
área rival empezaron a tener 
más peligro. Roberto Izquierdo 
por la banda derecha y Del 
Moral por el centro pus ieron 
en apuros a los gallegos hasta 
que en el minuto 1 O de la se
gunda parte Del Moral colocó 
el empate en el marcador. 

Era el momento de senten
ciar, pero el Alcalá no consi-

Divisi6n de Honor 1 

El Interviú recorta distancias con respecto al Plavas, segundo clasincado, 
que n·o pudo pasar del empate en Segovia 

El tren de la liga vuelve a encarrilarse 
Al Boomerang Interviú esta 

derrota le ha venido como 
"agua de marzo" para recupe
rar la confianza en un campe
onato de liga que se estaba 
empezando a poner cuesta 
arriba tras las sucesivas de
rrotas en Alcalá, la última 
frente al Benicarló el pasado 
26 de febrero. El MRA Xota, 
que sorprendíó a todos hace 
poco más de un mes al dispu
tar una de las semifmales de 
la Copa de España, no pudo 
con un Interviú intratable que 
llegó a tener una ventaja de 1-
6 en el marcador. Andreu, con 
tres goles, fue una de las cla
ves de la victoria del equipo 
complutense, que esta vez sí 
fue imprevisible en los ataques 
y en el ritmo de juego, como 
pedía el entrenador Jesús 
Candelas. Los navarros acor
taron distancias al final del 
encuentro, pero fueron en 
vano sus intentos de empatar 
el partido. Esta vez sí, el Boo
merang pudo estar tranquilo y 
confiado, haciendo su juego 
sin preocuparse del resultado. 

Con esta victoria, los verdes 
toman aliento para afrontar 
varios encuentros decisivos. El 
primero le enfrentará el próxi
mo sábado a las 13:45 al Pala-

t2 de mano de 2005 

Jesús Candelas, entrenador del Boomerang, supo transmitir a 
sus jugadores el afán del triunfo 

ris Cartagena. El partido, que 
se jugará en el Pabellón Ruiz 
de Velasco de Alcalá de Hena
res, será retransmitido por La 
2 de Televisión Española. La 

semana siguiente disputará 
en Bélgica tres partidos como 
componente del grupo A en la 
segunda fase de la Copa de 
Europa de Fútbol Sala. 

Visnjic, técnico alcalaíno, ter
minó contento con la actua-

ción de sus jugadores 

guió materializar ninguna de 
sus oportunidades, mientras 
que los locales volvían a pre
sionar para hacer que el balón 
se jugase en las proximidades 
de la portería complutense. 
Las ocasiones de los locales se 
sucedían, y acabaron dando 
su fruto con el gol de Jonat
han que, a cinco minutos del 
final, dejó los tres puntos en 
tierras gallegas. 

Después de este partido, el 
Alcalá sigue manteniendo la 
octava posición, así que per
manece en pu estos de Copa. 
La próxima s emana, frente al 
Alcorcón, tendrá la oportuni
dad de conseguir tres puntos 
de los que le quedan para ase
gurar la permanencia . 

CLASIFICACIÓN 

JGEPFCPt. 

l. R. Madrid B . 26. 15. 6 .5 ~6 1.7 51 
2. u~~~-ª-d_ 26 ___ ~~ -- 3 132 17 s1 
3 . . Rayo 26 )3 8 .5 31 22 47 
4. Las Palmas 26 12 8 6 34 19 44 
5. OUrense 26 13 4 9 32 17 43 
6. CeltaB 76 12. 7 7 29 27 ·_43 
7. Leganés 26 U 4 10 30 29 40 
8. Alcalá 26 10 9 7 25 22 39 

. 9 •. \f~~o ..... )~ JO .. 7 9 32 29 37 
10. Ak:orOOn 26 10 6 10 36 34 36 
11. Atlético B 26 9 7 10 36 33 34 
u._ Lanzarote.. 25 . 1 _10 s 30 31 31 
13. castiUo 26 7 10 9 24 27 31 
14. s.s. Reyes 26 9 4 13 27 31 31 
15. Fuenlabrada 26 6 12 8 28 31 30 
16.-Fueitevt?nturai6 -~_· 6:-·9 _ ü 21 30 21 

17. PlayasJandia 25 . 6 8 1125 40 26 
18. Mallorca B. 26 J 4 15 18 30 25 
19_,_~eixo .. 26 ___ } ll .12 21 41 20 
20. Navak:arnero 26 4 7 15 19 39 19 
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Karate 

Seis karatecas 
del gimnasio 
En Forma 
subieron 

El llllllSIO Pablo llrmenteros anasa en ~I ca~peonato d_e Mad~id de lllra,!8 al POdium 
Campeonato de Madrid mlan111 V 1uven11 de~e R~le~ar~;~on~an~: 
Pañs v Tadana Annenteros, Sonia García venmra e ldoia Domínguez, campeones de Madñd 
El pasado sábado día 5 de marzo de 2005, se celebró en Arganda del Rey, en el pabellón Pri
nicpe Felipe, el campeonato de Madrid de karate infantil y juvenil, en su modalidad de katas. 

El gimnasio Pab lo Armente
ros fue el gran triunfador al 
cosechar cuatro oros, una 
plata y dos bronces en las 
seis categorias de que consta 
dicho campeonato. Con ello 
se convierte en el gimnasio de 
la comunidad de madrid con 
más campeones en la modali
dad de katas intantil y juve
nil . Durante el desarrollo de 
la jornada, los alumnos del 
Pablo Armenteros demostra
ron una superioridad con 
respecto a sus rivales que 
premia el gran trabajo que to
dos ellos realizan en el gim
nasio y que, con su continui
dad, seguro que desembocará 
en grandes triunfos en futu
ros campeonatos de España. 

Pasando a la actuación in
dividual decir que en la cate
goria alevín masculino el 
campeón de Madrid fue Pablo 
Paris Armenteros, que consi
guió el campeonato con una 
claridad meridiana y demos
trando grandes posibilidades 
de cara al campeonato de Es
paña. 

En la categoria alevñin fe
rneninto, Tatiana Armenteros 
también consiguió el campeo-

12 de marza de 2005 

nato de madrid con una bue
na r ealización de su kata, 
pese a su corta edad, tan sólo 
nueve años. Con este gran 
triunfo mejora claramente su 
tercer puesto del año pasado. 
Su compañera Maria Hemán
dez, consiguió subierse al po
dium con una medalla de 
bronce en su primera partici
pación en un campeonato de 
Madrid. 

En la categoria infantil fe
menino, Sonia García consi
guió su tercer campeonato de 
Madrid consecutivo, teniendo 
el handicap de que este año 
había subido de categoria y 
con once años tenía rivales de 
hasta trece. En la final ganó 
por unanimidad de los árbi
tros a una de las favoritas de 
su categoria. 

En juvenil masculino, Enri
que García consiguió el sub
campeonato siendo sólo su
perado en la final por el ac
tual campeón de España. Re
saltar que con este resultado 
Enrique lleva seis años con
secutivos en el podium del 
campeonato de Madrid (tres 
de ellos en el más alto) , y por 
tanto representando a nues-

tra comunidad en los campe
onatos de España. 

Y por último en la categoria 
juvenil femenino, Idoia Do
mínguez, también consiguió 
proclamarse campeona de 
Madrid, al igual que el año 
pasado, ganando también por 
unanimidad de todos los jue
ces en la final . En esta misma 
categoría, Beatriz Bueno, co
nisguió una meritoria meda
lla de bronce con lo que es
trena su palmarés en Madrid. 

Es decir, que el gimnasio 
Pablo Armenteros tiene en es
tos momentos cuatro de los 
seis campeones de Madrid. 
Con ello prácticamente Paris 
y Tatiana Armenteros, Donia 
y Enrique García e Idoia Do
mínguez, su participación en 
el campeonato de España de 
karate que se celebrará el 
próximo mes de abril en la lo
calidad toledana de Talavera 
de la Reina. Esperemos que 
vuelvan con una gran actua
ción y con su gran calidad los 
chicos y chicas del Armente
ros nos den una gran alegria 
a todos los alcalaínos. 

P.A. 

Madrid infantil y juvenil los 
dias 5 y 6 de marzo de 2005. 

Aquí se reunen lo mejores 
karatekas de Madrid hasta 15 
años. Es el campeonato clasi
ficatorio para el campeonato 
nacional infantil y juvenil que 
se celebrará en Talavera de la 
Reina los días 23 y 24 de abril. 
6 karatekas del gimnasio En 
Forma se subieron al podium 
y tienen muchas opciones de 
acudir al campeonato de Es
paña. Ellos son: 

ALEJANDRO DIAZ - CAM
PEON DE MADRID KUMITE 
(COMBATE) - Infantil de más 
de 60 Kg. 

ALFREDO PELAEZ - SUB
CAMPEON DE MADRID KU
MITE (COMBATE) - Juvenil de 
menos de 50 Kg. 

ISRAEL ALMENDRO - 3 º 
CLASIFICADO KUMITE (COM
BATE) - Juvenil de menos de 
65 Kg. 

SILVIA MENAL - 3 ª CLASIFI
CADA KUMITE (COMBATE) -
Infantil femenino de más de 
48 Kg. 

(*) JORGE BLANCO - 3 º 
CLASIFICADO KATAS (FOR
MAS) - Infantil másculino. 

(*) IVAN GARCIA - 3 º CLASI
FICADO KATAS (FORMAS) -
Infantil másculino. 

(*) Hay dos terceros clasifica
dos en cada categoría . 

PUERTA de Madrid 
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Con este planteamiento el 
desarrollo era claro: defensa 
a ultranza de los compluten
ses a la espera de que una 
bola recuperada en medio 
campo diera lugar a una ju
gada clara de contraataque. 
Por parte contraria la opción 
era ser pacientes y aprove
char el más mínimo desajus
te defensivo para asestar el 
disparo que se tradujera en 
gol. 

Así se desarrolló la primera 
parte, en la que los visitantes 
consiguieron decantar el 
choque a su favor: comenza
ron poniéndose por delante y 
tras conseguir el empate los 
locales volvieron a apretar 
para llegar al 2 a 1 del des
canso. 

Con las espadas en alto, y 
todo por decidir, comienza 
una segunda parte en que 
los de Alcobendas salieron 
con las pilas puestas para 
abrir hueco y sentenciar el 
partido. Y así fue: dos goles 
seguidos visitantes y la im
posibilidad local de acertar 
las muchas ocasiones de gol 
que se presentaron parecie
ron definitivos. 

Pero no fue más que un es
pejismo: demostrando una 
paciencia que en otros parti
dos no ha sido caracteristica, 
los alcalaínos marcaron 
(aunque la palabra exacta 
seria enchufaron) a menos 
de 15 minutos del final un 
gol por la escuadra mediante 
el stick de Jesús que animó 
al público. 

Los siguientes minutos re
sultaron angustiosos: domi
nio abrumador local, pero 
nula efectividad. Afortunada
mente los defensores del Al
calá establecieron una barre
ra efectiva frente a los ataque 
contrarios. Y tras ese tiempo 
la recompensa: a falta de 8 
minutos Cimas firma el em
pate. 

En este momento los ner
vios comenzaron a caer de 
lado visitante, y con ello la 
urgencia por adelantarse en 
el marcador. Y como resulta
do, el quinto gol local de ma
nos de Eduardo. 

Y entonces los de Alcoben
das se volcaron a tirar hasta 
los patines contra la porteria 
complutense. Que cuajó en 
el gol del empate a falta de 
45 segundos para el final. 

Jarro de agua fiia para el 
público que vio cómo se esfu
maba la victoria. Pero empa
te no era una palabra que es
tuvieran dispuestos a acep
tar los jugadores en pista. Y 
efectivamente, el saque del 
gol fue aprovechado para, en 
una jugada inteligente entre 
todos consiguieran pasar la 

t2 de mano de 2005 

Hockev Patines 

C.P. Alcalá Vs. C.P. llcobendas lliga surJ 

Impresionante victoria 
El domingo se vivió una jornada de hockey de las que crean afi
ción. Se enfrentaba el equipo de Alcalá como local al Alcoben
das. Dos equipos que se conocen a la perfección y que por par
te visitante alineaba a varios jóvenes de categoria Junior. Fru
to de este conocimiento fue el planteamiento en que el hockey 
disciplina y de defensa al hombre de los visitantes se enfrenta
ba al imaginativo y defensa en bastión de los locales. 

bola a David, que marcó un a las 12:30 en el Polideporti
gol táctico y que, por ende, vo Valleaguado de Coslada 
determinó el 6 a 5 definitivo. frente al C.P. Tres Cantos. 

La alegria de los nuestros 
por vencer a unos jugadores 
tan conocidos y con los que 
existe una sana rivalidad 
como los de Alcobendas hizo 
que lo celebraran como si se 
hubiera ganado la Liga. 

En resumen, hockey de 
emoción y en bastantes mo
mentos de una calidad que 
no tiene que envidiar a otras 
categorias. 

La victoria hace que nos 
acerquemos a dos puntos del 
equipo predecesor, que preci
samente es el Alcobendas 
(con el que se ha conseguido 
la satisfacción de vencer los 
dos partidos en que nos he
mos enfrentado). 

El próximo partido se dis
puta el domingo 13 de marzo 

Clasificación - 1 ª División B - Liga Sur 

INFANTIL 
C.P. Alcalá Vs. 
CHP Aluche 
Después de la desgraciada 

actuación del pasado fin de 
semana ante el Alcobendas, 
los chicos del Infantil se en
frentaban esta vez a un equi
po (El Aluche). que ya en el 
partido de ida contó con un 
alto nivel de fortuna, y supo 
llevarse en el último minuto 
de encuentro los tres puntos 
en juego. 

De nuevo se pudo ver un 
conjunto Alcalaino mucho 
más hecho como equipo que 

Puesto Equipos P.J. P.G. P.E. P.P. G.F. G.C. Dif. Ptos. 
1 Sta. Mª del Pilar 22 20 O 2 151 65 +86 60 
2 C.P. Alhambra 22 19 1 2 167 57 +110 58 
3 C.P. Alcorcón 23 16 2 5 117 58 +59 50 
4 C.H. Coslada 22 15 3 4 127 76 +51 48 
5 C.H. Contestano 21 15 2 4 153 73 +79 47 
6 C.P. Sevilla 19 14 1 4 100 43 +57 43 
7 C.P. Alcobendas 21 13 2 6 105 73 +32 41 
8 C.P. Alcala 21 12 3 6 110 93 +17 39 
9 At. San Vicente 22 9 1 12 95 105 -10 28 

10 C.P. Claret 20 7 O 13 66 112 -46 21 
11 C.P. Raspeig 21 6 2 13 80 110 -30 20 
12 C.P. Alcodiam 21 5 3 13 71 125 -54 18 
13 Grabasa-Burguillo 20 5 2 12 75 106 -31 17 
14 GandíaH.C. 23 5 2 16 69 117 -48 17 
15 C.H. Rivas 19 4 2 13 58 119 -61 14 
16 C.P. Murcia 21 3 3 15 92 158 -66 12 
17 C.P. Macarena 21 2 3 16 69 134 -65 9 
18 C.P. Tres Cantos 19 3 O lí> 80 160 -80 9 

Clasificación - Categoría Prebenjamin 
Puesto Equipos P.J. P.G. P.E. P.P. G.F. G.C. Dif. Ptos. 

1 AlcobendasA 17 16 O 1 151 25 +126 48 
2 V. Europa 18 15 1 2 119 66 +53 46 
3 Aldovea A 18 13 1 4 143 51 +92 40 
4 CHP. Aluche B 18 12 1 5 151 58 +93 37 
S CP. Alcalá 18 11 2 5 119 65 +54 35 
6 CP. Alcorcón 18 9 1 8 91 75 +16 28 
7 A. Osuna 18 9 O 9 96 104 -8 27 
8 Sta. M. Pilar 18 7 O 11 93 81 +12 21 
9 CHP. Aluche A 18 4 O 14 40 121 -81 12 
10 Alcobendas B 18 4 O 14 77 167 -90 12 
11 Cantera Hockey 17 4 O 13 37 129 -92 12 
12 Aldovea B 18 O O 18 9 184 -175 -1 

el rival, con un Hockey más 
de escuela, con jugadas muy 
elaboradas y ataques conti
nuos, pero con todo esto lo 
más imprescindible que es el 
gol no llega y eso acaba de
sesperando a un conjunto 
con hambre de victorias. 

El partido discurria hasta 
el primer cuarto con un do
minio del Alcalá absoluto 
ante el marco contrario: una 
y otra vez las continuas lle
gadas se estrellaban en el 
fortin que había dispuesto El 
Aluche. Los visitantes espe
raban los robos de bola a mi
tad de pista y lanzaban rápi
dos ataques, que en el mayor 
de los casos pillaban a la se
gunda linea muy adelantada; 
en dos jugadas de esas ca
racteristicas y un disparo 
con algo de fortuna, el con
junto visitante se marchó al 
descanso con un injusto 
hasta lo visto tanteo de O a 
3. 

Comenzada la segunda mi
tad, el cuadro Complutense 
buscó la presión en cancha, 
para intentar acortar distan
cia lo más rápido posible, y 
surtió efecto, ya que los loca
les marcaron en los primeros 
minutos, pero el esfuerzo 
que requeria esta estrategia, 
propiciaba que el equipo con 
ventaja en el marcador tuvie
ra muchos más espacios y 
pudiera contraatacar con 
más comodidad. Con todo 
esto el parcial en el segundo 
tiempo fue de un digno 4 a 
3, pero la ventaja obtenida 
en los primeros 20 minutos 
por Aluche, era una renta 
muy grande para ser salvada 
y el crono más que correr, 
volaba. El encuentro terminó 
con un tanteo de 4 a 6 para 
los visitantes. 

Al final del encuentro los 
Complutenses fueron felici
tados por el esfuerzo y la ga
rra que demostraron a lo lar
go del partido, donde pusie
ron toda la carne en el asa
dor y acabaron exhaustos. 

¡Ánimo Chavales! 
El próximo partido lo dis

putan nuestros chicos en Al
corcón frente al primer equi
po, a las 11:00 del sábado 12 
de marzo en el Polideportivo 
Prado de Santo Domingo. 

PREBENJAMÍN 
C.P. Alcalá 
Vs. C.P. Alcobendas B 
Parece como si . los peque

ños del Club hubieran reen
contrado su camino, dado 
que el partido se disputó sin 
sobresaltos y se mantuvo el 
guión previsto. 

PUERTA de Madrid 
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Hockey Patines 

Se preveía una victoria cla
ra, y así fue, incluso más 
abultada de lo que fue la ida. 
En este caso , conocer a los 
rivales representó una venta
ja, dado que los jugadores 
saltaron a la cancha sin mie
do y con intención de agra
dar. 

Debido a la diferencia exis
tente de patinaje de ambas 
escuadras, la práctica totali
dad del partido se disputó en 
la mitad del terreno que te
nía asignado el equipo con
trario. 

Los robos de bola se suce
dieron, algunas jugadas en
sayadas en los entrenamien
tos se materializaron, y los 
pases (base fundamental del 

hockey) fueron la tónica del 
encuentro. 

Hubo goles para todos los 
gustos y t odos los jugadores 
tuvieron su participación 
para conseguir la victoria. 

¡Enhorabuena a Jorge Vi
cente, Eduardo, Jorge He
rraiz, Vital, Héctor, David , 
Pablo y Jorge García! 

Para el siguiente partido 
nos desplazamos a Rivas, al 
Polideportivo Municipal, 
donde jugaremos contra el 
equipo de Cantera el sábado 
12 de marzo a las 11 :OO. 

Tras esta victoria nos acer
camos a los cuartos clasifica
dos y mantenemos las opcio
nes de subir en la clasifica
ción. 

¡ánimo, chavales! 

El próximo partido lo disputan nuestros chicos en Alcor
cón, partido muy complicado ya que se enfrentan al primer 
equipo de la tabla clasificatoria, será a las 11 :00 del sába
do dia 12 de marzo en el polideportivo Prado de Santo Do
mingo. 

PUERTA de Madrid 

Ciclismo 

los abanicos rompieron la carrera 

Gran Mansión-Macario en el 
DV Trofeo Olias de Toledo 
Organizado por la P.C. Baham.ontes se celebró en la loca
lidad toledana de Ollas del Rey la clásica ciclist a Trofeo 
Industriales de carácter nacional para las categorias elite 
y sub-23 donde se dieron cit a un centenar de corredores 
de equipos como Capravo, Super Froit, Saunier, Ávilas 
Rojas, Wur-Liverty, Tricantina, Iplacea y el dominador de 
la prueba, el Caja Castilla La Mancha. 

El recorrido fue el tradicio
nal, Ollas del Rey, cruce de 
Vargas, Camarena, Magán, 
Mocejón, Ollas del Rey, pun
tuando para el premio de la 
montaña y las metas volan
tes, los pasos por Elías del 
Rey donde dieron cuatro 
vueltas a este circuito ha
ciendo un total de 124 kiló
metros. 

La carrera, debido a un ac
cidente de tráfico donde se 
tuvo que desplazar la Guar
dia Civil , comenzó con más 
de una hora de retraso, lo 
que provocó cierto nerviosis
mo entre los corredores par
ticipantes que nada más to
mar la salida comenzaron a 
organizar los ataques. El 
fuerte viento provocó que en 
los primeros kilómetros se 
formaran abanicos que rom
pieron el grupo en varios blo
ques, el abanico principal se 
formó con mayoría Capravos 
(5). C.C.M. (3), Wur-Liberty 
(2). Super Froif (2), Ávila Ro
jas (1). Enypesa-Chozas (1). 
metiéndose el !placea Anto
nio Cobos, que poco a poco 
ponían tierra de por medio 
con respecto a los demás 

grupos, provocando el aban
dono de más de 60 corredo
res. 

Los últimos kilómetros fue
ron de ataques de Capravo 
intentando llegar consuma
yoría de efectivos a la meta 
con alguno de sus hombres 
pero el equipo C.C.M. , muy 
fuerte en los últimos kilóme
tros con J. Antonio Carrasco 
y el ex !placea Juan Carlos 
Fernández Mora consiguie
ron esta importante victoria 
de principio de temporada, el 
3 ° en entrar en meta fue 
Carlos Capitán (Wur -Li
verty). 4 ° José Herrada (Eny
pesa-Chozas). 5 º áscar Corte 
(Ca pravo-Fuenlabrada) , 1 Oº 
Antonio Cobos (Gran man
sión-Alcalá P.H.). 

Las metas volantes fueron 
para Juan Carlos Fernández 
Mora (C.C.M.). 

El premio de la montaña lo 
consiguió Carlos Capitán 
(Wurt-Liverty) . 

La clasificación por equi
pos quedó de la siguiente 
manera: 1 º Caja Castilla La 
Mancha, 2 º Capravo-Fuenla
brada, 3 º Enypesa-Chozas . 

12 de marzo de 2005 



Ciclismo 

Es la séPlima edición, 
puntuable para la Copa 
de España v tendrá lugar 
el domingo 13 con nnal en 
la Plaza de Cervames 

El Gran Premio 
Macario de 
Ciclismo 
vuelve a las 
calles de Alcalá 

El próximo domingo 13 
de marzo tendrá lugar el 
VII Gran Premio Macario 
de Ciclismo, una de las 
primeras pruebas puntua
bles para la Copa de Espa
ña en las categorías Élite y 
Sub 23 que está organiza
da por el e.e. !placea en el 
que participarán 28, des
tacando entre otros el 
Wurth Liberty Seguros, el 
Saurnier Duval, el Capra
bo el Café Baqué y por su
puesto el Macario-Gran
Mansión Club Ciclista 
!placea. Todo un gran 
acontecimiento para los 
numerosos aficionados al 
ciclismo que podrán dis
frutar de un final trepi
dante, dado que este año 
se ha modificado el reco-
rrido tradicional, según el 
Director Gerente, Miguel 
Ángel Llorente "con el fin 
de hacer un trazado algo 
más selectivo de cara al fi
nal de carrera, que sin 
duda se traducirá en un 
desenlace mucho más 
emocionante. 

La salida neutralizada 
tendrá lugar a las 9 horas 
desde la calle Laguardia, 
frente a la fábrica de Ma
cario Llorente y finalizará 
en la Plaza de Cervantes 
en torno a las 13:30. Los 
ciclistas recorrerán un to
tal de 170,5 km pasando 
entre otros sitios por To
rres de la Alameda, Mejo
rada, Nuevo Baztán, Villal
billa, Los Santos de la Hu
mosa y Meco, siendo el 
tramo más duro el Alto del 
Loranca, con un desnivel 
medio del 7,4%, que pon
drá a prueba la fuerza de 
los corredores y seleccio
nará sin duda al ganador 
de la etapa. 

PUERTA de Madrid 
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los días 12v13 de abril tendrá lugar la segunda iornada de liga del club 

Los gimnasios alcalaínos Alcalá 2000 v 
Nebriia en el Campeonato de Madrid sub-20 
El pasado fin de semana se celebró el campeonato de Madrid sub 20, en el Consejo Superior 
de Deportes, dicho campeonato ha contado con la representación del gimnasio Alcalá 2000, 
que ha obtenido los siguientes resultados: 

Inmaculada Suárez tras 
aguantar todo el combate per
dió por acúmulo de sanciones; 
Daniel Maza tras ir ganando 
de waza ali pierde por ippon; 
Jose Carlos Argüelles perdió 
su primer combate; Alberto 
Lozano, tras ganar el primer 
combate de ippon, pierde su 
segundo combate y no tiene 
respesca; y Daniel Montero, 
tras ganar su primer combate 
contra Fernando Ortega, tras 
un duro trabajo de agarres, de 
morote gari por ippon. 

Por parte del gimnasio Ne
brija, asistió Maria Gómez 
quien tras perder el primer 
combate, se metió en la res
pesca, ganando el primer com
bate por shime waza (estran
gulación) de ippon, y poste
riormente perder el bronce 
quedando quinta. 

En la jornada del domingo 
asistieron Enrique García, Da
vid Cosiales, Pablo Garrido, 
Nacho del Barrio, los cuales 
perdieron su primer combate y 
Ramón Izquierdo tras perder 
con el cabeza de serie por es
trangulación, pierde también 
en la repesca. 

En todo momento estuvieron 
dirigidos por los monitores 
Santiago Eraña y Óscar Do
mínguez. 

También contar con la pre
sencia alcalaína, en la jornada 
del domingo, de los árbitros y 
jueces de organización depor
tiva de judo, de Gabriel Rode
ro, Diana Garralón, Laura Ga
rralón, J . C. Hernández, Yo
landa Valero, Sagrario Suárez, 
Inma Suárez y Enrique Eraña 

Por otra parte Enrique Era
ña asistió el viernes y el sába
do al campeonato fase sector 
de la wna Sur de la misma ca
tegoría en Badajoz, como co-

misionado (máximo responsa
ble) de los árbitros de dicha 
competición. 

El fin de semana del 12 y 13 
de abril tendrá lugar la 2 ª jor
nada de liga de club, donde los 
dos equipos de Alcalá conse
guirán puntuar para acercarse 
a la fase de asc_enso. Óscar 
Dominguez realizará el exa
men para árbitro Nacional. 

Óscar DOMÍNGUEZ 
RONCERO 
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En Alcalá en la calle Tirso de Molina 

Detenidos dos rumanos que tenían secuestradas 
a varias compatriotas, una de ellas menor de edad 
La policía se enteré del hecho porque la amiga de una de ellas, 1ue debií de sospechar 
algo, avisé desde Oropesa lloledol al 112 de Castilla-la Mancha 
Según información policial, una llamada realizada a la l '20 de la madrugada del viernes 25 
de febrero al 112 de Castilla-La Mancha indicaba que en Alcalá en la calle Tirso de Molina 
número 2 o 4 en la cuarta planta "unos chulos rumanos tenían secuestrada a una joven que 
llevaba poco tiempo aquí, que la amenazaban y era obligada a ejercer la prostitución". La 
llamada la efectuó una amiga desde la localidad de Oropesa (Toledo). 

Tras tener conocintiento de 
la comunicación, agentes de 
policía de la Comisaria de Al
calá montaron una vigilancia 
para saber en qué bloque se 
encontraba la joven retenida. 
En los buzones de los bloques 
no había nombres extranje
ros, pero observaron cómo en 
el número 4, en el 4ª A las cin
co de la madrugada había luz 
encendida y abundante ropa 
femenina tendida en la terra
za. Tras gestionar que ése era 
el piso lograron averiguar la 
propiedad del mismo comuni
cándoles el dueño que lo tenía 
alquilado a un tal Leonard 
Jordache A., de 23 años de 
edad y súbdito rumano. 

Con todos los datos los 
agentes de Alcalá dieron aviso 
al Grupo VI de la Brigada Po
licial de Extranjería y Docu
mentación de Madrid y juntos 
actuaron por la mañana, so
bre las 9'30 horas, tras obte
ner el correspondiente man
damiento judicial del juzgado 
de guardia, el juzgado de ins
trucción número 7 de Alcalá 
de Henares. Sobre las 9'30 ho
ras los agentes mencionados, 
acompañados de la comisión 
judicial y de un intérprete de 
rumano actuando en la vi
vienda encontrándose en ese 
momento seis mujeres dur
miendo en el interior, una de 
ellas menor de edad, indican
do a los agentes que se encon
traban retenidas contra su vo
luntad, que habían sufrido 
malos tratos y amenazas de 
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Calle Tirso de Molina de Alcalá de Henares. 
En el número 4, 42 A ocurrieron los hechos 

muerte por parte de Leonard, 
que incluso llegó a retirarles el 
pasaporte cuando llegaron a 
España, que las recogían por 
la noche y las trasladaban a 
los clubes de alterne, después 
recogían el dinero. Dos de las 
mujeres indicaron a los agen
tes que eran agredidas fisica y 
sexualmente y amenazadas de 
muerte incluso con una cata
na (espada de gran tamaño) 
que les ponía en el cuello Cri
san Marice! C., rumano de 34 
años de edad y que dos muje-

res rumanas Lenuta y Radica 
las vigilaban constantemente. 

Las seis mujeres que había 
en la vivienda han pasado a 
disposición judicial, siendo la 
menor trasladada a un centro 
de acogida de menores. 

Por parte de la policía se 
montó un servicio de espera y 
vigilancia en las inmediciones 
de la vivienda. Cuando llegó un 
vehículo Ford Mondeo, condu
cido por Leonard y ocupado 
por Crisan, procedieron a su 
identificación y detención. 
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Según la información poli
cial, los detenidos, todos ellos 
rumanos, son los siguientes: 
dos varones, Leonard Jorda
che A., de 23 años, que hacía 
regularmente viajes a Ruma
nía trayéndose a mujeres jóve
nes a las que retenía y obliga
ba a prostituirse, al parecer 
era el cabecilla de la banda; y 
Crisam Marice! C .. de 34 años 
de edad, ambos por detención 
ilegal, delito relativo a la pros
titución, tráfico ilegal de per
sonas e infracción de la ley de 
extranjería. Y cuatro mujeres, 
Lenuta Nastasia de 29 años 
por delito relativo a la prosti
tución e infracción de la ley de 
extranjería; Steluta M., de 24 
años de edad, por falsificación 
documental e infracción de la 
ley de extranjería; Anca Clau
dia C. , de 20 años, por infrac
ción de la ley de extranjería, y 
Radica B .. de 26 años, por de
lito relativo a la prostitución, 
retención ilegal, falsificación 
de documentos e infracción 
contra la ley de extranjería. 

Los vecinos de la calle Tirso 
de Malina han comentado a 
PUERTA DE MADRID que en 
la actualidad es frecuente ver 
por la zona a mujeres extran
jeras muy jóvenes con bonita 
figura y vestidas provocativa
mente, así que no les ha ex
trañado nada lo ocurrido: 
"Era de esperar -nos comen
tan- con lo que ha venido aquí 
y la cantidad de extranjeros 
que hay en los bancos de la 
Plaza de Sn Isidro tumbados 
consumiendo bebidas alcohó
licas a todas horas, cualquier 
cosa puede ocurrir". 
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sucesos 
Desde que lue inaugurado hace tres meses también ha tenido dos intentos 

cuano robo en Mercadona de la carretera de Meco 
El centro comercial Mercadona, situado en el barrio residencial Ciudad 10, junto a la carre
tera que une Alcalá con Meco, sufrió en la noche del 2 al 3 de marzo el cuarto robo de su 
corta historia ya que fue inaugurado tres meses antes, el 1 de diciembre. Sobre la una de la 
madrugada del dia 3 cuatro individuos cometieron el delito con el procedimiento del 'alu
nizaje'. Para ello derribaron una cristalera utilizando un vebiculo, un Fiat Tempra que ha
bían sustraído. Eso les permitió entrar al interior del centro comercial donde desvalijaron 
el dinero que había en las cajas registradoras y se llevaron colonias y perfumes. 

Los ladrones cometieron el 
robo en apena s diez minu tos 
y con una perfecta coordina
ción. Una vez realizado el 
'alunizaje' los delincuentes se 
dirigieron a las cajas registra
doras d e las cuales sustraje
ron todo el dinero que h ab ía , 
generalmente el que se queda 
para cambio. A continu ación 
se dirigieron a la zona de ex
posición de perfumería y con 
una perfecta sincronización y 
prácticamente en caden a se
gún com entaron diversas 
fuentes a PUERTA DE MA
DRID, s e apoderaron de per
fumes y colonias, no sólo las 
que estaban expuestas s ino 
las de reposición que trasla
daron a otro vehículo, un 
BMW. que los esperaba fuera. 

Accideme de tránco 
en El Ensanche 

El accidente ocurrió el jue
ves 3 de marzo en la avenida 
Miguel de Unamuno esquina 
con la cuesta de Teatinos. A 
consecu en cia de un accidente 
de tráfico producido por la co
lisión de dos vehículos, un Re
nault 19 , con ducido por Alber
to S. , que resultó ileso del gol
pe, y una furgoneta de la mar
ca Mercedes Benz, conducida 
por Bas ilio B .. de nacionalidad 
rumana, tampoco refirió lesión 
alguna. El cuerpo de bombe
ros tuvo que personarse en el 
lugar del accidente para revi
sar los vehícu los y evitar una 
posible deflagración, y para 
limpiar la calzada de los restos 
de cristales que quedaron en 
el finne a cau sa del impacto. 

Desprenllimiento 
de cornisa 

El lunes 7 de marzo el cuer
po de bomberos tuvo que acu
dir a la calle Murillo a retirar 
unas placas de mármol de un 
metro de largo cada una que 
se encontraban en la cornisa 
de un edificio y que amenaza
ban con caerse a la via públi
ca con el peligro que esta posi
bilidad conllevaba para las 
personas que pasaran por allí. 

PUERTA de Madrid 

Las vendía como suvas en una uenda de segunda mano 

Detenido por hunar herramientas en la 
empresa donde llevaba diez días trabajando 

Agentes de la Policía Nacio
nal de Alcalá de Henares han 
detenido a Óscar C.G., de 23 
años de edad. La detención 
se llevó a cabo el día 25 de fe
brero. Tras la denuncia cur
sada por representantes de la 
empresa Kraft, situada en Al
calá en la calle Ruperto Cha
pí, en el sentido de que en los 
últimos días les venían fal
tando herramientas: como 
una radial, una pistola de 
aire de taladrar, una máqui
na especial de taladrar para 
hormigón, una lijadora y una 
cazadora de la marca Oneil, 
se empezaron a dar cuenta el 
día 2 1 d e febrero de que cada 
día les faltaba una cosa. Las 
gestiones realizadas en la 

empresa llegaron a la conclu
sión de que había un trabaja
dor desleal que robaba las 
herramientas y las vendía 
como suyas a una tienda se
ria y legal de segunda mano 
que hay en el número 59 de 
Vía Complutense. Como en 
este establecimiento exigen 
la documentación, le facilita
ron datos personales a los 
agentes policiales, no a los 
representantes de la empresa 
que sospechaban y acudie
ron a la tienda donde esta
ban a la venta algunas de las 
herramientas que les habían 
sustraído, y decimos algunas 
porque otras ya se habían 
vendido. 

Rotura de tuberías por obras 
Los vecinos de la calle Eras 

de San Isidro se quedaron 
sin agua en la tarde del lunes 
día 7 de marzo debido a una 
rotura de tuberías en la ca
nalización del agua, provoca
da por los trabajadores que 

están llevando a cabo una 
obra en el interior de la co
munidad número 4 de la 
misma calle y se tuvo que ha
cer un corte de la llave de su
ministro de agua que surte a 
toda la calle. 

Dn muJeres 101 
estallan trabaJande 

en el imerter 
úle pullilren 
llarse a la tuaa 

A continuación se dieron a la 
fuga a toda velocidad antes 
de la llegada de la Policía. 

Al parecer en el interior del 
centro comercial se encontra
ban trabajando a esa hora 
dos mujeres, que apenas pu
dieron darse a la fuga atemo
rizadas por los ladrones. 

Se trata del cuarto robo que 
desde el 1 de diciembre de 
2004 ha sufrido el centro co
mercial Mercadona situado 
junto a la carretera de Meco. 
El último de ellos fue en la 
madrugada del 14 al 15 de fe
brero cuando una banda robó 
en el interior. 

También en esa ocasión los 
ladrones se llevaron el dinero 
de las cajas y perfumes, pero 
también se apoderaron de los 
jamones de mejor calidad y 
de bebidas alcohólicas. 

Incendio en 
la cárcel militar 

Los bomberos tuvieron que 
acudir el pasado jueves 3 de 
II1arzo a la prisión militar de 
Alcalá de Henares a causa de 
un fuego que se produjo en 
una freidora industrial que 
se encuentra en la cocina del 
edificio, aunque cuando lle
garon al lugar el fuego ya ha
bía sido apagado, por lo que 
sólo tuvieron que hacer una 
revisión de toda la cocina. 
que presentaba numerosos 
cuartos inundados de humo, 
por lo que tuvieron que revi
sar la ventilación mediante 
un VPP que es un ventilador 
especial para efectuar las 
ventilaciones de humo. 

lncenllio lle vehículo 
en Meco 

En la madrugada del do
mingo 6 al lunes 7 de marzo 
a las l '30 horas, se produjo 
un incendio en un vehículo 
que estaba aparcado en la 
calle Santos Niños en Meco. 
El vehículo era de la marca 
Lancia y no tenía matricula. 
se quemó totalmente y el ca
lor provocó daños a otros ve
hículos que estaban _ aparca
dos junto a él. 
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Fueron derivados desde el Centro de Salud de la localidad al Hospbl 
Universitario de Guadalaiara con hipotermia v dolencias estomacales 

la Guardia Civil dedene a tres individuos de ongen marroquí en el remolque 
de un camión en una estación de servicio de Azuqueca de Henares 
Sobre las 05:45 horas del pasado sábado se recibía una llamada telefónica en el Puesto Prin
cipal de Azuqueca de Henares procedent e del encargado de una estación de servicio situa
da junto a la autovía A-2 , término municipal de la citada localidad, que informaba de que el 
conductor de un camión que se encontraba en dicha gasolinera estaba indicándole con ges
tos que en el interior del vehículo podrian haberse introducido personas. Al parecer, había 
oído golpes en el remolque mientras pernoctaba en la cabina y cuando tenía el vehículo es
tacionado en los aparcamientos del Centro Comercial Eroski de Azuqueca. 

Al lugar de los hechos se 
trasladaron efectivos de la 
Guardia Civil, que comproba
ron la presencia en el interior 
del remolque de tres personas 
indocumentadas, que respon
den a las iniciales l. M. y A. L. . 
de 24 y 19 años, respectiva-

Uso fraudulento 
de tarieta de crédito 

Una mujer de 50 años y de 
origen rumano, vecina de Azu
queca de Henares, ha presen
tado denuncia por la utiliza
ción irregular entre los dias 1 O 
y 15 de febrero de la cuenta 
bancaria de la que es titular. 
Al parecer, autor/es descono
cido/s han realizado reinte
gros en sucesivas ocasiones 
con cargo a dicha cuenta por 
un importe de 2.000 euros. La 
denunciante, que afirmó que 
se percató de esta circunstan
cia cuando se personó en· la 
entidad bancaria para realizar 
un ingreso y actualizar la 
cuenta, asegura que no ha ex
traviado ni la tarjeta de crédi
to ni la cartilla de ahorro. 

mente, ambos de nacionalidad 
marroquí, y un menor de edad 
también oriundo de Marrue
cos. A primera vista se obser
vó que los presuntos polizones 
presentaban síntomas eviden
tes de hipotermia y dolores es
tomacales, por lo que fueron 

trasladados al Centro de Sa
lud de la localidad azudense. 
Tras ser atendidos por el equi
po médico de guardia, se los 
evacuó al Hospital Universita
rio de Guadalajara para que se 
les efectuase una exploración 
a fondo. 

Detenido por robo con violencia e intimidación 

Golpeó v arrebató el bolso a una anciana 
Funcionarios de la Comisaria 

de Policía de Guadajara han 
detenido a un hombre de 30 
años, español y domiciliado en 
Azuqueca de Henares, como 
presunto autor de un robo con 
violencia e intimidación. 

Los hechos que han motiva
do la detención tuvieron lugar 
en la plaza del Concejo de 
Guadalajara, cuando una mu
jer de 80 años fue abordada en 
el ascensor del inmueble don
de reside por un individuo que, 
de un fuerte tirón, le arrebató 
el bolso. Ante las demandas de 
auxilio por parte de la víctima 

el citado individuo la golpeó 
varias veces al objeto de silen
ciarla, produciéndole lesiones 
de las que fue atendida en el 
Hospital Universitario. 

Las investigaciones policia
les, que se iniciaron nada más 
conocerse los hechos, han cul
minado con la identificación y 
detención del reseñado, com
probándose que había sido de
tenido en 12 ocasiones ante
riores por delitos contra el pa
trimonio. La Policía lo conside
ra implicado en un hurto lleva
do a cabo el mismo día en el 
estanco de la Plaza Mayor. 

Detenido por desobedecer 
a agentes de la autoridad 

Detenidos por 
violencia domésUca 

Los dos primeros han sido 
entregados en la Comisaria de 
Policía de la capital por infrac
ción grave a la Ley de Extran
jería, mientras que el menor 
de edad ha quedado ingresado 
en un Centro de Acogida de la 
localidad de Marchamalo por 
orden de la Fiscalía de Meno
res. 

Sorprendido cuando 
intentaba sustraer un 
camión hormigonera 

Efectivos del Puesto de la 
Guardia Civil de Yunquera de 
Henares detuvieron sobre la 
medianoche del sábado en la 
localidad de Cabanillas del 
Campo al súbdito rumano N. 
E. F. , de 27 años y sin domici
lio fijo en España, como pre
sunto autor de un delito de 
hurto en grado de tentativa. 
La patrulla lo sorprendió 
cuando intentaba sustraer un 
camión hormigonera que se 
encontraba estacionado en la 
calle Duero de la citada locali
dad. 

Quebrantamiento 
de condena 

El dia 3 de marzo fue detenido en Dagan
zo J.R.L. por un presunto delito de desobe
diencia grave a agentes de la autoridad. Los 
hechos se produjeron cuando los agentes 
se encontraban en la glorieta de Alcalá de
nunciando a varios vehículos que se encon
traban mal estacionados y en un momento 
determinado esta persona salió de una de 
las sucursales bancarias próximas y co
menzó a increpar e insultar a los agentes. 

Según la información policial, cuando los 
agentes lo requirieron para que se identifi
cara para denunciarlo por los insultos, esta 
persona se niega a ello en reiteradas oca
siones, por lo que se lo traslada a depen
dencias policiales para su identificación, 
persistiendo en su negativa y mostrando 
una actitud mucho más agresiva a medida 
que se lo trataba de calmar para obtener su 
filiación. Los agentes, ante esta actitud que 
no cesaba y que iba en aumento procedie
ron a su detención. 

Funcionarios de la Policía Local de Da
ganzo procedieron el pasado día 8 de 
marzo y sobre las 21 '00 horas a la de
tención de JA.G.A. y de J.J.G.S. por un 
delito de violencia doméstica en el ámbi
to familiar. 

La denunciante, C.R.A., se personó en 
dependencias policiales para requerir la 
asistencia sanitaria para unas lesiones 
que presentaba como consecuencia de 
un altercado que se había producido en 
el núcleo familiar. 

Una vez que los agentes se entrevistan 
con el resto de los implicados, se proce
de a la detención de los primeros al ser 
los causantes de las lesiones que presen
taba la denunciante, la cual fue asistida 
por los servicios médicos de la localidad. 

La Guardia Civil del Puesto Principal 
de Azuqueca de Henares ha detenido a 
D. A. L., de 48 años y nacionalidad es
pañola, vecino de Madrid, corno su
puesto autor de un delito de quebran
tamiento de condena. Según consta en 
la denuncia presentada por la esposa, 
de 42 años y vecina de la citada loca
lidad, que se encuentra en trámites de 
separación de su marido, en diciembre 
del pasado año interpuso una denun
cia contra éste por un presunto delito 
de malos tratos en el ámbito familiar. 
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De todos los hechos anteriormente 
mencionados se dio la oportuna cuenta a 
la Autoridad Judicial 

Ese mismo mes, el denunciado fue 
condenado por el Juzgado de 1 ª Ins
tancia e Instrucción nº 1 de Guadala
jara a 6 meses de prisión y la prohibi
ción de acercamiento y comunicación 
con su mujer. Al parecer, el detenido 
se había puesto en reiteradas ocasio
nes en contacto con la denunciante. 

PUERTA de Madrid 



En su tienda de Torrejón del Rey contentísima con sus padres En brazos de sus padres cuando contaba 16 meses 

Dalia, seis años muy felices en Torrejón del Rey, 
traída en adopción de la India con 5 meses 

El matrimonio formado 
por Samier Kansara y Mari 
Carmen Espina (él médico; 
ella, propietaria de una 
tienda de ropa), sin des
cendencia, ha prohijado va 
para seis años -el pasado 
14 de enero por más se
ñas- una niña llamada 
Dalia y nacida en Calcuta 
de donde la trajeron con 
apenas 5 ineses de edad. 
Conocimos a esta buena 
familia hace ~os meses 
en su recién inaugurado 
comercio de la villa de To
rrejón del Rey; un rato de 
charla con los clientes tan
to de la madre como de ... 

que su papá la ha curado, 
como a inucha gente, y se 
ha aprendido de memoria 
el nombre de las medici
nas que ha tomado. Quie
re ser doctora de mayor. 
Entran unos señores a la 
tienda, se va hacia ellos y 
los saluda con inucho 
afecto. Y a todos, apunta 
su madre. A veces, se aso
ma a la calle y si ve pasar 
a alguien les dice que ade
lante que la puerta ya está 
abierta. 

la pequeña; atentísimo con Dalia, que-ahora tiene el pelo muy largo, 
todos, igualmente, el pa- en un momento de nuestra entrevista 

El viaje duró más de una 
semana, con varios matri
monios de Madrid y Logro
ño (éstos volvieron con dos 
niñas -hermanas- y felicí
simos por la sorpresa) a su dre; les prometimos volver 

y Dalia a su vez que nos trae
ría fotos de cuando era peque
ñita y llegó a España ... 

Deben estar encantados con 
ella en el Colegio García Lorca. 
Esther, la cuidadora del come
dor, dice que tiene una menta
lidad de una niña de 8 años o 
así. Y su madre, sobre todo, 
que es muy solidaria. Al llegar, 
y después de cogerse fuerte a 
nuestra mano, nos ha comen
tado lo que había dicho la te
levisión y el periódico: KHa pa
sado una cosa muy mala en 
mi país, en la India". Ha habi
do, después, como un minuto 
-o varios- de silencio... Se ha 
éinimado enseñándonos todas 
sus muñecas, los cuentos de 
Heidi y una foto de su perra 
que es enorme y tiene mucho 
pelo. Nos habla de su casa, ahi 
cerca, en Las Castillas y de lo 
que más quiere en la vida, sus 
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padres. Luego, su colegio y su 
maestra, Raquel. Ha tenido un 
resfriado estos dias y cuenta 

lado con los que coincidie
ron en un hotel de Boinbay. 
Fueron a una especie de ofici
na; los minutos eran eternos. 

Hiper·Textil LA CADENA 
Ya tenemos todos los nuevos 

diseños y colores en 
sujetadores, conjuntos y 

braguitas. 
Como siempre,· primeras 

marcas: TELENO, SELENE, 
ABANDERADO, FERRYS •.• 

¡¡Y A LOS MEJORES PRECIOS DEL MERCADO!! 
¡VENGA A VISITARNOS! 

•ALCALÁ DE HENARES: el Gil de Andrade, 3 (a 100 m. Juan de Austria) 
• AZUQUECA DE HENARES: Avda. de Guadalajara, 25 
• GUADALAJARA: el Felipe Solano Antelo, 17 

Dalia, una preciosidad, con 5 
meses recién llegada a España 

Nos lo cuenta Mari Carinen to
talmente emocionada. Era una 
hija muy deseada. Pasó un 
calvario en una clínica de Ma
drid con diecinueve abortos 
nada menos ... A pesar de to
dos los avances de la ciencia 
con que fue tratada. Se sobre
puso y pensaron enseguida lo 
de la adopción. Su esposo le 
daba fuerzas, todas, y vieron 
al fin coronada por el éxito su 
ansiada petición. Les entrega
ron a Dalia a las 12 del medio
día en aquellas dependencias 
del Orfanato de Calcuta... Y, 
antes en Madrid, fueron felici
tados al presentar un Certifi
cado de Idoneidad excelente. 
Para Mari Carinen, sin duda, 
fue un regalo que Dios le envió 
ese 14 de enero de 1999 el 
mismo día que cinco años an
tes le ocurriera lo más triste 
de su vida, la muerte de su 
madre. 

Y la deliciosa Dalia nos ha
bló de todos los compañeros 
de su colegio, de otra niña de 
6 años llamada Jessica, de 
madre inglesa y padre alemán, 
y de la cuna Moisés que le ha
bían traído los Reyes Magos ... 

LUMIGARMO 
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FESTIVAL DE TEATRO 
GRECOLATINO 

Martes, 15, a las 12'00 horas 
TEATRO SALÓN CERVANTES 

.. Coélares" 
de Esquilo 

Grupo: BALBO 
Dirección: Emilio Flor 

-----·-----
Miércoles 16, a las 12'00 horas 

TEATRO SALÓN CERVANTES 

.. Miles Gloriosos" 
de Plauto 

Grupo: ARTHISTRION/CALATALLIFA 
Dirección: Pedro Sáenz 

de Almeida y Susana Verdú 

CONCIERTO 
Viernes, 12 - 20'00 horas 
Capilla de San lldefonso 

Grados ad Panassum 
Integral de las sonatas para piano 

y violín de L. Van Beethoven 

llya Grubert (violín) 
Brenno Ambrosini (piano) 

ENTRADA LIBRE 

TEATRALIA 
Viernes, 11 - 10'30 horas 
Sábado, 12 - 12'00 horas 

Con la Bambola in Tasca 
Teatro Universitario Lope de Vega 

Viernes, 11 - 10'30 horas 

Pisa larava 
Teatro Salón Cervantes 

* * *. * 
Viernes, 11 - 12'30 horas 

Sueños 
Corral de Comedias 

Viernes, 11 - 17'00 horas 

Ping. El pájara 
que ne sabía volar 

Sala Margarita Xirgu 
*. * * * 

Viernes, 11 - 18'30 horas 

Miniminsno 
Teatro Salón Cervantes 

Viernes, 11 - 10'30 y 17'30 h. 
Sábado, 12 - 12'00 y 18'00 h. 

La Blblla de lis sencllln 
Patio del Teatro Salón Cervantes 

(Vía Com~lutense, 19) 
Viernes, 11 - 20'00 horas 

cuaneto de cuerda 
(Obras de Bach, Haendel, 

Beethoven, Mozart y Shubert) 
Concierto en memoria 

de las víctimas del 11 de marzo 
Amnistía Internacional Grupo de Alcalá ..... 
Sábado, 12 - 20'00 horas 

CINE: 
.. la IDll.ier del año" 
Director: George Stevens 
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ESPECTACULOS - OPOSICIONES 

EXPOSICIONES 
CAPlllA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 
Hasta el 13 de Marzo 

Alcántara 
Esallllras 1 llilll.las 

-----·----
CASA DE lA ENTRMSTA 

(Calle de San Juan, 1) 
Hasta el 13 de marzo 

Huellas v MoUVos 
En conmemoración del XXV 

Aniversario de AMDIC 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 

Tardes de 17'00 a 20'00 h. 
Lunes cerrado. ENrRADA LIBRE 

----- ·-----
Servicio de ArchiVo 

V BIBUOTECA 
(Plaza de San Julián, 1) 

Hasta el 12 de marzo 

El QUIJOTE: 
Imagen v sonido 
Muestra de documentos 
video-fonográficos sobre 

la figura de Cervantes y su obra. 
Horario: 

Viernes de 8'30 a 21'45 horas. 
Sábado de 10'00 a 14'00 h. 

-----·-----
DON QUIJOTE 

Un mito de papel 
Antiguo Hospital 

de Santa Maria la Rica 
Hasta el 31 de marzo 

60 joyas bibliográficas 
en la Comunidad de Madrid 

Horario: 
Diario de 10 a 14 y de 17 a 20 h. 

Lunes cerrado 

XV FESTIVAL 
DE ARTE SACRO 

Concienas 
de 11s c1rales de Alcalá 
Sociedad Lírica Complutense: 

11 de marzo a las 20:00 horas 
Iglesia Catedral Magistral 

Coro Lírico Miguel de Cervantes 
12 de marzo a las 19:00 horas 

Convento de las MM. Agustinas 

Coral Alcalaína 
Pueblos de España 

17 de marzo a las 20: 15 horas 
Convento de Santa Clara 

Coral Polifónica Complutense 
18 de marzo a las 19:00 horas 

Convento 
de las Cannelitas de Afuera 

Schola Cantorum 
18 de marzo a las 20:00 horas 

CapilJa Universitaria 
de San Ildefonso 

Coral Tomás Luis de Victoria 
18 de marzo a las 20:30 horas 
Parroquia San Juan de Á vila 

CONFERENCIAS 
Jueves, 17 de Marzo 

20'00 horas 
Sala de 

Conferencias Internacionales 
del Colegio de San Ildefonso 
de la Universidad de Alcalá 

.. la ttadición de 
los salones de ane 

v el galerismo" 
A cargo de 

César Aguilera Castilla 
Profesor Doctor de la 

Universidad Complutense 
de Madrid y Presidente 
de la Academia Libre de 

Arte y Letras de San Antón 
----·-----

XI Ciclo de 
Conferencias-Coloquio APISEP 

Miércoles, 16 de marzo 18 h. 
Salón de actos 

de la Cámara de Comercio 

"la salud cema Bienestar, 
Descam v Sueñe" 

Ponente: Marisol Martíne~ Megías, 
enfermera. C. S. Potosí, Area 2 de 
Atención Primaria. Madrid. 

ENTRADA LIBRE 

La [e]Pil 'tlw• 
Jueves, 3 de Marzo: 

13 - 24 - 29 - 32 - 33 - 35 
C-10 R-0 

Sábado, 5 de Marzo: 
2 - 12 - 27 - 30 - 34 - 37 

C-24 R-8 

Domingo, 6 de Marzo: 
12 - 22 - 25 - 35 - 48 

R-2 

Bono[•]Loto 
Lunes, 7 de Marzo: 

1 - 32 - 33 - 41 - 43 - 48 
C-22 R-1 

Martes, 8 de Marzo: 
18 - 25 - 26 - 28 - 35 - 46 

C-49 R-2 

Miércoles, 9 de Marzo: 
11 - 22 - 29 - 36 - 45 - 49 

C-48 R-4 

Viernes, 4 de Marzo: 
12 - 24 - 32 - 37 - 39 

Estrellas: 07 y 09 

TEATRO LA GALERA 
(C/Santo Tomás de Aquino) 
(Aula de Estudios Escénicos y 

Medios Audiovisuales de la 
Universidad de Alcalá} 

Sábado, 12 y Domingo, 13 
20'00 horas 

C1111 de llcalí de leares 
.,111ás lliS de Victaña" 

Dirige: Carlos Félix Prieto 
ENTRADA: 8 € . 

(50o/o descuento a estudiantes, 
pensionistas y parados) 

CONCIERTO 
(C/Santo Tomás de Aquino) 

Domingo, 13 de Mario 
19'30 horas 

Auditorio de Expo-Ocio 

11u111as del Consernt1ño 
Prllesi1•I de lísica 
de Alcalá de leares 

Repertorio clásico 
1ª Parte: 

Obras de cámara de Mozart, 
Bocherini, Romberg y Bach 

2ª Parte: 

Selección de piezas extraídas 
de conocidas películas de Disney 

•CARTELERA - CINES• 
DEL 11 AL 1 7 DE MARZO -------

ALCALA MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

MBlade Trlnity". Todos los días: 
17'15, 19'45 y 22'15. Viernes y Sá
bado, también madrugada: 00'40. 

MEI escondite". Todos los días: 
17'30, 20'00 y 22'30. Viernes y Sá
bado, también madrugada: 00'40. 

MConstantine". Todos los días: 
19'40 y 22·10. Viernes y Sábado, 
también madrugada: 00'40. 

MEl hundimiento". Todos los 
días: 18'00 y 21'00. Viernes y Sába
do, también madrugada: 23'50. 

MI.argo domingo de noviazgo". 
Todos los días: 19 y 21'30. Viernes y 
Sábado, también madrugada: 00'40. 

M5 chicos y esto". Todos los días: 
17'10. 

MLa panda del patio". Todos los 
días: 17'40. 

MHotel Rwanda". Todos los días: 
l 7'10,19'40 y 22'10. Viernes y Sába
do, también madrugada: 00'40. 

-----. -----
MUL TIC INES CISNEROS 

Plaza de los Santos Niños nº 5 
Teléf. de informaci6n: 91 880 37 03 

MMlllion dollar baby". (13 años). 
Pases a las: 17'30, 20'00 y 22'15. 

MEntre copas". (13 años). Pases a 
las: 1 7'30, 20'00 y 22'30. 

MLos chicos del coro". (7 años). 
Pases a las: 17'30 y 20'00. Miérco
les y Jueves: 17'30. 

MCartas de una mujer descono
cida". (18 años). Pases a las 22'30. 

CINE-CLUB. ML.I.E.". Miércoles 
16 y Jueves 17 de Marzo. Pases a las 
18'30 y 21'00 h . 

PUERTA de Madrid 



En su primer aniversaño 

la CROMA euresa su solidaridad con todos 
los atectados por los atentados del 11·1 

La Conferencia de Recto
res de las universidades pú
blicas de Madrid (CRUMA), 
un año después de los actos 
de terror ocurridos el 11 de 
marzo, expresa una vez más 
su solidaridad con las vícti
mas, sus familiares y amigos. 

Asimismo ratifica sus con
vicciones en contra de todo 
acto de violencia y su repulsa 
contra toda acción o procedi
miento encaminados a impo
ner la voluntad de unos sobre 
otros. A su vez, muestra su 
vinculación con los procesos 
de diálogo y de paz para sol
ventar los problemas. 

En memoria de todas las 
víctimas, y en concreto de los 
miembros de comunidad uni
versitaria fallecidos en el 
atentado, y como expresión 
de estas convicciones, se 
convoca a una concentra
ción silenciosa de cinco mi
nutos de duración el viernes, 
día 11 de marzo, a las 12' 00 
horas, y que se desarrollará 
en la entrada principal de 
cada uno de los edificios de 
esta Universidad, en el caso 
de la U AH, a las puertas del 
Rectorado, en la Plaza de San 
Diego. 

.. El Coro lírico Miguel de Cervantes" 
necesita voces de SOPRANOS y TENORES 

Os esperamos los lunes y miércoles de 20 a 22 horas, 
en el Centro Cívico Manuel Laredo, 

calle Daoíz y Velarde, 9 - Alcalá 

Interesados llamar a los teléfonos: 
9 1 880 21 620 91 8899810 

Vivir para contarla 

La vida 
Hoy es de esas noches que no sé 

cómo comenzar a poner la primera 
línea, a componer este espacio en 
blanco, siempre, lleno de amor. Es 
un momento de nacer y re-nacer. 
Nacer como autora, tener el libro 
'Mitos azules' entre las manos ha 
sido un impacto. Un primer libro 
que es el comienzo de un sueño rea
lizado. Los proyectos si se piensan, 
se hablan, se trabajan, se desean, se 
hacen realidad. Y los hechos dan 
cuenta de ello. Hoy aprendí que 
para estar en el mundo somos dos: 
el cuerpo, la sombra y el amor; o 
somos cuatro: la poesía y el mundo. 
Sé que este es un comienzo en el 
que me dejo llevar como barco en 
plenitud indagando el océano y go
zando de la inmensidad del mar, del 
horizonte de futuro, siempre para el 
mañana, para lo posible. Anduve en
redada en varios asuntos estos días: 
la poesía de Luis Cemuda, Los se
cretos del corazón de Khalil Gibran, 
Un milagro en equilibrio de Lucía 
Echevarría, la última película de 
Jeunet, Largo noviazgo de domingo, 
la exposición de Miguel Menassa, 
Relámpagos han llenado estas in
tensas semanas de pasión sin sosie
go, de entrega, siempre para conti
nuar, para seguir caminando. Entre 
todas estas aventuras empiezo a po
ner palabras a miles de encuentros 

inauditos hasta 
el momento, 
¡es increíble lo 
que uno goza si 
se permite vi
vir, es increíble! La palabra vacía 
abre el mundo. Porque ustedes tie
nen que saber que todas las palabras 
están vacías, la cuestión es cómo se 
combinan y ahí se abre un horizon
te, un verso, un pensamiento. Madre 
te amo desde el mundo porque me 
has permitido crecer, aceptarnos que 
si éramos del mundo nos tendríamos 
para siempre. Madre aceptamos que 
la Poesía comandara nuestra vida y 
pudimos encontramos en un verso 
entregado y dedicado a ti."( ... ) Mis 
huesos hilan la bandera/ de un cere
zo en primavera/ y yo renazo, ma
dre/ en la mirada abierta del amane
cer". Y en este viaje de hoy, de esta 
noche invernal que atisba la tercera 
ola de frío de este mes de nieves me 
entrego a La poesía y yo, de Miguel 
Menassa. Dice el poema Poesía: 
"Ella tiene la amplitud de los miste
rios./ Todo vibra y todo enmudece 
en ella/ siempre al compás sonoro 
de su cuerpo./ Nunca ningún mortal 
amó esa libertad./ Alma y fuego y, 
delirios todo el tiempo". 

Mónica LÓPEZ BORDÓN 
Periodista 

vivirparacontar laOS@hotmail.com 

19 DE MARZO· FESTIVIDAD DE SAN JOSÉ 
(ter CENTENARIO DE LA HERMANDAD) 

MISA SOLEMNE 
DE HERMANDAD 

PATRONO DE LOS 
CARPINTEROS 

PUERTA de Madrid 

Día 20 a las 11,00 de la Mañana 
EN LA IGLESIA DE STA. ÚRSULA 

OFICIARÁ 
El Reverendo 

D. MANUEL PALERO 

El día 21 , a las 8 de la tarde 
MISA POR LOS HERMANOS DIFUNTOS 

EN LA IGLESIA DEL HOSPITALILLO 
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TELÉFONO DE RESERVAS: 91 883 13 55 -91 881 77 00 

Carretero de Dogonzo l<m. 2,200. 
Alcalá de Henares. 


